
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão Atmos
férica Média: 1003.9 milibares. 'Temperatura media
do dia: 20.6 graus centígrados. Umidade relativa

média do dia: 74.3 por cento. Estado médio do

céu: Cumulus, Stratus, Cirrus, Nevoeiros noturnos
nas serras, margens de rios, e Litoral, de claro a

meio encoberto. Estado medio do Tempo: Com

formações de chuviscos esparsos' e passageiros nas

zonas da serra. fitado geral médio do tempo no.

Estado: Estável (À noite, meteoros de Pons

Winnecke, estrelas cadentes, podem ser vistos

correr no Ceu. Previsão: A Seixas Netto.

FESTA JUNINA - A Escola Básica São
José, à rua Padre Roma, estará promovendo
hoje e amanhã, a partir das 16 horas, sua

tradicional Festa Junina, coma apresentação
de quadrilha, danças folclóricas e, ainda,
com barraquinhas, quentão, pinhão, amen
doim e etc. A noite, no' salão da Escola,
haverá baile. .

I
I
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Ademir da Guia não tem tido oportunidade nem no banco de reservas. Sua chance pode aparecer.

Argentina

Sob ti recomendação medica de

repouso absoluto, em
virtude de uma infecção
bronquital, o presidente

Peron é motivo de preocupação
polttica na Argentina, onde

um grupo guerrilheiro
ocupouontem o povoadode
Bartoloms Bavio (Pag. 2).

Campus

Recursos do MEC de
Cr$ 18 bilhões permitirão à
UFSC realizar uma série
de obras prioritárias no
campus da Trindade,

no Centro de Estudos Básicos
e em empreendimentos de
infra-estrutura, conforme
projetos já existentes (P.3).
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Bastou Zagalo ficar satisfeito com a definição da equipe, para que aparecesse

um problema que pode obrigá-lo a mudar os planos já estabelecidos até
. � . .

o final da Copa. Paulo César (Flamengo), voltou a sentir a lesão no tornozelo,
machucado no jogo contra a Iugoslávia, e que o afastou de duaspartidas.

nas quartas de final. Se Ltdio Toledo não liberar Paulo César depois da revisão
médica de hoje pela manhã, Ademir da-Guia será chamado. (Suplemento]

..Sequestradores
de senador

. ,

Hidrofobia mata

em Itajaí e
Saúde Pública

Arena e MDB
,

reunem-se hoje
•

para' examinar
candidaturas

I!,íflillll :1.

...

3 acordos
em Moscou

- .

mexicano querem
US$ 4 milhões

•

quer prevemr

;lo

* Desenvolvimento e aperfeiçoamento de eereeões artificiai$

Três acordos secundários foram assinados ontem por Nixon e Brezhnev no 'prosseguimento da
reunião de cúpula. entre União Soviética e Estados Unidos, cujas' conversações levarão a um
acordo principal sobre a proibição das experiências nucleares subterrâneas. Os três acordos da
reunião de ontem, que tem noticiário completo na página 2, são os seguintes:

� Programa habitacional para z.onas áridas e suieitas a

catá$trofes

� Pe�quisas no campo energéti,co, na, inv'estigação de fontes
naturai's ou artificiais de energia

O'primeiro escalão soviético Com Nixon e Kissinger prosseguiram a conferência ontem no Kremlin
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Nixon e o presidente soviéticoNikolaiPodgomy assinam os três acordos, enquanto Brezhnev observa.

Noprimeiro dia, acordos,' simbólicos
O presidente Richard Nixon e líder soviético Leonid

Brezhnev realizaram ontem importantes- acordos sobre
habitação, energia e aperfeiçoamento de um coração
artificial, capaz de substituir o humano.

Durante a terceira etapa da conferência de cúpula, os
dois dirigentes decidiram ainda prolongar suas

conversações. Por isso Nxon cancelou seus planos de
visitar hoje de manhã o centro espacial soviético.

México: Exército cerca

esconder íjo'de Cabanas
Tropas federais bloquearam ontem as rodovias 'e miciaram o

cerco de uma vasta área na parte sul da Serra -de Guerrero, no
Mexico, numa operação destinada a permitir a localização do
senador Ruben Figueroa e dois de seus acompanhantes, sequestrados
por elementos do grupo guerrilheiro chefiado por Lúcio Cabanas.
Embora as informações sejam desencontradas, sabe-se que já houve

ul1} choque armado entre 'as tropas e os guerrilheiros; que sofreram
quatro baixas. A informação, contudo, não foi confirmada nem

desmentida pelo rnínístérío da Defesa, que negou-se a fornecer
qualquer informação sobre as atividades do Exército. Segundo o

jornal EI Universal, da capital mexicana, "fontes extra-oficiais
confirmaram o choque e a detenção de dois mensageiros do chefe
guerrilheiro Lúcio Cabanas"Não especificou, porém, o local onde
ocorreu o combate.

FAMILIA QUER NEGOCIAR
Lucio Cabanas pede' pelo resgate do senador a importância de

quatro milhões de dolares (27 milhões de cruzeiros,
aproximadamente), além 'da libertação de diversos, presos. O
governo, entretanto, nega-sea fazer qualquer negociação e por isso
'ordenou o cerco da Serra de Guerrero.

Sabe-se, por outro lado, que a farmlia do senador Figueroa
declarou-se disposta a' negociar diretamente com os sequestradores.
O filho do senador revelou anteontem à nóite durante uma

entrevista à imprensa que a família está disposta a pagar '0 resgate e a

pedir ao senador que abandone a vida pública. O governo, por sua
vez, não fez quaisquer comentãríos sobre a disposição da famflia em

negociar com a guerrilha.
ARDIL FATAL
Dizem as autoridades que Figueroa, candidato ao governo do

. Estado de Guerrero e' membro -do Partido Institucional
Revolucionário - PRI -, situacionista, foi engànado por Cabanas,
que o sequestrou atraindo-o sob o pretexto de que pretendia
negociar o término de suas atividades guerrilheiras. Desde esse dia
tem o senador com refén. Umamensagem publicada terça-feira pelos
jornais da Çidade do México, e a_tribuída a Lúcio Cabanas, exigia o

resgate em dinheiro, bem come a líbertaçâo de todos os presos,
comuns e políticos, do Estado de Guerrero, além de armas e a:
publicação de canções e manifestos guerrilheiros,

PC por.tuguês denuncia:
fascis tas incitam à greve

"Aventureiros, fascistas e 'demagogos" estavam por trás da greve
nacional dos meios de' comunicações de Portugal na, semana passada
e que atualmente desenvolvem um movimento de trabalho em ritmo
lento (operação tartaruga) dentro dos serviços de 'correios. A

denúncia foi feita ontem pelo Partido Comunista português que ao
mesmo tempo convucou uma manifestação pública de apoio ao

governo.
Diz o PC que a comissão trabalhista que .. negocia um novo'

tratado com a Companhia de Correios, Telégrafos e' Telefones,
administrada pelo Estadové falsa, já que não representa realmente os

trabalhadores. Afirmou ainda que a Companhia. tem alguns
elementos fascistas, Inclusive. ex-agentes da famigerada Polícia
Polftica do regime anterior que ocupavam cargos 'importantes dentro
da DGS.

' .

DEPURAÇÃO NECESSÁRIA
O Partido Comunista exige ainda que o governo efetue uma

depuração imediata de todos os ex-agentes da Polícia Política e de
l

oportunistas da direita e da esquerda, A declaração do PC foi feita
depois que aproximadamente mil trabalhadores da Companhia se

'mânifestaram a favor de uma nova "comissão pró-sindicatos" como
SeU porta-voz nas negociações com o governo. Segundo dirigentes do
Partido, a comissão' foi infiltrada por elementos fascistas.

APOIO CONSTANTE'
.

, Desde a queda do regime direitista de Marcelo Caetano, a 25 de
abril, o PC português, o melhor organizado do país, tem apoiado
constantemente o governo do presidente Antônio de Spínola, em
sua luta contra uma onda de greves ilegais, que representam um

desafio direto ao controle dos sindicatos por parte dos comunistas.
O. movimento grevista também afeta seriamente a posição do

.

ministro do Trabalho, Avelino Gonçalves, Um dos dois comunistas
que fazemparte do gabinete de Spímla.

A manifestação de apoio ao governo será liderada pelo ministro

sem pasta Álvaro Cunhal (comunista). E a primeira vez que o PC
convoca uma manifestação, cujo lema é a unidade nacional, ou seja,
"união com as forças demücráticas e união com oMovimentQ das

FQrças Armadas - MFA -, segundo um porta-vQz.
.

RELAÇÕES COM A URSS
Enquanto procuram-se fórmulas para superar' as greves,

anunciam� os primeiros resultados visíveiS do estabelecimento das
relações de Portugal com a União Soviética. Uma embarcação
pesqueira soviética cümeçou a descarregar 1.500 toneladas de
sardinha na cidade do Porto. Fontes comerciais afirmaram que o

embarque provavelmente' aumentará o. número de empregos nas

fábricas de conservas, que tiveram de reduzir sua produção devido à
escassez nacional de sardinhas. A; sardinhas fornecidas Delos
soviéticos . têm um preço iJgeirameIite. ::lferior ao' fixado 'p�los

.

pescadores portugueses.

A .tarde, ele e Brezhnev seguem para Yalta, onde
manterão debates durante todo o fim de semana, para
ampliar a detente através do que prometeram
inicialmente: ÚIn."diálogo objetivo e boa disposição".

Os tres acordos assinados no Kremlin foram
negociados antes da chegada de Nixon, e são secundários
em relação aos principais temas das conversações, um
dos quais a proibição das. experiências nucleares
subterrâneas.

OS ACORDOS
O tratado sobre desenvolvimento de corações

artificiais prevê o trabalho conjunto. para seu

aperfeiçoamento, a troca de modelos e de experiências e

a publicação dos resultados das investigações em ambos
os países. A principal característica deste programa é a

tentativa de prolongar a. vida útil dos marca-passos
cardíacos.

Quanto ao acordo sobre habitação, prevê-se o

desenvolvimento de projetos habitacionais em zonas

sujeitas a terremotos e zonas de climas extremos, como
as regiões muito frias ou áridas.

O acordo energético é mais geral em sua

terminologia e estabelece simplesmente o mecanismo de
cooperação na investigação de fontes de energia
convencionais e não convencionais e o estudo dos
problemas ecológicos correlatos,

Por outro lado, um porta-voz de Leonid Brezhnev
declarou aos jornalistas que a reunião de cúpula não

produzirá 'acordos secretos de qualquer natureza",
numa aparente referência às críticas de setores
norte-americanos às negociações. Acrescentou que as

conferências anuais "permitem a discussão e a resolução
de problemas fundamentais e' .maís complexos" e que

. com eles pode-se obter muito.i.e percorrer um caminho
sem desvios na expansão da detente".

Sakharov em greve de fome

protesta contra a repressão

o cientista soviético Andrei Sakharov iniciou à meia
-noite uma greve de fome, em Moscou, em protesto pela
"repressão aos presos politicas 'na União Soviética" e

G
para "reforçar seu apelo ao presidente Ni xon e ao secre

tário-geral do PCUS, Leonid Brezhnev, para que deba-
.

rr;;iJ1" ..�!1'l sua reunião, os problemas 'dos direitos huma
nos':

O fisico disse a jornalistas ocidentais, em seu aparta
mento, que também exige a imediata libertação de Vladi
mir Bukovsky, de 31 anos, que.cumpre seu terceiro ano

de prisão de uma pena de 12, por "atividades anti-sovié
ticas ':

Sakharov disse considerar sua greve de fome também
um apoio li cartà aberta que enviou aNi xon e Brezhhev,
concitando-os a debater um acordo sobre liberdade de

imigr{1ção e libertação de presos políticos.'
Junto ao cientista, encontra-se a mãe de Bukovsky,

que também enviou uma carta aNi xon, implorando que
"salve a vida de um homem honesto, à de meu filho ':
Declarou que ele foi transferido' para a solitária, "de vol
ta à fome cruel, a uma morte lenta e agonizante ", e se o

presidente norte-americano nada fizer, certamente não
sairá vivo da prisãe.

---_.-

Autoridades policiais
examinam os

escrmbros de um escritório
, destrui'do anteontem,

em Belfast,
Irlanda do Norte, por uma bomba

que explodiu num

automóvel
estacionado
em frente'

O carro havia sido

sequestrado
por membros do Exército

Republicano Irlandês
-IRA -

Jocosamente, Brezhnev tenta tirar a pasta de Nixon

RGENTINA-
A situação. na Argentina não é'
das melhores:Peron continua

seriamente doente e -eni
todoo pais proliferam-se
asações�ernahdras

e sequestros.

A saúde de Peron continua,

seriamente abalada

Apesar das garantias oficiais de que o. presidente Juan Domingo
Peron se recupera satisfatoriamente de uma forte gripe que o

acometeu, o. clima nQS cúculos políticos era de expectativa'acerca
do verdadeiro. estado. de saúde do velho. caudilho, Dizem QS medicos
que Peron contraiu uma forte gripe �Q dia 12 passado, quando. falou
durante a concentração da Plaza de Mayó, numa tarde muito. fria.
Seu estado. fQi agravado. quando. ocorreu uma cemplicação CQm a

laringe, e até ontem continuava acamado,
Embora QS meios oficiais insistam em tranquilizar a opinião

pública, é bem,possível que Peron nem mesmo. participe do. almoço
anual das Forças Armadas" marcado para e próximo. dia 5, após o.

qual deveria pronunciar um discurso. Também se considera PQUCQ
provável a presença do. -Presidente no. desfile militar de 9 de julho,
alusivo. à data nacional da Argentina. .

.

Mesmo assim, Peron adotará um .nQVQ esquema de trabalho. na
suá casa de Olivos, quando a enfermidade

.

da laringe, desaparecer,
Num dia receberá QS Ministros e noutro QS Secretários de" Estado;
•

• I • I I r'f..... �"'., '. �� ','-' , .�

IStO. �nql@-!t�9 permanecer em convalescença.
APREENSÁOPOPULAR •

,

A posição de dirigente indiscutível do. país, desfrutada pelo.
general' Peron, faz. CQm que se verifique uma onda de apreensão.
popular, toda vez que sua saúde sofre algum contratempo, o que já

I
ocorreu pelo. menos três vezes, desde seu retorno, há mais de 12
meses, após um exílio. de 18 anos na Espanha. ,

O· Partido. Comunista Argentino. já entrou em ação, propondo
soluções polfticas para qualquer eventualidade. O PC mantém boas
relações CQm o velho. caudilho. e na segunda-feira propôs a

organização de um gabinete de coalizão, para fortalecer tanto' a
posição política de Peron, corno a do. regime constitucional, Dois
destacados líderes FQmunistas apresentaram a proposta a Ricardo.
Balbin, presidente da União. Cívica Radical - UCR :..., segundo.
partido. polftico argentino. e a personalidade política mais destacada
do. país, depois de Peron, Balbin, aparentementevprometeu debater
o assunto, CQm seus partidários e CQm outros polfticos.
• O jornal El Cronista Comercial por sua vez, comentou ontem

que a "saúde do. Presidente é um assunto. de Estado. A preocupação
sentida pela população, nas Últimas heras, é-explicável '. Disse ainda
"ser possível constatar, que PQr sua amplitude, algumas dessas
versões eram nocivamente interessadas em agravar a situação". '0
jornal refere-se claramente aQS setores. direitistas, tendo em vista QS
insistentes rumores sobre um nQVQ golpe de estado. que estaria sendo

planejado,
'

.

Guerrilheiros do ERP tomam

uma localidade argentina
Um comando guerrilheiro do. Exercito Revoi'uclQ,riáriQ do Povo, '

da Argentina, QCUPQU ontem Bartolomeu Bavio, pequena localidade
da província de Buenos Aires, a 10 quilômetros da capital e CQm

. apenas 500 habitantes. Não. foram fornecidos maiores detalhes dá

ação guerrilheira.
'

Enquanto. isso., prosseguiam as buscas aQS sequestradQres do.
diretor do. jQrnal El Dia, D. Kraiselburg, da cidade de La Plata. Até

a.gQra, não. houve nenhum pedido. de resgate QU qualquer
cQmunicação. Também circularam rumQres de que QutrQS dQis

empresáriQs haviam sido sequestrados: carlos Lucke, prQprietáriQ de
uma pequena indústria próxima a BuenQs Aires,. e JQxge J)avid,
diretQr de um frigorífico., de Santa Fé.

CONTRABANDO DE ARMAS
PQr QutrQ lado., um cQntrabandq_ de armas de guerra prQcedente

do. Paraguai foi desCQberto pela pQlícia axgentina, em OQrinda,
cidade fron teiriça.

Segundo. as autQridades, as armas tinham como. destino. Buenos

Aires; e pelo. menQS três pessoas vinculadas ao contrabando. eStão.
detidas. A identidade dQS cQntrabandistas não. fQi revelada.

Vaticano condena

a taques israelenses
o principal porta-voz da

impr:ensa do Vaticano, Fede
rico AI essandrini: declarou qüe
as represálias israelenses no s�l
do L'ibano constituem, por si

só, "verdadeiros atos de terro-

... sismo", Perguntou também se I-
.

as incursões aéreas israelenses

não estariam relacionadas com

o "interesse" judeu nas aguas
dos rios Li talli e Hasbani, no
sul daquele país, e, referindo-
- se às "garantias dadaspe!os is
raelenses de que atacam ape·
nas alvos militares

" ';argu
mentou que a ação é um aio
terrorista.' porque as vitimas
são libaneses e refilgiados pa·
lestinos.

Concluiu dizendo que as

razõeS de Israel, ou seja, "pre
venir hipotéticas atividades

guerrilheiras", é "moralmente
inadmiss{vel ".

.

O
ltesUf11 .

'

e explodiu
cinco minutos

após uma àdvertência
por telefone.

".Militares ChilenQs Instruem�e na França",
e'o título. de um artigo. publicado.

pelo. jQrnal LeMonde,
de Paris, a respeitQ,da presença

de chilenQs na EscQla Superior de aplicação.
� material, de Bourges,

denunciadQs numa nQta da
comissão. militarista e do. comitê
de apoio. à luta revQiuciQnária

do. povo chileno.. Estas Qrganizações acreditam
que a presença na referida

escela de um sargento. e dQis cabos chilenQs,
num eursq de especialização.

para a manutenção. de
helicópteres mQdelQ "Puma" é

"·um ato. de cumplicidade entre os

ExércitQs francês e chilenQ".

Respondendo. a uma pergunta de Tullia carettQni

RQmagnoli, comunista iraliana

e membro do. parlamento eurQpeu, a CQmissãQ
Executiva do. Mercado. CQmum EurQpeu,

em Bruxelas assim se

manift'.stQu: "A democracia·

desapareceu temporariamente.e as liberdades
humanas não. são. respeitadas no Chile.

A cQmissão cQnfirmQu seu

prQPósitQ de manter em Santiago do Chile
o. seu escritório. latinQ-americanQ

PQr ser-lhe mais conveniente atender toda o continente.

NIXON EM
\

MOSCOU

Brasil apresenta sua tese
-

na conferência de Caracas

Brasil, Costa Ricâ e EI Salvador foram ontem os primeiros'
países latino-americanos que tomaram a palavra no 'debate geral
da conferência sobre direitos do mar, em Caracas, defendendo a

tese da soberania econômiêá numa extensão de 200 milhas.
O chefe da delegação brasileira, Ramiro Saraiva Guerreiro,

falando em espanhol, iniciou seu discurso defendo essa tese

"porque e necessária '! proteção dos interesses d�s, países.
costeiros e não há .ímplícações negativas nos interesses da
comunidade internacional".

Explicou Guerreiro que os Estados que adotaram as 200
milhas têm garantido a navegação internacional e o. tráfego
normal de navios, porém não aceitam, atividades estranhas à
navegação. Acrescentou que há possibilidades de se chegar a uma
fórmula conciliatória entre os que sustentam a tese das 200
milhas (uns favoráveis ao mar territorial e outros ao patrimonial),
se for adotadas a seguinte condição: a área das 200 milhas é livre
para o trânsito com fins exclusivos à navegação, ao transporte e

às comunicações.

DESORDEM E ANARQUIA
Sobre estas bases, .afirmou Guerreiro, a tese do mar

territorial, que é defendida também pela Argentina, Peru,
Panama, Equador e Peru, a do mar territorial, defendida por
outras nações da América Latina, e a zona econômica que é

proclamada pelos africanos, poderiam' transformar-se numa só,
aceitável por toda a comunidade internacional.

Fez referência, também, aos países sem litoral, especialmente
Bolívia e Paraguai, assinalando que "tentamos encontrar e

desenvolver fórmulas gerais para facilitar-lhes o acesso ao mar".
Por seu turno, QS representantes da "Costa Rica, Gonzalo

Facio, e EI Salvador, Reynaldo Galindo Pohl, com poucas
variações, defenderam, a mesina tese proposta pelo Brasil. E

Fácio advertiu que. um fracasso -da conferência "aumentaria

.ainda mais a desordem e â:'�harquia que existem atualmente nas

questoes' "reIál:ionàdâS' 'tôm "o mar.' Tememos que, \e ·riãi)
alcançarmos um amplo .acordo, as gra�des'1'tÓ'tas' pesqueiras dós

países 'mais desenvolvidos poderiam vir a tomar conta da maior
parte das riquezas ictíológicas dos Estàdos em desenvolvimento,
quando as vorazes companhias mult\-nacionais, interessadas em

extrair os minerais que jazem no fundo dos mares e oceanos, hão

poderia� mais ser detidas".

Deputados apóiam.programa
de austeridade de Rumor

O primeiro-ministro italiano-Mariano Rumor,
.

que,
pediu "sacrifícios por parte de todos "; ganhou ontem
um voto de confiança na Câmara deDeputados para seu

governo de coalizão de centro-esquerda e seu programa
de austeridade.

A atual crise política italiana foi resolvida por 326
votos contia 225, depois deRumor ter delineado as me

didas econômicas destinadas a recuperar a decadente.
economia do país. EI e levará agora o programa de seu'
governo, o 360. nos últimos 30 anos, ao Senado, onde a

aliança governista, do mesmo modo que na Câmara, tem
forte maioria.

Posteriormente virá prova real para o governo e suas
medidas de austeridade: a-reação trabalhista. As podero-.
sas federações operárias que podem derrubar qualquer
governo italiano através de greves, não deram ainda seu

julgamento definitivo, na, espera de uma reunião com

dirigentes governamentais, que se' realizará no proximo
mês.

O programa de austeridade pretende ,arrecadar o eqúi
valente a 4,5 bilhões de dólares mediante a imposição de
novos impostos e-uma alta nos preços dos serviços públi
cos. Com estes fundos, o governo espera salvar a Itália do

processo de falência que vem enfrentando - com o defi
cit comercial se acumulando num ritmo de um bilhão de
dólares mensais.

Todavia, atendendo 'a. um pedido do Partido-Socia
lista, o governo prometeu aumentar os gastos estatais,
principalmente através da concessão de créditos a firmas
pequenas e médias, visando a incentivar o comércio e

evitar l,lm aumento no número de desempregados - cujo
índice é calculado em mais de 5 por cento.

Rumor: "sacrificios por parte de todos".
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estão com as suas can.didaturas·

equacionadas, faltando definir por-
.

menores das restantes candidaturas,
até o limite pretendido de 45 candi- .

datas. Na mesma reunião, será mar
cada a data para realização da con

venção que homologará os candida
tos a, deputado estadual, deputado'
federal, senador e suplente.

Para esta reunião estão sendo es

perados em Florianópolis o líder do
MDB na Câmara, Deputado Laerte

Vieira, e também os Deputados Ce

sar
.' Nascimento, Francisco Libar

doni e Jayson Barreto, além ,de pre
. feitos do partido e presidentes de
diretôriós municipais. O Presidente
do MDB, DejandirDalpasquale, pre
tende colocar em estudos uIl} rotei
ro das .atívídades partidárias no mês
de julho, aproveitando a disponibili
dade dos representantes federais du
rante: o recesso parlamentar. OUtF�
assunto que estará sendo analisado

Moadefiné hoje sua chapa dé 'candidatos
\

Zony diz que o Poder
,

Legislativ,o de se

demonstra 'Vitalidade
Ao declarar o recesso parlamentar de julho, ontem, o

Deputado Zany Gontaga afirmou que "a Assembléia

Legislativa deu uma demonstração .de Sua vitalidade ao

longo da primeira parte' da sessão legislativa deste ano,

cumprindo eficientemente o seu papel di instrumentar o
Executivo para a realização das metas de Governo".

· Referiu-se o Presidente da Assembléia à quase meia
centena de projetos governa'mentais votados nas últimas

sessões do período, ressaltando os esforços <10
·

Legislativo para' responder .com rapidez às necessidades
do Ex'ecutivo� Depois' de agradecer a colaboração das

lideranças parlamentares - da Areria, do MDB e do

Governo - das comissões técnicas, dos funcionários e da
·

imprensa, .

o Deputado Zany Gonzaga desej_ou aos

deputados que durante o recesso 'em contato com as

lideranças regionais e suas bases políticas "possam levar a

imagem do Legislativo, hoje um centro de irradiação
,

política, e refazerem-se em suas energias para voltar ao
trabalho legislativo com a mesma disposição".

A próxima sessão da Assembléía foi marcada para o

di� primeiro de agosto, no horário regimental das 14

horas. À noite do mesmo dia será realizada sessão
J

'Governo pode rever o
preço mínimo do trigo/

,
.

. .

o Secretário da Agricul- .duto, o Mi nistro da Agri-
· tura, Sr. GI auco Olínger, cultura, conhecedor que é
recebeu ontem um telex, '. do 'problema e desejando es
do seguinte teor: "Aguar- timularatriticultura brasílei
do com interesse noticiário rajã está tomando provídên
trigo. Se comprovadamen- cias para urna revisão do
te preço mínimo trigo for preço do trigo, de forma a

, insuficiente, estaremos' -conseguír a expansão do
prontos a revê-lo, Governo plantio para a próxima sa
tem to do interesse au- fra, ,disse o Secretário da
mento da produção. Espe- Agricultura.
ro agropecuarístas catari- Segundo GI'auco Olin-nenses respondam favora- ,

veimente desafio ,trigo. ger, a notícia vem ao en

Alysson Paulinelli _ Minis- contra das esperanças de
milhares de agricultores do

tro da Agricultura,". .

sul do-País, os quais, dian-Segundo declarações do te da atitude do Mi nistro
Secretário da Agricultura,
uma vez que os produtores da Agricultura, irão por'
do .trigo acham baixo o certo: plantar mais trigo,
preço do produto, para es- � "poís estamos em plena
tímular o plantio, "o telex" época de formação'tías'Ia.
do Ministro da Agricultura "vouras deste cereal".
cria novas esperanças para DEJANDIR
os triticultores brasileiros, Reportando-se às decla-

porquanto os cálculos de rações �ce�tes do deputa-
custo de produção em la- do. Deja!ldir _Dalpasq�le
vowas tecnificadas são su- sobre a sltuaçao da agncul
périores a() 'preço fIXado t?Ia catarinense, .0 Secre�á-
�lo' Governo Federal, que nO Glauco OI mger �sse

· é- de Cr$ 80,00 a saca de que o problema do tngo
60 quilos". foi relativamente be!ll'

Explicou o Secretário apresentado, com exceçao
que qua,ndo o Mi nistro. da afrrmação de que "o

j>aulinelli estabeleceu o Governo estava omISSO no

'preço. de Cr$ 80,00, os tri- problema".
.

ticultores do Sul ficaram - O telegrama do MI
satisfeitos. nistro Paulinelli. - disse o

- Entretanto o vio- \ Secretário' '-, comprova
lento aumento n� preços. que o,.Governo está atento'
dos fertilizantes; corretivos ao problema, acompanhan"
e outros insumos moder-

. do a forma'ção dos. c�tos, e
nos, iltilizados na lavoura' tó;rnando providências para
de trigo foram detenoran- a defesa dos produtotes.
do o pr�ço fIXado' para o ,O S�cretário foi mais

trigo ao ponto 'de torná-lo alem� dize�do que a afir-
desinteressante para o pr.o- maçao feIta pelo Depu-

especial cornemorat iva ao Se'squicentenário da

Colonização Alemã no Brasil, para a qual deverão ser

convidados representantes díplomatícos da Alemanha..

.PROJETOS \

Dos quase 50' projetos de lei constantes da pautada
ultima semana útil antes do recesso, dois apertas não

foram votados: o projeto da lei Orgânica dosMunicípios,
que será redigido em definitivo no período do recesso,
por uma' COmissão especial: e o projeto / que cria a

.

'

Secretaria da Indústria e Comércio, em tramitação na

Çomissão de Justiça. Foram.ainda aprovados cerca de, 10
termos. de convênios firfuadas pelo Estado; aberturas,

especiais de crédito e os aumentos dos servidores.
púb lico s dos tres Poderes, inclusive algumas
restruturações funcionais. Entre os projetos aprovados,
,alguns vieram da 'sessão legislativa do ano passado, como'

.

o que cria a taxa de' vistoria de seguro contra incêridio, e
outros -deram entrada no, início do ano emesmo em

junho: como é o caso do projeto que caracteriza infração
.

díscíplínar de funcionárío público por "atraso contumaz

no pagamento de divida':'. .

'

Segundo Glauco, a revisão dos preços estimula o plantio.

tado, de que o trigo estava tamente certos, porquanto
sendo troCãdo .pelo soja essas duas culturas ofere-
tendo em vista O melhor cem maior segurançanorto-
n,J.�.I,çº àldiIf,çá.9:�.__ n"o.r e..s.se_.... ,

'cant�'IWIJf1utuação de pre
Últiíno produto, atuàlrnen- ,'Çótê 'nas faci1idad� )le c'Ô�o
te não tem razão de sér. r'otação nos ·rrte�ca�o:s:éon-

sumidores". •
.

.

\

.: No momento, a boa
perspectiva está no plahtio
do trigo, tendo em vista a

promessa do ,Mi njstro da
Agricultura de reajustar ()

preço atual. Se o soja rea-
.

gir, os agricultores aumen
.

tarão os plantios a partir
de novembro e dezembi"o�
concluiu 6 Secretário da
Agricultura.

- Quanto à troca do
trigo pelo soj a, baseádo n)}
preço deste último, tam
bém o argumento do depu
tado Dejandir' está falho.
Na verdade, o preço atual
que está scrndo oferecido'
pelo soja --,- Cr$ 55,,00 a

60,00 � aos agricultoreS, é
totalmente desestimulante
e não convida a nenhum
agricultor a deixar seus'

,campos incultos, para
planUÍT soja nos meses dl)\
Novembro e dezembro.

,

Explicou o Sr. GI auco
01 inger que "a perdurarem
os preços vigentes, a ten�'
'dência dos agricultores se-

rá p.1l!.ntar mais milho e fei
j ão, no que estarão absolu-

MEe destin'a 18 milhões
.

.' ... , .

para campus unlvers'ltarlo'
C�tti recursos do Mi nistério da Educação e

�ltura, repassados pelo Programa Especial' de
Expansão e Mellioria' do Ensino Superior; a

'Universidade Federal de Santa Catarina vai

executar (lIDa série íle' projetos prioritárias no

campus da Trindade.. '_
A concorrência para aS obras, que custarao

.

Cr$ 18 milhões, vã'o ser julgaQlis no dia ·2 de

'agoSto, iniciando-se logo após as construções. .

,

Segundo o plano da Ufsc, serão construídos a

biblioteca central, 0& blocos modulados 14 eiS,
anfiteatro bloco modulado "A", todos no

Centro de Estudos Básicos, além da execução da

infra-estrutura e urbanização. do campus,

compreendetldo rede dé alÍll; ten�.ão �ub;t�rrânea,
pa;vimentação, drenagem e ilummaçao dá. praça
cívica, iluminação do campa de ��bol, ,sl�tema
telefônfco com tubulaçãq subterranea, guant�s e

entradas para O· campus, revestimento de canais e

abastecimento d'água.
·

Para· a' execução do projeto da biblioteca

,cehtral o edital de concorrência pública fixa, o"

prazo 'de '600 dias, sendo o maior de todos os

projetos. )

CONVOCAÇÃO DE ACADÊMICOS
Termina ·na segunda-feira o prazo pará 'que os

alunos classificados nó último vestibular da Ufsc
realizem sua!matrícula inicial e possam inicar as

atividades universitárias a partir de agosto.
Segundo fonte. da Universidade, o .MO

cçmparecirnento dos estudantes .implicará tim
dtisisrencia de vaga.

.

Por. outro lado, o Departamento de Registro e.
Controle Acadêmico marcou para ,os diás ,22 e 23
próximos a distribuiÇão do materiàl destinado à

.

inatrícula do segjlndo período letivo deste ano

para os acadêmicos qualificados em divllrsas fases
de ensino da Ufsc.
No. período de' 24 a 27 de julho .os

. estudante executàrão a' matrícula,. o .que.
'compreenderá a entrega da ficha de matrícula e a

apresentação'do atest�do d(: vacinação
anti-vari6lica.

.

,

.

Di:retores' do BNH visitam
Florianópolis'. n,a 2:a. feira

1
.' ,I

Estio sendo esperaiÍos segunda-feira nesta Ca- Cr$ '1.700.000,00 para .reconstrução do'wrtjunto
piíf os'Srs. H6ljo, Salles Lopes e AI berto'Klurnb,. habitacional de'Tubarão, sendo o Besc o �gente

fmanceiro da·operação.
.

�spectivaniente s�pervisor dá área de operações Durante a mesma solenidade vai ser fumado
de natureza social e superVisor da área de desen- convênio e!ltre a Cohab e o· Banco Regional de
voI'vimeflio Urbano do Banco Nacional de Habita" ,Desenvolvimento do Extremo Sul, objetivando a

ção.
.

prestação de serviços de análise dos pedjdos de
Às 17 horas 0S dois diretores do :QNH assina- finandamento para indiístrias quê venham a se

rão, no Palácio dos Despachos; os contratos de install!! junto ou nas proximidades dos conjúntos'
fmanciamento às Prefeituras de CrieiÚlna e Canoi- habitacionais construídos em Santa Catarina.
nÍias, p;ua re'atização di; melhorias Il1banas nos' Na'terça-feira os diretótes do BNH vão efetuar

conjuntos habitacionais construídos pela Cohab. Visitas a Itajaí;'Criciúma e Lages,e às ·17h30m. na
Assinarão também contrato de finandamento sede da Cohab, concedem edtrevista coletiva a

com a Cohab, conceru;ndo recursos da ordem de imprensa.

O Movimento Democrático Bra

sileiro vai decidir hoje em reunião
de' seu diretório regjonal, a partir
das 9h3Orh., os-detalhes finais para a

composição da chapa de candidatos
ao pleito de 15 de novembro, prin
cípalmente quanto à Assembléia Le

gislativa. Cerca de 40 candidatos já
.

I
!

é a questão do. lançamento de can-

, didatos a Governador e a Vice-Go

vernador, nas eleições indiretas de 3
.

de outubro próximo. No caso de ser

decidido o lançamento de candida-
. tos, a escolha e homologação pelo'
próprio diretório regional terá que
sei feita até 15 de julho, enquanto
que a homologação dos candidatos
ao"pleito legislativo poderá ocorrer

entre J5 de julho e 31 de agosto.
Ainda na reunião'de hoje o PreSI

dente do MDB deverá distribuir os
'recursos dó Fundo Partidário aos

diretórios municipais, obedecido' o
critério da legenda federal. Do total
'destinado ao partido, Cr$ 143 mil,

) cerca de Cr$ 87 mil serão rateados
,

entre os diretórios, equivalendo a

60% daquele valor.' O diretório de

.

Joinvil1e receberá a maior cota'- cer
ca .de c-s 8 'mil - por ter apresen
tádo nas eleições passadas 'a maior

legenda federal.

Konder retoma

o Senador Konder Reis
reinicia hoje a partir das 9

horas, na sede da Arena, os
seus contatos com as lide

ranças partídãrías visando
colher subsídios para as

composições políticas rela
tivas à -escolha dos candi
datas a Vi ce-Governador,
Senado e suplência, assun-.
to que .serã tratado defini
tivamente ,na audiência.
que terá com o Presidente
Geísel, quinta-feira próxi-

I
ma. O candidato da Arena
ao'Governo chegou ontem,
a Itajaí, procedente do
Ri o, viajando em compa
nhia do presidente do. par-'
tido, Jorge Bornhausen.

�
',_

l �. ..' � ,
. Na sede da' Arena, o gâ- "'.

binete principal está reser-
. vado pari! que o Senador
Konder, Re.is receba os de

putados e líderes políticos
qué forem procurá-lo,
atendendo-os

.

individ\!lill- .r

mente, como fez no início
da semana em sua primeira
visita oficial de. candidato.
Ontem terminaram os tra

balhos ordinários da As-.
senibléla - priméiro se-

,
,

,ED,ITAL. DE NOTIFIC�ÇÃO
Pelo presente Edital, por estafeh! .em luga'r ignor�

do, ficam notificados os seguintes mutuários' da,
CAIXA ECONOMICA FEDERAL - SC:

�04 :- ADÃO PAULO ALVES, ,solteiro, mai()r"
brasileiro, devedor .do imóvel a rua Egidio Ferreira·
SAPE - SÃO JOsÉ � SC.

.
.

0012 -SAULO D'E ME,lO, brasileiro,casâdo, pastor
evangélico e NEUSA PRADO DE MELO; brasileira,
casada de lides domesticas, devedores do imóvel a ruá
João Sandiru/n. - BARREIROS - SÃO .!JOSÉ - SC.

0016: - GllDO SilVEIRA .PENHA, brasileiro, fisc�1
do I.N.P S., casado e ÍVlA'RIED RAMOS DE SOUZA

. t·

,PENHA, casada, brasileira de.lides,-domesticas, deve-
dores do imóvel a riJa .baquim Antônio Vaz, no. 41

.
..:.. CAMPINAS - SÃO. JOSÉ - SC.
0028 .:... JOSE BELMIRO DA SILVA, brasileiro,'

. \ .

casa�o, motorista e HERONDINA PEREIRA DA

SI lVA, . brasileira, casada, industriária, devedores do
imovel a rua N�poleão Delambert, s/no - BARREI
ROS - SÃO JOSÉ - SC.

.

0030 - MIGUEL DE ALMEIDA, brasileiro, casado,
,garço" .e_IZllDA CORTES SIQUEIRA DE ALMEI
DA 'brasileira, câsada de lides domesticas, devedores
do imóvel a rua Vila Espírito Santo - BARREIROS
- SÃO JOSÉ - SC.'

'

0033 -' EVALDO FURTADO, "brasileiro, solteiro,
maior, técnico contábil, devedor do imóvel a rua João

.

- I

Vaz s/no - CAMPI",AS - SÃO JOSÉ - SC.

Para ciência de que, por estarem em atraSo com

'suas prestações hipotecárias, PROVINCIA - CREDI

TO ,IMOBILIÁRIO S/A,' na qualidade de Agente
Fiduciário, designado pela credora, está autórizado,
,ria forma da lei (Decreto-lei, no. 70, de 21.1.1:66 e

r�gulamentação complementar) a promo�er, em nome

da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - SC', à execu

ção extrajudicial das hipotecas que oneram os respec

tivos imóveis.

ficam. cientificados, outrossim de que tem o

prazo 'de 20 (vinte) di�s, contàdos a partir da presente

data, para, querendo, purgarem o débito e evitarem a

execução, o que poderá ser.feito diariamente, exceto
aos' sábados -e domingos, no seguinte endereço:
PRovfNCIA - CRÉDITO IMOBiliÁRIO S/A., à rua, '

Tiradentes esquina com "'unes Machado, em FlO

RIANOPOLlS, neste Estado.
Florianópolis, 29 de junho de .1974

Agente Fiduciário

\contiftos po'í�ic08
.

O futuro Governador chega a

RI orianopolispor volta das 9 horas e

durante todo dia manterá contatos
com vistas à escolha do seu companheiro de

chapa e do candidato daArena ao Senado.

mestre - mas a maioria
dos parlamentares adiou as

viagens 'ao interior, preten
dendo se avistar com 9 fu
turo Governador. Também
líderes partidários' tanto
do diretório regionalsquan
to de' diretórios munici

pais, além de prefeitos e

chefes políticos regionais,
deverão comparecerâ-sede
da Arena. para dialogar
com o Senador Konder
Reis, que nesta fase de
eonsúltasmostra-se dispos
to a receber e' ouvir' a. too,
dos os que tenham posição
e liderança dentro de seu

'. partido.
Em Brasíl ia, neste meio

''d'eqsemana, o Sr. Konder
Reis dialogou com todos
os integrantes da represen
tação federal do Estado a

-respeito dos temas 'sujeitos
à sua coordenaçao políti-
ca. A fase, de consultas,

portanto, deverá se esgotar
nos' contatos políticos de
hoje, e oprazo restante até
a audiência com o Presi
dente Geisel o Senador
An cônio CarIós Kõnder

.

Reis ocuQará. rio levanta-
mento e equacíonamento
final dos dados que conse

guiu obter. Antes, terá en

contros com o Senador Pe
trônio Portela, Presidente

Nacional da Arena, e com

o Chefe da Casa Ci vil da
Presidência da República,
General Goiberi do Couto

.,

e Silva. A propósito dos
nomes em cogitâção para a

Vice-Governança, Senado
e Suplência, nem o Sr.
Konder Reis nem .aqueles
que com ele dialogaram
até aqui anteciparam q]Jal
quer Informação.

\ PALHOÇA 'ESTÁ' DE P.ARABÉNS
O Grupo REFLORSUL, liderado pelo Dr. Ven_dramim Silvestr.e e

Mário Prudêncio, empresários de tubarão, contratou técnicos italianos
para estudarem a possibilidade e viabilidade parra instala.ção de UIlJ-
complexo/ industrial aHmentar. I

.

APós concluídos os estudos, os técnicos opinaram pela perfeita
viabilidade técnica e�econômica, de uma indústria alimentar, a qual viria
a ser instalada no Munic(pio de Palhoça, região q,ue oferece condições e

perspectivas para tal empreendimento, visto sua estratégica localização e

por ser
.

uma região de grande' 'produção em potencial <;Ie matérias .

�m�. .

.

.
.

logo após concluídos os estudos técnicos, os dirigentes do Grupo
REFlORSVL entraram em contacto com o Prefeito de Palhoca, Sr:�
Odilio José de, Souza; sOlicitando-para aquele Município cooperasse
com 0$' industriais,. fazendo doação de á'reas de terras e obras de
infra-estrutUra, essenciais e necessárias, para que a indústria' possa
intalar-se naquele'Município. O Prefeito .. cJe Palhoça, numa atitude
'Iouvável, está eAvidando todo$ OS esforços, juntamente com os senhores
Vereadores�' para que a i.nd�stria. de alimentos do Grupo REFLORSUL
se localiza em seu Município; o que representará um marco decisivo
pa�a o desênvolvimento daquela Região.

'.

Dita indústria produzirá em sua primeira 'etapa, 28.000 toneladas de
suco de tomate, extrato de tomatE;! e tomate pelado, polpa 'refinada e

pasteurizada de banana, abobora, batata doce, pera, goiaba e oúti'Os
produtos. Os investimentos iniciais serão da ordem de
Cr$ 15000.000,00, oferecendo emprego direto para mais de 150
operários. .

.

'.' ,

O Munic(pio. de Palhoça é o maior interess�do em al;nigar a indústria
de alimentos do Grupo REFLORSUL; faz-se mister porém que todos se

unam e, sob a liderança de seu Prefeito e Vereadores, ofereçam apoio
total, doando as terras criando condições propícias para que a lá se

10Càlize a REFLORSUL - INDUSTRIAS D,E AUMENTOS S/A, marco
decisivo no seu desenvolvimento, tanto industrial c.omo agrícola, pois,
além ·da indústria, é pensam,ento do Grupo fomentar e dar todo o apoio.

. técnico. neces�ário ,para o desenvolvimento 'agrícola da Região,
incluindo-se à compra de toda a matéria primá produzida.

I nstituto d� Previdência do�stado de Santa Cataril)a

AVISO
O Diretor do Departamento de Administração Geral de Instituto (te Previdência

do Estado de Santa Catarina, de ordem do Senhor Presidente, torna público para
conhecimento dQS' interesSados, que rcc.eberá propostas de Empresas habilitadas
prelimlnarmente,' nos termos do Decreto- lei no. 200' e Decreto N.GE
1!$.12.69/8.755, até 15:00 horas do dia 11 de julho do corrente imo para Io'cação de
'2' (duas) perfuradoras e 1 (uma) conferidora de cartões de 80 (oitenta) colunas,
conforme eS'pecificações cons,tantes do respectivo Edital que se encontra afixado no
hall de entrada deste Instituto, onde serão fornecidos os' necessários
esc,larecimentos.

.

Florianóp()lis, 25 de julho de 1974
.

Osmar Pedro Nunes
Direto� de Administração

, ,

I '
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I Cartas I
CINEMA
Assistir um filme deve se

. ,. .

constituir, necessariamente,
numasatisfaçãó, física e .inte- .

_lectual. Aqui em Florianópo
lis.. entretanto, ocorre o eon-

. trário: é quase .urna tortura. Na
meia dúzia de cinemas que
existe por a(,.não há o mínimo
de comodidade e, o que ç pier,
raramente '

se - tem .chance de
'

ver um filme"cultural, um fil
me arte. Em q'tiarqu�r sala de

.

exibição da cidade; desde o

cine São José (tido comoro

"melhor") ao malsinado cine

Roxy, o expectador fica quase
que agachado, dada a exiguida
de do espaço que. separa as .

filas de cadeiras (aquilo não

pode ser chamado de poltro- :
na) .. As pulgas se divertem a

subir da _perna .para o corpo
-

(daí as pessoas aparecerem. ir-
'

requietas e se.mexerem e coça
rem durante todo o tempo), O
som é' �ssimo,. grarnofônico,
,As fitas não menos:' riscadas,
velhas, frequentemente .arre
bentam. Não há ventilação. E,
não raro, se vêem ratos galo-:
pando por entre as fileiras.

Digo galopando porque esses
animais estãomais para cavalo

que para rato. Quando desaba
alguma chuva, dentro do cine

cai tanta água eorno fora. Prin
cipalmente no/Coral. Caso fal
te luz, .não há gerador: se o .

'Zilme já passou, da metade,
têJh�se que ir embora sem e

dinheiro pago pelo ingresso..

Por isso venho fazer um

apelo. Se o monoP0lizadorl das
salas de exibições da capital
não quer melhorar suas condi
ções, que ao menos faça um

esforço para trazer meihon�s
filmes. Numa cidade em que

. mais da metada da população
é universitária ou de nível' mé- .

dia, �ão se justifica trazer essa

salada cine�a:tográfica q:ll,e ex-
,

pIoram �penas 'sexo e ·violên
cia(tem a pretensão dI( explo
rar, ao menos), corridas de

automóveis -gêneroVera :fis
cher, Charles Brons.on eSteve _.

- McQueen. Mauro Alves Sara

goza _:_ Centro.

ROTARY
Ternos a: satisfação de apre

seu tar agradecimen tos a es�
digna diretoria pela c0bertura

jornalística ·que foi' prestada
por' ocasião da chegada do
nosso companhejIe Jorge M�
q�s "Trilha; quande 40. seu
retorno dos Estados Unidos,
onde foi eleito Governador db
Distrito 465 do Rotary Intér-,
·nacional.

Por oportuno, cÇ)muni�
mos que no,dia 29 do corren

te, sábado, será realizadà uesta
Capitál a XVII Asseinbléil!- Dis
trital, tendo por local o Palá
elo ,da Reitoria da ursc das 9
às l� hóras, delil parÚcipa�do
todos os. clubes de :nosso Esta
do.
Ü .e�cerramento d� Assem

bléia se verificará as 20 heras.
com jantar no Clube t2 de
Agosto, ocasião em que

J
o

Comp. Jorge Marques Trilha
será empossado' 110 cargo de
Governad0r.

Renovando agradecimentos
pela di'\1lilgação !i)_ue e�se jornal
sempre prestou a todos os
eventos rotários, apresentamos
nossos votos de distinta consi
deração e subscFevemo-no-s
atenciosaménte.Rotary OUbe
de Florianópôlis...
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'A crise do abastecimento é um.

, embargo· dos nóssos dias, tão
recheado de crises quanto, vazio

.

de esperanças. Há crise do petrõ
-Ieo; da energia, da matéria-pri
; ma, dos gêneros de' primeíra ne-

cessidade e até do ar puro, Mas o
homem; ànimal que ·0. SeFl�ot
.dotou de inteligência pará me:
, lhcr cumprir o seu próprio cálice."
:,�"ivendo com o suor do próprio

'

.' rosto", precisa entender lições de
.

huinanit;Íadt;!, capaz de eonduzf-Io
.

a posturasmenos egoistas.
I

.

As crises existem por fatores
"exógenos; mas o móvel de tantas
di-fict:lldad�s

.'

pode residir. no .110-
"mem e no, seu egoísmo. A ques
tão do petróleo é t(pi'ca : os terri
tórios. árab��. e seus

- emirados
detém. as maiores _ reservas ·do
planeta' e em menos de um ano

,

os' preços do barril de óleo cru,
dóbraram em' relação às 'tarifas'de
1973 Como représãlia aos países
q,ue apoiavam Israel,·a com-!Jni,dá-

-

C'rises
de 'árabe impôs sérios entraves no
fornecimento, do ,petróleo, -;:he
gando inclusise, a' suspensão to
tal .. Os que adotavam uma' posi
ção, neutra não deixaram de ser

eastiqados: se para �stes o produ
to não faltou, os preços tiveram
aumento de quase cem por cen-
to.

.

Atitudes dessa estirpe, impreg-
.

nadils de um egoísmo ineonse
'quente, repercütir:am dé forma
'inevitável .na ecenom ia dós pa íses
do chamado terceiro 'mundo.

'

NÇ> Brasil, a crise do petróleo
.repercutiu com superlativa inten-,
sidade 'na área -de abastecimento,
frustrando inclusive a taxa de
12% prevista para a inflação no.
ano Passado. Se o 'belanço de
1973 não foi favorável para' a
empresa.. as perspectivas para 9
ano em' curso nao são das mais
animadoras, a despeito dos apíí-:
cados esforços _�o_Millistro Mario
Henrique Simonsen,

�...
;..

.

.

-No setor do abastecimento;
tem se verificado as medidas mais
drásticas no' sentida de contér a

espiral inflacionária. A, Sunab, de
atuação notoriamente inócu�, ga
nhou armas eficazes para contro

lar. as atividades marginais da
especulação e da escamoteação.
Mas, fiéisainda ao princípio pOU,-".
co etieo e moral de que ','rriai�
vale um lucro do 'que uma cons

ciência tranquila"; setores ines
crupulosos do 'cofTIércio atacadis-:
ta contríbaem para 'tornar ainda
mais drástico o, esforço coletivo
de contenção dos preços.

Ao empenho do governo (leve
acompanhar uma ação correspon
dente das fontes de prC?dyçio e

da engrenagem de' comereializa-:
I

ção. Sem honestidadee um supe
rior espírito de soliçlâ.rie(:iade hu

mana, a crise do abastecimento
r.ão, se res0lvera ..

Será eternamente mais uma, a

navegàr .!)Io 'mar de tantàs.
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DISTORÇÃO
Ma pelo menos três conéursos de beleza

patrocinados pela Prefeitura, Municipal. Da'
mais bela nOrI!lálista à mais bela pedicure.
AgOta, mi.o existe, por _exemplo, empenho
de tornar mais belas certas ruas do .cen tro
dominadas pela lama, coma a que fica para
lela à rua Francisco Tolentino, pró,xirna aa

aterro.'
.

É um caso típico deUdistorção esteticis-·
. ta." - se�ndo os diagnósticos mais.Iigeiros.,

,

RECESSO
Apesar do recesso parlamentar de junho,_

a Assembléia- LegiSlatiya develá centinuar
movimentada nos próximos dias,até que s�
definam as· candidaturas da Arena JÍlira a

vice-governança do Estadp e para o Senado.

Depois diS!!n,cpraticamente todos os deputa
dos se deslacarão para as suas regiões, aproo.
veitando ·0 r�ces�o para desenvolver suas

campanhas coin 'vistas às eleições. de 15 de
novembrl!l.

.

O ,CÉU DO,OESTE
. Depois de ver sistematicamente' desmén
tidas por deputadas da Arena as Sl,las denúnc
das sobre o mau estado de conservaçã.o das
rodoviás d.o Oeste - numa das quais pr.opu
sera 11'0 presidente da Assembléia a troca de
seu aut.omóvel oficihl por um hipopótamo,
p0r ser anfíbio :_ o Deputado Waldir Bu,
.zatto exibiu· triunfàlmente ontem aos seus

pares ,um cartaz que segundo d�se está
sendo ·distribuído pelos m.otoristás da re

gião, com, os dize·res: "Se ·a estrada 'do çéu '

for i�al à de São Miguel-Moriddaí, prefiro ir
para o inferno".

CASA CHEIA
Dos 39.794 funcionários"'públicos recen-·,

seados áté 31 de dezembro em Santa Ca tari-

,
na, a Secretaria da Educação tem como in

.quilin.os 90% dos servidores .. Seus cofres re

muneram
.

exatamente 33.246 funcionár,ios,
a maioria dos quais "exei"çelldo o magistério.

Pode não sei: a Secretl!fia que mel'hor pa

ga; mas é - 101lge - a ·de maior "densidade

demográfica" .

,
O 6URACO AO SEU DONO

Noutro dia referimo-nos 'aqui ao desres

;eira em que· se constituia urna vala mal
tapâda da Cotesc no cruzamento da Rio
Branco com Esteves - Júriior. Retificando: a

I,As alternativas

para a Oposicõo

I Informação_,Geral·
- ',....---...

---

vala pertence à Ot.Sanj e não·à CCotesc. Quan:'
to ao desresPeito, nllda'a retificar�tudo con-

tinua coma dantes..
' ,

SINAL VERMELHO

A Seleção Brasileira se prepara com re
quintes e.exigências de prima dona - unifor
rn,e oficial da Adonnis; saborietes só Os na·

cionais :JJ" feijão preto- ::' duct: � éoco.:
�\).ra riléSm.o .ettá'havend.o o maior fr;:f$O;"
só porq\le q time precisará jogar ç1e unifor
,me todo aiiiI oot.tra a Bola" rl�. (cofítra ,lj
'Argentina, ámallJtã, a camisa setá a âztil e os

calções branc6s);
'se esses cktàihes realmente influem .no

.

rendimento dos jogadores, então eles' de·fe-
riam até

I entregar, os .pantos para .0 adversá.
rio, quando souberem quem selá (') ju,iz da

"partida do século". '

pOis vai, ser aq;llele' mesm�o .aleÍilãa,que
garfou à Argentina contra a 'Inglaterra, em
1966. exptÁsari'do RattiJicertam,erite porqu�
ele _e�tava jÔ'i@nd.o demitis. DiZem que agori
ele saberá .escOlher melhor �. quer ..diier,

.. Luís Pen'há ou Marinho no index. Seu nor
.me: Ku�t Tschencher.

.

METAL l\:1ECÂNICA!

, Ifl(iu�triais ligados ao �etor metal-m�câni
co, autoridades e·convidados especiais esta('
rão reunidos Segunda-feira em J.oinville,
tornando conhedinento dos resultados tio
estudo.<Jo complexa metal-mecânico de Sán�
ta Catàrina e da pesquisa sobre tecnologia de
fundi·dos de ferro cinzento. O encontro selá

. prom.ovido pela ,Secretaria do Desenvolvi-.
mento Econômico, Ibagesc, _Brde, S.ociedade

.

EducacioluiI Tupy e Codésul, sendo reali
'zado nas dependências dá Associação Co_'
mercjal e Industrial de Joinville.

lJRUBU

O comandante Ornar Fontan�. tem o cos

tume de., urna vez· por semana, assumir o

manche. de Um dos "jatões" da sua empreSa
e. cumprir urna de suas linhas. Pois ontem·
um urubu p\msou na sua rota. Aliás, na rota
da aeronave que, quando fazia.o problema
de aterragem no aeroport.o do Galeão foi'
atropelada por urna dessas avet, resultando
danificada urna das asas. o pouso se deu sem

problemas.

:v.;
. ,

,

Os Dizimas tio Centésimo
Há palavras de que a g�nte go.sta: saude,

amor,
.

l,!!ãncia, céu azul, verão;, rerririHa
natal. /lJ outras que nos sã<J indiferçntes:
taramela, barqante, tamanco, barbatanas.

"

Algum(ls,· a gente odeia: fim de mes;
conta' bancária, tomár banho - no \ invernQ,
amigos s@ltandp çhispas de c_retinidade nos'

olhos baços.
.'

,

Outras, ·não sabemos o que fazex c@m

elas. A gente niío sabe se gosta, ·detesta,
esmurra, ,aplaude, berra, ri chora� ama..
Estou falando da palavra: ZagaIa..

E mais outras, enfim, que não ;é entende
nunca @ qúe ,querem diier: hecatombe,
esqlJ,(sit@, sinfronismo,

,

E /:uí algumas que a gente não sabe J que
fazer, com elas. Nao as entendemos.'Quando.
a gente entende ·não quer entender. Quando
se er!fendeu. é fogo levá·ls a sério. Sempre se

deixa para depois, para depois, para 'depois.
Vai-se ver, não ha mais crmdições de Sair,da

.

entalada. Varrias lá, apenas quatro dentre as

muitas: imposto, ·.taxa, prestação. E dízimo!
Pessoalmente, com as qúatm, sou um

desastre!

"Com uma delas, então, ·sou uma· hecatom·
be esquisita!

Já devo ter setecer)fas e oitenta e nove:

coleções semanais do primeiro número;. t�e
zen tas_ e vinta e cinco do segundo; noventa e

sete do terceiro, trinta e oito do quarto, dez
do quinto. E um da sexta e última semana.

Já fui sócio de nã� sei quallfos� clubes:
acabei expulso por falta (ie pagamento. Fui·
do Liom, do Rotary, do Qilbe do Lobiso·

men, da C<Jngregação Mariana, do Grêmio
.
Padre Schrader. Comprei terreno.'a prestação
no Cemitério florido à b.eira do asfalto de
Canasvieiras. Já perq,i quarenta e sete segu

,

ros. Tudo por fazfa de pagamento, da bentidâ
'prestàção mensal!

.

. Não 'é que sempre falÚ dinheir9. Às vezes
faltar (Ainda mais agora!)' Mas, nas mui�ai
outras, falta é um pouco de automatismo no

cumprimento da obrigaçto mensal.

,.

Os poucos seguros que ainda .resistem Avaí, do Jardini da Paz; do terreno da Praia
'her.oicamente é porque estão !$erido descon- do Condom.ínio; da Prefeitura, da Nova'

tados em folha.· Ou' então, porque Dona
. Ponte, d@ Instituto Brasil Flslados Unidos,

Terezinha,. o Sergio Luis, ou a Ana Cristina' da. Terapia da Linguagem do Instituto da.
(;; gostoso' trio componente da famaia Associação de Pais e MeStres: E tantos

Sachetj se encarregam de'fazer com que a. outros dízimõs que o pobre cristão, a cada

imagem do Chefe da Casa não se desmorali: fim de mês cai dIzimado em hecatombes
tartamúdicas!ze tanto.

,. Ah! i.a-me esquecendo! Tenho ainda a
.

prestaçãO' do dízimo. Que não e bem_dízi
mo. Ê centésimo!

, Mas· vamos-à explicação. Que palavra s,em

explicação e o mesl1'lo que Seleção' sem ·gol:
.

adianta muito pouco, só irrita. Ehá o perigfJ
da desclassificação.

'
'-

DlzilPo, S'egund� ·os dicioruírios. vem d@

'verb? dizimar. Qu�, por sua vez, {{uer dizer,
melhpr; queria-dizer, @ seguinte:antigamen
te (lá .se vão muitos anos: qu� hoje não ,há
tanto tempo para isto), quando um exército
venCia o inimigo, 'agarrava'um em cada dez,
E passava fogo! _

Então, dIzimo é isto: a decima parte!
Aind� de acordo com' o Antigo Testa·

mento, os cristãos·deverial1'l oferecer,a Deus,
a décima parte de todo ·o.s seus bens mate·

- riais. Como pr@va de que tudo vinha dele. E.
que, por corseguinte, Ele era o responsável.
de tudo quanto há, \

Com o aggiornamento (outra palavra
,gostosa!), a Igreja Cat6lica fez' vir à, tona
""uitas :Jráticas "que haviam caído de moda.
Provando coni" isto! que nem tudo o que é

,
moderno é assim- tão moderno.

Mas se tivéssemos· ficado �om o dízimo;
seria fogo! Q pobre home'm da �idade já tem

dezenas de díziÍ11o.s para tirar de seu,s heca-,
tombados cruzefros: élo INPS é o [PESC a

taxa dágu�, o te/e!<Jne,'a luz, o Imposto de

Renda, a prestação da Modelar, os juros do

Carro, o Chequy Ouro (pouco ouro e muito
c�eque), o cartão dê crédito que a esposa
estourou sem. se lembrar quais éram os

fundos e a taxa do Lions" do Rotary, do,

.

E 'então; as Autoridades Eclesiásticas, ào
invés de todo domingo correrem aquela
bO[SÚlhà suja, Ou aquela barzdeja enferrujada
para o.· cara colocar a mais rasgada nota, de

Ulll cruzeiro que sobrou no seu bolso (já sem

fundos!), estabeleceram um sistema bem
mais prático.
E foi assim que n��ceu mais uma palavra:

'o centésim.o!
.

Não sei ql,lal pasSligem da Bíblia.disse que
daria o "cem pôr um ". NÓs,. pobres pecado
res. endividados, daremos a· Ele, apenas, o

"um p<J.r cem "!
E então, se cumprida a promesSa divi,na'-

e ela se cumpre, ,afitzal não é em vão que Ele -

é Deus, ainda acabaremos tendo cem, Me·

lhor: cento e noventa e nOl2e'.

,
Me exp,lico: tfnham@s cem. Demos' um.

Ficamos com noventa e nove.. Como Ele dá
o !'cel1'l por um", o um que nós demos
acabará rendendo cem. Com mais os noveno
ta e nove que· ficamos do cem, oi estão os

cento e noventa e nove!
.1

Como se vé, nunca. foi tanto 'negócio.
cumprir com· ii taxa de i';tegrante ,de uma .

Igreja que pelo fat<J .de estar no, Mundo,
tàmbém sujeita aos curtgs, que o mundo lhe

impõe. .

Fia pala,vras .de qué a gente precisa gostar!
Çentésimo não poderia ser uma delas?

Celestino Sachet

,
'A reuntao do Diretório Regional do MDB marcada para -hoje, embora seus

objetivos não tenham sido. divulgados.por inteira pela cúpula do Partido, tem entre
seus itens de maior importância uma tomada da situação política em face da
definição do processo sucessório estadual. Os lideres da Oposiçõo no Estado, estão

, desde' ontem trocando impressões e movimentando idéias em torno da candidatura
do Sr. Antônio Carlos Konder Reis à sucessão do. Govetnador Colombo Salles e da
provdvel _ candidatura do ex-Governador IvO Silveira ao Senado da' República,
principalmente naquilo que a solução da Arena vai implicar, na vidádoMDlJ neste
ano eleitoral.: até recentemente visto como radioso/pela área oposicionista; O
otimismo da Oposição para as eleições de novembro diminuiu sensivelmente nos
últimos dias, após ser conhecido o, nome do futuro Governador, cuja escolha tem
como coroláriomais iminente a volta do Sr. Ivo Silveira à disputa das urnas, pela
vaga do Senador Celso Ramos. Enquanto não se definia o processo sucessório e a

Arena dava exemplos pouco inspirados de como se preparar para uma eleição, o
.

, MDB se articulava sozinho no terreno eleitoral com extrema mobilidade, a caminho
do pleito de 15 de novembro. A esperança de que surgisse uma solução.fora dó
esquema de .lideranças que apoiou a candidatura do Sr. Konder Reis - ainda que
remota - estimulava a Oposição nas Suas articutações.eteitorais, a ponto de os mais
entusiasmados dirigentes do Partido admitirem até mesma com certa largueza a

possiblidade de o MDlJ eleger-a maioria dos deputados estaduais e di"se tornar
majoritário da representação federal do Estaâo, inclusive com a eleição do Sr.
Evelásio Vieira Senador da República. E certo que. o presidente regionai da
agremiação, Deputado Dejandir Daipasquale, que dirije o MDB com os pés na terra

,

e com aeurado. senso de equilibrio e de realismo, não compartilhava da euforia que
assaltava.alguns dos seus companheiros. Em momento algum ele negou acreditar na
possibilidade' de o Partido aumentara sua representação parlamentar, mas nunca
cometeu. o exagero de dizer que o MDB seria maioria em Santa Catarina após as

eleições deste ano. Ele continua acreditando nas condições da Oposição em elevar o .

seu número de representantes na Assembléia e no Congresso, mas considera as

candidaturas dos. srs. Antônio Carlos Konder Reis e IVQ Silveira" como, a solução
menos conveniente às ambições de um -crescimento mais imediato do MDB no
Estado. Essa sua impressão não vem de agora, mas de muito antes-do desfecho do
processo sucessório, poiso Sr. Dejandir Dalpasquale sempre encarou com acentuado
ceticismo a hipótese de vir o Governador Colombo Salle« a fazer o seu sucessor. Pois
l este o tema que desde ontem comeca a dominar as conversas 'entre os dirigentes
oposicionistas que se encontram em Florianópolis para a reunião de hoje .

Na esteira das especulações surgidas nos ultimas dias sobre as chances que o

MDB teria naspróximas eleiçôescchegou-se até a admitir que o Sr. Evelãsio Vieira.
estaria inclinado a trocar 'a candidatura a ..uma aleatória vaga no Senado. pela de
Deputado Federal, onde as. chances de eleição. lhe seriam infinitamente mais

.

favoráveis. Nao há' nada de positivo sobre o assunto e ontem mesmo informava-se
que o ex-Prefeito de Blumenau mantém sua disposição em. disputar a senatõria,
considerando que a esta altura não. seria tão cômodo. voltar atrás, de Vez quea chapa
de candidatos do Partido à Câmara dosDeputadosjá estaria pratiCcgnente defintd'a,
dependend.o apenas de. uns arremates aqui e ali. Ademais; um dos (tens da estratégia
eleitoral do MDB é justamente furar o.

-

bloqueio eleitoral da Arena, terreno em que

o. ��.,; §v,e,!tJfJq. T{i�tt;,(ll rrve[Qg-sç;ll.{m"mf!�t��., d,ç ,��,tJ:.�ir!ª _comp:-tência q� (!9"!andar a
'-;; , vqj,?,'J%;b1fll,jdà�f!/!,�IR.lllg ,?-o, t.1f'lI�,; )�9".::ltflJ.r!f;:.;lí!f!;s;.)fl�rrJ!f:f.��!.f}:l.g.';q��mrfll}l:llC!1lf!Js,;; BC: a ,i

....�u nera 1,1; de e e!toralo $.1t;u(lClQ1:J,lsta dlmmulU sf!flslVelm,fí!1�fftiégm l! escplha,,(io ;
.Senador Ko.nder Re.is para o Governo e com a éandidatura já considerada cetta do. L

Sr: Ivo Silveira ao Senado, é forçoso reconhecer que ela não se tomou impernjeável.
ProcUrando bem, hti rachaduras no.'muro e'o Sr. Evelásio 'Vielra--.tem sido ex(mio em

.

d.etectá-las. E ele, a esta altura, estará bastante satisfeito COm a legislaç'ãp eleitoral
que não prevê a vinçulação do voto nas eleições para.o Senado. Neste momento
estão. passando muitas coisas pela agil cabeça do ex-Prefeito de Blumenau., onde
seguramente são �loêubradas todas as fórmulas posSíveis pqra manter inta'cto o seu

,prest(gio. e, na pior das hipoteses; a sua próprià sobteviVênciapol(tica. Isto porque,
,

a despeíto do inegável talento pol(tico de que é dotac;lo, atravessar mais um longo
-. per(odo sem mandato sign'ificaria Pára o Sr. Evelásio Vi?iráUma expressiva' queda
de substância eleitoral. Assim- uma decisão sua em trocar- a candidatura ao Senado
'pela de Deputado Federal represen((zria -uma solução que lhe seria pessoalmente
vantajosa,. em função das circunstâncias que a determinassem, mas para. oMDB serib>
uma evidente demonstraão de debilidade; capitulando antecipadamente diante do
pleito num reconhecimento p(lblico de que. teria de contentar-se com urtza

pretensiio mais modesta: Po.r isto, é justo admitir-se que dificilmente o Sr. Evelátio
Vieira· recuará da sua candidatura ao Senado. Essa revisão só aconteceria em caso

"

extre,rwe ainda há muito o que se definir na po/(tica estadual. Dentro de algumas
semanas a situação ficanÍ mais clara e ali então, as circunstâncias favorecerão as

df!finições.
. '. -

..'. ,

,.
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Prefeitos ganham no

STF e são reintegrados
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São Paulo inicia a

/
·

.

'

"operação férias"

Uma inovaçãQ,no sistema

penal: ��mipi-presidios"
o Estado iniciou a constl'lfção de mirti-presídios regianais em

Sorocaba' e' Itirapifla, enquanto preisseguitrn a� obras das peniten
'ciárias-modelo de Araraquani ti Pi rajuí. 'Um outro mini-presídio
ENTRA-S)E ÊNCONTRA-·

·

<
· .

de�erá ser erguicio em Samarita, na baixãda sa'lltista, e ·encoritra�
�se em fase de estudos a construção depenitenciárias-modelo nos

municípios de Casa Bra'llca, Botucatu. Itapetininga e Pre_sidente
Pr-udente, e urna outra na·régião. do ABC.

.

Esses novos mini-presídios, que abrigarão cerca de 250 deten
tos cada um, enquadram-se na política Garcerária ,da atual admi

. nistraçãó dó Estado, baseada no princípio d� que a recuperação
do; presidiários torna-se mais exequ ível em estabelecimentos pe
nais de menor porte, onde se pode individualizar o tratamento'

. dispensado ao hemem, ao mesmo ,tempê'em que lhe sãa, prepor
cionadas melhores condições de laborterapia e. reGreação. As pe
nintenciárias-modeIo de Araraquara e Pi rojuí, já em fase adian:
tada de obras, podemo abrigar; cadauma,.500 detentos.

.

De acordo com informações prestadas,pelo Secret;írio da J.us

,tiça, os novos presídios regionais serão padronizados, respeitada
a topo�afia: do local, e terão forma modular.

, �
ii
!

AG.ENTE FIDUCIÁRIO

,
. EDITAL DE 'NOTIFICAÇAO '11

P�lo presente Edital, por estarem em lugar ignora
do; ficam notificados ,os seg!Jintes mutuários da CAI

XA ECONOMICA FEDERAL;
ANTONIO DE JESUS, brasileiro, casado, comer

ciante e DULCEMAR DIAS DE JESUS; brasileira, ca
sada

.

afazere.s domésticos, devedores do imóvel sito à
'rua Saco Grande, Santo Antônio de Lisboa -, FLO
RIANÓPOLIS - SC.

'

�017 - AFONSO ttJlZ TEIXEIRA, ,brasileiro, casado,
tOnierciário e TEREZINHA ANICIA TEIXEIRA, bra�

'sileira
. casada devedores do imbvel sito à rua Jardim,

Pano�ma, 525 - ESTREITO - FLORIANÓPOLIS ...

SC.
Para ciência de qúe, ,por estare� em. atra� com

suas prestações hipotecáriéfs, PROVINCIA CREDITO

IMOBILIÁRIO S/A, na qualidade de Agente Fi duciá·

rio designado pela Credora, está autorizada na forma

da Lei (Decreto-Lei no. 70 de 21.11 :66 e regulamen
tação complementar), a promover,em nome da CAI

XA ECONOMICA FEDERAL, a execução .extra
fudicial das hipateca� que oneram os respectivos imó-
veis. ,

Ficam cientificados outrossim, de que têm o pra

zo de vinte (20) dias 'contados � partir da p'resente .

data para, querendo, purgarem o débito e evitarem a

execução, Q que poderá ser feito diariamente, exceto

aos sábados e domingos no sejluinte ende�eço: P�O
VíNCIA CRÉDITO IMOB'ILlARIO S/A, a rua Tlr�
dentes, esquinà com Nunes Machado - FLORIA�O-
POLIS-SC.

. .

FLORIANÓPOLIS, ,29 de junho de 1974.
.
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Brasil e Argentina
têm condições de

construir bomba atômica
Um despacho-da Asso

ciated Press procedente de
Li ma infor'inou ontem

que, segundo um funcioná
do

. peruano, apesar da
América Latina só utilizar
a energia nuclear com pro- .'
pósitos pacíficos, Brasil e

Argentina já têm condi
ções de fabricar bombas
atômicas.

.

energia nuclear", podendo
vir a se .equíparar, em bre
ve.raos dois países..

.
Disse ainda que a Ar

gentina tem dois reatores

a tôrnicos de potência e

cinco 'de pesquisa, enquan
to o Brasil tem três reato-

·

res, o México dois e Vene
zuela, é Colômbia um. E

,

que o Chile pretende pôr
em funcionamento seu pri-

'.

meiro reator atômico ain
da este ano. Por S1}a vez, o
Peru só poderá produzir o '

seu . primeiro dentro de

aproximadamente' 10 ou

15 anos.

Meningite-: Goiás já
\

pOSSUI a vacma
tório e fonte de infecção é
o homem, seja ele doente
ou portador".

.

A concepção de que a

maioria dos males pode ser

combatida através de um

eficiente trabalho de medi
.cína preventiva foi cons

truída a partir do sucesso
.

,alcançado pela vacinação
· contra a poliomielite. Com
base nos resultados dessa
experiência a 'Organização
de Saúde de Goras inioiará

'.

outrascampanhas , objeti
vando amenizar a incidên
cia de três' grandes males
endêmicos: a' meningite, a

tuberculose e o sarampo.

BELO HORIZON1'E
Em Belo Horizonte,

com o início do funciona
mento �ta semana do la
boratório de meningite da
Secretaria de Saúde de-Mi
nas.. as autoridades sanitá
rias do Estado não mais
dependerão de São Paulo

· para' classificar OS tipos. de
meningite constatados no.

· território mmeiro.
O 1 aboratório foi insta

lado na Fundação Ezequiel
. Di as e já começou a classi·
ficar os tipos de meningite
dos doentes que se encon
tram internados 110S três
estabelecimentos de doen
ças transmissíveis de Belo'
Horizonte ..

,
Serão examinados, além

desses, os casos dos doen
tes internados nos demais
hospitais da cidade, con

forme fiçou acertado com
seus diretores. O 1 abora
tório podei:á oferece'r den
tro de 10 dias os resulta-

,

dos dos seus primeiros exa-
' "

mes.

COM,UNICAÇAO
O Clube Veleiros da Ilha de Santa Catarina

·

comunica aos seus dignos associados que fará
realizar no dia 29 do corrente, com início às

·

'20 oti,' uma fest� caipira. ,Quentão, pinhão, ..
rapadura, amendoim, peixe assado, fogueira,
11�� faltarão além de um arrasta-pé que será
abrilhantado ,por uma bandii1ha a carater.

A Secretaria ,do Clube dentro do horário
comerciàl e até o dia 28: ficará à disposição
dos associados para reservas. de mesas a

Cr$,10,00. '

.

O TALÃO DO MÊS DE MAIO SERVIRÁ
DE INGRESSO.

..
A DIRETORIA

. .

EDITAL DE NOTIFICAÇAO
.

Pelo presente Edital, por eSlàrem em lugélr ignora
do, ficam notificados os seguintes��l)1utuários da
CAIXA ÉCONÔMI'CA FEDERAL:

· '0014 - SEBASTIÃO ROSA, b�asileiro. casado, assis
tente administrativo e F.RANCISCA OLlVIA DA
ROSA, brasileira, casada, 'devedores do ilT,lovel sit� à
ruá Thiago da Fonseca,' 215 - ÇAPOEIRÁS
FLORIANOPOLIS - SC" '

· 0020 - MARIA TEREZINHA Ój: JESUS SOUZA,
brasilei�a, maior, soltei�a, costureira, devedora do
imovel sito à rua João Belmiro, 358 i.. CAPOEIRAS
- FLORIANÓPOLIS '- SC.

.

Para ciência de que', por estarem em atraso com

suas prestações hipotecárias, PHOV(NCIA CRÉDITO
IMOBILIÁRIO S/A., na qualidade de Agente Fiduciá-'
rio designado pela Credora, está autorizada na formá
da Lei (Decreto:-Lei no. 70 de 21.11.66 e regulamen
tação complementai-) a promover em nome da CAI-
'XA ECONÔMICA FEDERAL, a execucão extra

judicial dáS hipotecas que oneram' os r�spectivos
·
imóveis.

Ficam cientificados, outrossim, de que têm li)

prazo de vinte (20) dias 'contados a pârtir da presente
data para,'�uerendo, purgarem o débito e evitarem a

execúção, o que poderá ser 'feito diariamente, exceto
aos sábados e dominges no seguinte endereço: PRO
VfNCIA CR'ÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, à rua Tira-
dentes, esquina com Nunes Machado �,FLORIANO
POLIS - SC.

Porto Alegre, 29 de junho de 1974
AGENTE FIDUCIÁRIO

O ESTADO - 29 de junho de 1974 - .P:ígillli

Setor agro-pecuário
vai ser beneficiado

pelo Banco do Nordeste
)

.

.

Já estão reintegrados em seus cargos, encerrando um

longo episódio político em Goiás, os prefeitos de Ara
guaiana e Porto Nacional. Afastados por medida judicial,

'

ambos voltaram aos seus postos amparados por decisões
do Supremo Tribunal Federal que os inocentou das acu- .

sações que lhes pesavam.
O caso mais complicado foi o de Araguaíana, onde

chegou a se operar a intervenção do Governo do Estado,
. em face dasacusações que pesavam sobre o Prefeito João
de Souza Lima; Mas' a Assembléia Legislativa, que refe
rendara a intervenção, suspendeu-a a partir da decisão do

Acrescentou WaldemarSTF i nocentandoo Prefeito. .'

LI arno sas, da' Junta. de
Acusado, de irregularidades administrativas, o Sr. João '

Controle da Energia. �tôde �vza Li ma foi afastado da Prefeitura de Araguaíana 'mica do Peru, que o Chile
em' dezembro do ano passado, pOI' decisão do juiz da "é outro país 'que 'avançou
Cg_rnarca. Recorreu, sem êxito, ao Tribunal de Justiça, notavelmente no campo da,
mas levou sua luta até o Supremo I . onde finalmente
obteve o' habeas-corpus que pleiteava. Com base nessa

decisão requereu e obteve, junto à Assembléia, Legis-
'

I ativa, a suspensão da intervenção do Estado no seu rríu

nicípio. E a própria assessoria da intervenção passou-lhe
o cargo, exatamente seis horas depois da circulação do
Di "ãrio da Assembléia que publicou o decreto-legislativo
suspendendo à intervenção.

.

Também sob a acusação-de irregularidades administra
tívaso Sr. Antônio Poincaré de Andrade foi, por ordem.
j udícíal, afastado da Prefeitura de Porto Nacional. Per
deu no Tribunal de Justiça mas ganhóu no Supremo
Tríbunal Federal o habeas-corpus requerido. Como havia
ainda o impedimento decretado pela "Câmara Federal,
i ngressou em juízo com um mandado de segurança. COJJ
cedida a solicitação, liberou-se para voltar ao cargo,' o'

que se deu, ontem, como em Araguaíana, dentro.da mais
absoluta tranquilidade. -

'

.

,

Duzentas e �itenta mil

pessoas situadas na faixa
etária de zero a 19 anos se- .

.rão imunizadas em Góiãs,
contra a meningite que,
nos últimos meses, jení fei-
to muitas' vítimas. As vaci
nas Menicov serão forneci
das pelo Mi nistério da Saú- .

de nos próximos dias.
'

Pata desenvolver um

equilibrado esquema de, va-·
cinação em todo o Estado,
a Organização de Saúde de
Goiás. já providencia o

adestramento do pessoal
que irá compor a' equipe
de vacinadores. A seleção é

I
. feita pelo próprio diretor

Maiornúmero de ônibus e trens, além de urna vigilânciaper- técnico da autarquia, Dóris
manente nas estradas, integram a "operação férias" programada Gramacho,
pela Secretaria dos Transportes e que entrará em execução a Atualmente, estão in-

.

partir de fhoje, em São Paulo, quando os paulistas começarão a ·temadas .110 Hospital Os-
deixar a capital, em direção ao interior, litoral e outros Estados. waldo Cruz vinte pessoas

Campos de Jordão, Rio, Foz do Iguaçu e as' cidades que portadoras de meningite,
íntegram o "circuite das águas" são os locais mais procurados, sendo dez de Goiânia e o

: pelos paulistas durante as férias de inverno, Q que pode ser com- restante do interior do Es-
provado pelei movimento de reservas através das agências de tu-' tado. A i ncídêncía agora
rismo. Nas excursões programadas para o exterior, registrou�se nã0 é a maior, mas mesmo
cerca de D% de ca'llcela'ffie,ntos, devido à proibiçã0 de financia, a SSlln' a Organização de
mentos. Saúde do Estado mantém

Segundo a Secretaria dos' Tra'llsportes, todas as rodovias pau- uma série qe providências
'listas estão em bOas candições de tráfego; com,pistas recapeactas Para evitar 'novos proble-
e nova sinalização. Nos trechos que ainda estão ·.em obras, a mas: divulga medidas pre.
'passagem é normal, não afeta'lldo o escoamento de veículos. ventivas,-:(especialménte
A Polícia Rodoviária aplicará o esquema especiai de vigilãn� coin' O destaque � instru- ,

.

cia, impedindo que os carros sem condições de segurança pros-
. ções, relativas à infecção

sigam -�agem. A Seeretaria das rr�sportés, liberoU' o,ht>rátios. pç,r· c0l11'ági9 dir�10 e ,por
\)

_.

dós ôni,bu� intefrnuniCip:tis\, J:nqiJ.'ãíÜb'a_Fgp'asá\�i1:á'pfc,graffià'rl'do' 'I
'.
g'6��éulâs, d,i', titúcP\ "e sali�

, I, � mais' 'trens pa,� O,.Jinthi'ôr e iito.i:ai, intensificandb -as exttlr�õés;> :;' vás) é agórà 'prêpara essa:

tuÍÍsticas através dá ferrovia. '

.

va,cina�o em mass�: ,
·

SUPERI.:OTAÇAO, PE-'
RIGO

'

, 'A OSe90 tilmbé_!!l está,
recomendando que se evite
a superlotação nas habita
_ções,nos' .

transportes co

I etivos e nos locais de tra·
,

balho, principalmente em

quartéIs, acam.pamentos e

igrejas, "pois o reserva-

O primeiro plano quinquenal do Banco do Nordeste,
cujas metas e diretrizes foramanunciadas ontem pelo seu

presidente, economista Nilson Holanda, vai contemplar o

setor agropecuário da região com 63 por cento do total dos
desembolsos previstos para o período 74-79, estimados em.

Cr$ 15,7 bilhões.
.

,

Falando na assembléia-geral extraordinária do Banco,
presidida pelo 'Mi nistro do Interior, Maurício Rangel Reis, o
Sr. Nilson Holanda declarou que o principal obietívo do
plano é ampliar e reforçar as funções do BNB como

instituição de desenvolvimento e restaurar-lhe as
características de principal agente financeiro do governo
federal na região. .

Di sse o presidente do BNB que, em primeiro lugar, no
campo da ação firíanceíra, o plano quinquenal tem em vista
uma substaricíal expansão das operações de crédito,
compatível não, apenas com O' crescimento agrícola e

industrial que se espera para a região nos próximos 'anos,
.

corno também a. recuperação da posição de relevo que a

entidade j á desfrutou no contexto regional.
Como, tônica dessa .expansão, disse, o banco dará ênfase

ao-crescimento do crédito especializado, nos campos rural e
industrial, ao mesmo tempo .em que serão ampliadas, em
caráter, suplementar, as operações de crédito geral e os

serviços bancários de modo geral. .

As aplicações totais -do banco - em termos de Saldos
devedores -, que correspondiam a Cr$ 3,5 bilhões em fios
do exercício passado, já atingem Cr$ 4 bilhões atualmente
e deverão alcançar Cr$. 5 bilhões ao final deste ano, Para
'1979 fixou-se a meta deaplicações globais da ordem de Cr$
15,7 bilhões. . ,:' .

O Sr. Nilson Holanda ,;...�;anÍlnciou que o crédito
especializado será expandido 'de�ffôiina mais acelerada; "de
modo a elevar-se até o final ,d() próximo quinquênio de 51
para 72 por cento a sua par!.iSip'�:ção nas aplicações totais .

do banco". l}!'tf�E .

·

- O plano, em term9.s�:,�etoriais, dará ênfase ao

desenvolvimento do setor agropecuário, que deverá absorver
cerca de 63 por cento dos desembolsos previstos para o

período.
'

Segundo o economista Ni lson Holanda, o plano
quinquenal do banco do Nordeste destaca a ação do BNB

.

no campo da ação supletiva ou promocional, que será
intensificada,' de comum acordo com a Sudene a fim de

permitir o apoio ao esforço de desenvolvimento regional
nQS setores da investigação de oportunidades industriais, .

atividades de pesquisa no campo do desenvolvimento
científico e tecnológico, promoção de exportações,
formação de rec-qrsos humanos e assistência empresarial e
promoção de projetos de um modo geral. )

.

No plano administrativo, o esforço será feito no sentido
de . alcançar a melhoria de eficiência, a racionalização
operaciorral e o aperfeiçoamento do fator humano.

.

Durante a .assembléia-geral extraordinária de ontem,
foráril eleitos -os novos diretores de crédito industrial e

cr�dito cooperativo, srs. Joaquim Batista Fernandes e .

Walfrido Sahnito. A assembléia foi presidida pelo Ministro
do Interior, que ontem pela manhã foi à morada -nova, no
sertão Jaguaribano; a fim de conhecer o projeto ele irrigação
que o DNOCS vem desenvolvendo haquelé município
cearense, à tarde, ele regressoU a Brasíl ia.

. '.
.

P�lo presente I;:dital, por estarem em lugar ignora
do, ficam notf�icados os seguintes matuarios da PRO-.
V(NC!A- CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A:
HOLDINO WEBER, brasileiro, casado, comerciário

I! SUé! esp0sa MARIA WEBER, alemã naturalizada,
casada, lides domésticas, devedores do irnóvel sito à

· Rua sem nOl11e, quadra 174-A, lote 11" loteam,
CHAPECÓ - se.
WALDEMIRO BEDIN, 'brasileiro, cásado, funcioná

rio p(lblico f�deral e sua esposa MARIA PECCINI
.

BEDIN, b�asileira, casada, lides domésticas, devedores
do imóvel sito à Rua Osvaldo Aranha, quadra 174-A,
lote 22, loteamento, CHAPECÓ - SC.
- CEZAR MAGALHÃES, brasileiro, técnico em con·

tabilii:lade e ILVANI LOSS MAGALHÃES, brasih�ira,
lides domésticas, ambos casados, devedores do imovel
sito à Rua sem nome, quadra 151,.lote 6, CHAPECÓ}'

-SC.
,.

- OTÁVIO MATHIAS WAGNER, brasileiro, inSpetor
de seguros e MARCI MARIA WAGNER, brasileira,
lides domésticas, ambos casados, deve.dores do imóvel
sito a· Rua sem nome, quadra 174-A. lote. 19,
CHAPECÓ ..:.. SC.
� LUIZ ANTONIO TUBIN, brasileiro, solteiro, auxi"
liar de escritóriQ, dev,!!dor do imóvel sito à .Rua Mal.
Floriano Peixoto, quadra 151, lote 16, em conjunto
com CARLOS ALBERTO e IR.ÉNE MARIA rUBIN,
de CHAPECÓ - SC.
ALCINDO VEIGA DASILVA, brasileiro, funcioná

rio público federal e HI LDA BUENO DA SI LVA, bra
sileira, costureira, ambos casados, deved9res do imó'

,

'Vel sito à Rua sem nome, quad�a 174,'lote 9, CHAPE·
Cá -SC.
- ARCERES FRANCISCO MACHADO, brasileiro,
agricultor e IRACI CHIODI MACHADO, brásileira,
lides domésticas, ambos casados, devedores do imóvel,
à .rua sem nome; quadra 1.74-Á, lote 3, CHAPECÓ -

SC.
.

- CARLOS ALBERTO SILVEIRA SAUDADE, brasi-,
leiro, .comerciário e MARISA ANGELICA MAN·
CUSO SAUDADE, brasileira, lide� domésticas, ambos
'casados, devedores do imóvel à rua sem nome, qd.

·

151, lote 1, loteamento CHAPECÓ - SC.
- DALMO FORTUNATO DE OLIVEIRA, militar e

SENICIA PEREIRA DE OLIVEIRA, costureira, amo

bos brasileiros e casados, devedores do imóvElI à rua

sem nome, qd. 174:"'A, lote 7, CHAPECÓ - SC.
- DARCY VAZ LAUX, comerciá�io e MARIA
APARECIDA SENA LAUX, lides domesticas, ambos
brasileiros e casados, devedores do. imovel à rua Osval
do Aranhíl, qd. 174-A, lote 20, CHAPECÓ - SC.

pa�a ciência de que, por ,estarem em atraso com suas

prestações hipotecárias, Habitação A.P.E., na quilli·
dade de Agente Fiduciário designado pela credora,
e.stá autorizada, na forma da Lei (Deêreto-Iei no. '70,.
de 21-11-66, e regulameiltaçãQ complementár), a

p�omover, em nome de PHOVINCIA - CRÉDITO
IMOBILIÁRIO S/Á. à execução extra-judicial das
hipotecas que oneram os respectivos imóveis..
Ficam cietificados, outrossi'm de que têm o praza de
20· (Vinte) dias" contados a part,ir da presente data
para, querendo, purgarem o .débito e evitarem a .éxe·
cução, o que poderá ser feito diariamente, exceto aos
sálilados e domingos, no seguinte endereço: Av. 'Borges'
de Med�iros, 430 - 60. 'andar, telefones 24-6226 ou

24-0637, PORTO ALEGRE.
Porto Alegre, 28 de junho .de 1974

AGENTE FIOUCIÁRI0

,

• O primeiro projeto de O projeto, elaborado na

lei que se refere ao novo Superintendência Educa
Estado, oriundo da fusão cio nal da' Secretaria da
da Guanabara com o Esta- Educação de Minas, sob a

do do' Rio, facultando às 'coordenação 'da professora
pessoas jurídicas com do- Nazira Feres Abí-Saber,
micílio no Estado a dedu- membro dó Comitê Espe
zirem até 50 por cento nas cial para Educação Pré

declarações do Imposto de -Escolar da Confederação
Renda, de importância Mundial das Organizações
destinada a projetos agrí- de Profissionais da Educa
colas e industriais no Nor- ção, será apresentado a

te 'e Centro-Norte flumi- partir de 7 de julho próxi-
.

nense, já foi aprovado pela mo durante unia reunião
comissão de Economia na do Comitê, paralela à as

Câmara, A proposição; de .sernbléía da Confederação.
autoria do deputado Mãr- O Secretário da Edu
cio Paes (Arena-Rl), bene- cação de Mi nas, professo:
ficia 26 municípios das re- Agnelo Correia Vi ana, de

giões Norte eCentro-Norte terminou afeitura do pro-
do Estado do Rio. j eto tendo em vista a ine-

• O. Presidente Geisel
xistência da educação pré-
-escolar na rede oficial de

compareceu ontem de ma-
. Minas. A' educação pré-prinhã, em companhia do Vi mãria existia em alguns es

ce-Presidente da Repúbli- tablecimentos oficiais, mas
ca, general Adalberto Pe- 'foi extinta quando o Esta-
,reira dos Santos, à Cate- do' necessitou implantardral de Brasflia, onde as- 6 2
sistiu a missa alusiva à Pás- nessas "esc'olas a lei' 5. 9 -;

coa dos-Militares, que teve • O Senado não realizará

a duração de cerca de uma sessão hoje pois esgotou
hora. Na missa celebrada toda á pauta nestes últi-

mas dias. Amanhã, às dezpelo arcebispo Dom José
Newton. estiveram também horas, fará a sessão de en-

'presentes�os ministros Ar- cerramento, quando esta

naldo Prieto, do Trabalho, rão presentes p�ucos sena

Azeredo da Si lveira, das dores, pois a maioria co-

.meçou a viajar para seus
Relações Exteriores e ge- Estados na quinta-feira,neral Sílvio· Frota, do
Exército, além de diversas após a aprovação da fusão

autoridades civis e milita- Guanabara-Estado do Rio.
• A Companhia Vale do

res.
Ri o Doce firmou ontem

..Uma equipe de educa- um contrato de ernprés-
doresmineiros apresentará timo de 20,5 milhões de
em Singapura o recém- dólares (cerca de 138,785
elaborado projeto de criél' milhões de cruzeiros) para
ção em Belo Horizonte de, auxiliar no financiamento
um . centro de educação da ampliação das instala
pré-escolar [Cepe), desti- ções de suas minas de fer
nado a crianças de três me-

.

ro, O empréstimo. foi con
ses' a seis anos. O Centro cedido pelo Banco de Ex
cortará pela raiz; as duas portação e Importação dos
maiores causas de repe- Estados Unidos. Um outro'
tência no primeiro=grau: empréstimo no mesmo va

desenvolvimento cultural lor será concedido pelo
pr�ca'fÍssimo e desnutri" Chasé Manhattan Bank de

�o. Nova Iorque.

GOVERNO DO ESTADO
'SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â g����aguas e 'saneamento
.

. ;EDITAC' J

TOMADA DE PREÇOS Nº 049/74.
A COMPANHIA CATARINENSE DE

AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, so
ci�dade de economi� 'Y'ista, registrada na .Jun
ta Comercial do Estad'o sob'o no. 34.438,
CGC. do Ministério da Fazenda no.

82.5Ó8.433/001, com sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - SC., comunica que
se' encontram a disposição dos interessados,
no endereço acima mencionado, os plementos
da TOMADA DE PREÇOS no. 049/74, desti
nada à selecionar propostas para 'aquisição de
MATERIAL DE P.V,C. RIGIDO - PBS, para
as REDES/DE DISTRIBUIÇAO dos Sistemas
de Abastecimento d'e Agua das cidades de:

GAR'ÜPABA, GBÃO-PARA IMARUr, LAU
RO MüLLER,' JAGUARUNA, MORRO DA

FUMAÇA, TUBARÃO, ANITA GARIBAL
DI, SAN'TA CECrLlA e TAIÚ - SC.

.

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da CASAN, andar térreo, local
onde deverão ser entregues as propostas até as

15.:00_ (quin�e) horas., do dia 18 (de�oito) de
Julho de 1974_.

.

'. ".

Florianópolis, 27 de Junho de 1.974

A D I R E T O R I A.

.

GOVERNO DO ESTADO
"

SECRETARIA DOS SERViÇOS PUBLICas
,Â CASAN .

� CIa catarmense de a.guas e saneamento

EDITAL -

TOMADA O-E .PREÇOS Nº 048/74.
A COMPANHIA CATARINENSE DE

AGUAS E SANEAf\IIENTO - "CASAN" -

sociedade de economia mi�ta, regi�trada na

'

Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
G.G.C. do Ministério da, Fa�enda no.

82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes
.

no. 17, em Florianópolis- SC., comunica que
se encontram a disposição dos interesSados,
no. endereço acima mencionado, os elementos
da TOMADA DE PREÇOS No. 048/74, desti··
nada a selecionar propOstas para aquisíçãó de
Material de FERRp FUNDIDO para os Siste·
mas de Abastecimento de Ãgua das cidades de
SANTA CEcfLlÁ - TAlO e JAGUARUI\IA
SC.

O EDITAL' encontra-se afixado no mural
de recepção da'CASAN, andar térreo, local
onde deverão ser entreg�es as propostas até às I

,

15�OO (quin�e) horas, do dia 17 (dezessete) de
.

julho de 1,974
Flor�ani:)polis, 27 de junho de 1 ;974

ADIRETORIA'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Centro de Pesquisas
de Tóxicos do Estado da'
Guanabara; a primeira ins-:

tituição da América do Sul
destinada à pesquisas, ini- ,

ciará seustrabalhos em lo.
de. setembro, segundo in-

.

Itajaí (Sucursal) :.. A� auto- .

.
formou seu. presidente, o

ridades policiais de Itajaf já' juiz João de Deus Menà
. concluíram o' inquérito sobre Barreto. O centro funcío-
o tráfego acidente verificado narã na Avenida Paulo de
no últinlo dia 8 no Km'113 da Frontim, no número 226,
BR-lOl trecho Itajaí - Join- nas antigas -ínstalações da
ville, quando faleceram. no 10-

.

Faculdade de'Direítf Está-
cal três pessoas e uma saiu. se- cio de Sa.
riamente ferida. A fmalidade é estimular

O acidente verificou-se por .

. volta de 19 horas, tendoo au-
e promover a pesquisa nas

Itajat (Sucursal) - A Polí- , .

16'
.

I'
cía Civil atendeu uma ocorrên- tomôvel Volks, placa IJ-35-1O: areas pSICO gicas, sOCIO 0-

I dirizido per José Correia, tra- gícas e jurídicas. Para 08,.
'

cia na noite de ente' que cu mi- e-

d-

d fegando em sentido contrário, seus fundá ores, não sufi-
nou com a prisao e quatro
homens, todos do Paraná, ocu- após bater em um Corcel saiu cientes apenas as medidas'

pantes de um automóvel 'JK e para o acostamento, e ao re- repressivas para enfrentar

um Volks.
.

tornar à 'pista chocou-se fron- O problema que cada vez

Seis elementos desceram de· talmente com o caminhão Alfa mais se expande no Esta-
seus veículos ontem à noite e

Rorrieo placa LS-0302, de Rio do: aumento daa criminali-
foram discutir com o Sr. Artur 'do Sul, dirigido por João Wes- dade por influência dos tó-:
Augusto Cardoso, residente .. à thephal Netto. � .

Em co.nsequência do cho-. X1COS.
rua Joaquim Falco Uriarte, O D J

-

d D M
que morreram no localdo ací- r , r. oao e eus e-

367, ameaçando de colocar fo- 'B I
go em sua residência caso não dente o motorista do Volks, na arreto esc areceu que

fosse paga uma dívida resulta-. José Correia, sua esposa Valdi- na Europa e Estados Uni-,

do de uma colisão entre ti veí .

via Adriano Correia, e ainda a' dos já existem centros .as-

culo do queixoso e um dos ele- menina Tania pa Silva. Taro-' sim, mas não com áreas di-
mentos componentes do gril-' bém, em consequência do aci- versifícadas, corno o que
po.

dente, continua internada no' atuará na Guanabara. Na
.

O queixoso confessou-se Hospital Santa Izabel, em Blu-
. árêa sociológica, a pesquisa

surpreso com o fato, pois disse menau ai menor; Marceli Cor- ,

alo d
. -

_ reia. O inquérito conforme in._ sera re iza a em pnsoes,
que não houve colisao alguma é d

•
.

. .

,

1 formações das autoridades po- ,

atrav s o converuo assina-
que envolvesse seu veicu o na

,.

BR 101, principalmente na Iícíaís -deverã ser-remetido 'na do com a Susipe [Superin-
SeITa de Vassoróca, no Paraná, próxima segunda-feira ao Fo- tendência do Sistema Pe-

conforme os seus homens di- rum da Comarca. nal), ·para coleta de dados
ziam s Vizinhos do queixoso

.

e identificação das causas'
.

que ouviram a discussão foram 12 t dos crimes.
até um posto de gasolina exis- mor os e No setor psicológico, as
tente nas proximidades e tele- equipes especializadas visí-
fonaram para a polícia. Em se- 16 feridos tarão e jentrevistarão os to-
guída uma equipe policial este- xicômahos em clínicas 'par-
ve no local efetuando a deten- tção de quatro dos seis eleméü- nes e tículares, E na área jurídi-
tos, pois dois deles, ao nota- ca, o universo da pesquisa
rem a aproximação dos poli- acidente será o processo criminal,

ciais, fúgiram .no Volks. Leva-
através de estatísticas das

d Delezaci d PI"
.

Doze pessoas morreram drogas mais usadas, adian-
?s parara e egacia e o reia

tou o juiz. A idéia é am-
osquatro que ocupavam o au- e 16 ficaram feridas quan. lia
tornovel JK,'pl,aca AF-4l03 de d

. 1..... d p
.

r o centro para atender
o um CammH<10 carregao· b 1

'

Curitiba, foram identificados .pacientes em arn u ato-

como 'sendo. Darci Agostinho
de pedras chocou-se contra rios.

Guimarães, Oberdan Correia uni ônibus a 23 quilôrne- A instituição pretende
Pereira, Paulo Oliveira, e José tros ao Nordeste de Pue- também incentivar a for-
Luiz Carvalho,' tOdOS.IPsiden- bla, cidade mexicana, na mação' e aperfeiçoamento
tes em Curitiba. Imedjãtarnen- noite de anteontem. de pesquisadores e técni-'

Joinville (Sucursal) - Em' te os' policiais entraram em
O motorista do -camí- cos, conceder bolsas. de es-

virtude dos sucessivos transtor- contato com as autoridades de
.

tudo e criar cursos de
nos provocados pelos bailes' Curitiba a flmdetomarem in- nM,:0 fugi}! � aíndanâofoi.

orientação'para pais, advo-:
que eram realizados no "Salão fonriações sobre os detidos. I�ncon:trado. A força do dI' i.'

Sulista';, localizado no baur'o Nada foi constatad.o nem fies- nha ga os, po iciais e prolesso-
impacto foi tama q!le O t li 'ta

'

Guanabara, a polícia resolveu mo'as autoridades de trânsito res. cen ro so CI ra

suspender desde ontem a pro- informaram se havia ou não al- apertas seis dos mortos pu- ._ contf.ibuições mensais de

gramação .festiva do referido' gum' registro constando aci- deram s�r identificados .

ftrmas e empresas' através
clube "até segunda ordem". dente na BR-lOl entre'um imediatamente. de convênios.

Mais um
. capotamento

na, "curva

do diabo"
Encontra-se internado no

Hospital Celso Ramos com 'fe
rimentos que ainda inspiram
cuidados médicos Jessé Jaime
da Si lva, de 19 anos, rnotoríst
do Volks AA- 7136, de Porto

Alegre, que capotou
â

s

10h3Om. de ontem na conhe
cida "curva do diabo" 'da
avenida Rubens de Arruda. Ra-.
mos. .

Al ém do motorista, seu pa
Manoel Francisco da' Si lva

sua madastra Maria Rosa da

Silva que o acompanhavam na

.hora do acidente tiveram que
ser medícados, embora uma

criança de apenas 4 anos de
idade que também se encon
trava no veículo nada tenha
sofrido.

o Volks
invade a

preferencial:
3 feridos

Três pessoas ,saíram feridas
da colisão ocorrida às 9 horas
de

.

ontem'no 'cruzamento da

rua. Vida! Ramos com a rua

Deodoro.
O acidente se deu quando

o Volks AA-5233, dirigido por
Osvaldo Laus e tendo' por
acompanhante Emília Dalva

Laus, que trafegava na rua De

odoro, atravessou sem parar a
-

rua Vi daI Ramos (preferenci
al), cruzando a frente de uma

Rural-Willys do Educandário
Z de Novembro. FI ávio Anto

nió Bernardes, motorista da
Rural; juntamente com seus

dois acompanhantes Vi· lmar

Soares, de 9 anos de idade, e
Maria Inês Borges, de 20 anos,
sofreram ferimentos que, em
bora leves; necessitaram de'
atendimento médico.

.Polícia

fecha clube
e põe fim a.

desordem

Comumente o locai. servia de

palco de lutas corporais, esfa
queamentos e outros atritos
entre seus frequentadores.

Os moradores da localidade
foram os primeiros a aplaudir
as providências dos policiais.
Diariamente suas casas .eram

apedrejadas durante a madru

gada, além de. sofrerem .resig- .

nados o barulho causado pelos
boêmios do "Sulista".

.

- Para acabar de uma' vez

'por todas com esses problemas
a solução seria o fechamento
definitivo do clube. Ele jamais
deveria ser reaberto - pedem os

moradores.

veículo do Paraná e outro de
Santa Catarina. Diante das in" .

formações obtidas as autori
dades policiais nada mais fize
ram do que liberar os detidos,
com a condição de que não
voltassem a 'importunar Artur
Augusto Cardoso,

lnquérito
sobre choque.
de veículos

vai ao Forum
. Populares

chamam aPM

para evitar
agressões

/

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

Começam

as pesquisas
sobre

tóxicos

. CURSO INTENSIVO DE FÉRIAS
DATILOGRAfIA

De 10. a 31 de Julho

Turmas: Matutinas - Vespertinas - Noturnas

lIJIatrrculas abertas até o dia 5 de julho .

ESCOLA DE DATILOGRAFIA PIERRE MEND'ES
Rua Tenente Silveira, 15 - silla 105 - Fone 39-67

.
'

PHlllPPI & CIA.
. acasadoconstrutor

.

'.
.

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
Cones: 6520 - -6368

1,i'i§lgi,�gl\;Z4111
'DE TERÇA A SÁBADO· às 21,10

" rádio guarujá.

i�igZy,iig;llzª:t1 '

'. I·,

,

A Secretaria .de Educa

ção, Saúde' e Assistência'
Social da Prefeitura,' pros
segue com o projeto de'
atendimento e recuperação
secíâl' de mendigos. Desde'
o início dos trabalhos, a

equipe volante da- Sesas já.
abordou 30 mendigos para
entrevistas preliminares,
dos quais oito eram 'de

,

outros municípios. Dos

mendigos abordados, já fo
ram feitos estudos de dois
casos que foram dados
urna solução definitiva,
para que deixassem de

mendigar.

Segundo o Secretário
Volney Milis, do total dos
mendigos \ entrevistados,
apenas nove, estão registra
dos e recebendo o trata

mento medico. Os demais,
após, a primeira aborda
gem simpresrn ente não'
apareceram mais nas ruas'

.

para mendigar, sendo que
consequentemente, as

assistentes sociaís não tive
ram mais condições de en

trar em contato com eles.

- A impressão que se

'tem - disse o Secretário
é que a maioria dos mendi-'
gos sobre' exploração, pois
a maioria deles está saindo
das ruas da cidade, sem

. procurar. o auxílio que a

Prefeitura lhes está ofere
cendo. Todos são encami- .

nhados para consultas mé
dicas e os que permanecem

. na cidade, já estão em tra

tamento, mas o mais inte- '.

ressante é que a maior par
te. dos mendigos, simples
mente desaparece, de
monstrando que não estão

'

interessados, ou precísan
do de auxílio disse o Sr.
Volney Mllis.

A' Sesas éstá trabalhan
do com os mendigos já tra

dicionais na Cidade, sendo
que os novos ou os que

chegam agora, após o pri-.'
Jl1.e.4-�Xiso da, equípe
�stão se retirandp "sem'
ocasionar

.

maiores proble
m�".

A direção do Albei

�e Noturno tem nos pres
tado todo auxIlio possível,
mas ternos a irltensão de

desafogar o trabalho' na

quele local, com a 'instala

ção do centro de triagem
que será)ocalizado nos al�
tos do Mercado Municipal.

Prefeitura

proibe a

mendicância

na Capital

OUTROS MUNICIPIOS
A Sesas vai apres�ntar

hoje, na reunião' da .Asso

ciação dos Muilicípios da

NAS

BANCAS

Conhecer N. TempO'
Romântica
Cons. Médico Lar
VESTIBULAR ABRIL

CoquetelJum1)o
oquetel Picolé

emuitos liVros
de ,bolsos,

A maioria dos mendigos procede dos municipios vizinhos

G r-ande Florianópolis, ·a

realizar-se no município'de
Caneliriha; 'o projeto. de

.

atendimento e r�cuperação
.
social da mendicância. Se�

gundo explicações, a Pre
feitura tem por objetivo
fazer com que as demais
Prefeitu.ras da região / se

conscientizem' e se respon
sapilizem pelo problema',

�m ,suas áreas de ação.
- Queremos que as Pre

feituras d.a· Região da
Grande Floriariópolis, se

.,}ancem numa ação conjun
ta com a Prefeitura da Ca

pital,. para minorarmos o

problema da mendicâncía .

\Esta ação conjunta é extre
mamente necessária, tendo
em vista que a maioria dos

UM 'PROGRAMA
- ,

'.oscar berendt
E'DITAL DE NOTIFICAÇÃO

'.

Pei()" presente EOditaJ;' ·por. estarem em lugar ignorado,
ficam notificados os seguintes 'mutuários da CAIXA

ECON()MICA FEDERAL:
- JOS� CARLOS PÔRTO, brasileiro, casado, serventuário da

justiça e NELI DOLORES HOFFM�NN PÔRTO, brasileira,
casada, professora, devedores do imóvl;!l sito à rua 7 de.

Setembro, 181 - Biguaçu - Estado de Santa Catarina .

. Para ciência de que, por estarem em atraso com suas

p-restações hipoteca(ias, PROVINCIA CR�DITO
IMOBILIÁRIO S/A., na qualidade de Agente FiduciMio

designado pela Credora, está autorizada ·na forma da Lei

(Decreto�Lei no. 70 de 21-1'1-66 e regulamentação com

plementar), a promover, em nome da CAIXA ECONOMICA

FEDERAL, 'a execução. extrajudicial das hipotecas qüe
.

onerem ós respectivos imóveis.

Ficam cientificados. outrossim, de que têm o prazo de

vinte (20) dias contados a\partir da presente data,para querenáo,
purgarem o débito' e evitarem a execução, o que poderá scr

feito diariamente, exceto aos sábados e domingos no seguinte
endereço: PRovfNCIA - CR�DITO IMOB.ILlARIO S/A., à

rua. Tiradentes, esquina com Nunes Machado - FLORIANÓ-
,
POLIS. SC.

FLORIANÓPOLIS, 28 de junho de 1974.
AGENTE FIDUCIARIO

rSf:;-·-·--;-___:_--�-·�-\'y�·:_:"�-_:"'...
-

- ;_ ,":'�' .. -� .'. -"'" ._�- .
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'\CAft1PAN.cHA' OE FÉR,IAS
DEl º /7,j 07/07/74

Faça Gratuitamente o Check-Up do seu

Veículo em nossas, Oficinas, onde dispomos
. de' funcionários especiallzadQs, com Equipa
mentos de Si.:Im Eletric SlA e da Bosch do'

. Brasil SIA.
Rua V�reador Batista Pereira, 428. I.

Estrr:ito - Fone 27�85

,

colabora'cão, pro,f. A.·SEIXAS NETO
sociedade,CELSO PAM'PLONA'
.

informasQm, ALLAN BRAGA·
comunicação, DAVIN'A PRATTES

p�o�ogram·som, MIGUEL BERGLER
esportes, NEY BOTTO GUIMARAES

É NO CEA .

�AO " ESQUEÇA�
.. INGLÊS

'\.) \)

bá�ico - intermediário avançado

\- INfCIO: Dia 12 de Agosto'
- TÉRMINO: Dià 12 de Dezembrq
- AULAS DIÃRIAS
-INSCRiÇÕES ABERTAS:'_ Fone 3668
-LABORATÚRIO AUDIO VISUAL ELETRO-
NICO
- CEA
DOS

CENTRO DE ESTUDOS AVANÇA-
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Let's.Go!

mendigos das ruas da cida
de procede de outros mu

nicípios, notadamente da

Região da Grande Flo

rianópolis, disse o Secretá- t

rio.

Na reunião, serão apre
sentados .nove casos de

.

mendigos de outros muni

cípios, sendo dois de Pa

lhoça, dois de São Miguel,
um de Antônio Carlos, um
de Aririú, um de Tijucas,
um de Penha e mais um de

Anitápolis.

- Os mendigos que i

continuam nas ruas da ci- ;
dade, já estão em trata
mento médico, Eles conti
nuam nas ruas até que pos-

'

samos dar urna solução de
finitivá para cada caso,
apos o que, nêo mais lhes

.
será permitido mendigar.
Na maioría.. os casos são

passíveis de solução relati
vamente rápida, mas exis- �...,.
"tem outros muito mais

complexos e que determi
nam a necessidade de um

estudo mais profundo,
afirmou- o titular da Sesas,
RECEPTNIDADE POPU
LAR

O Secretário Volney
'

Milis, disse que o projeto
está tendo "uma excelente
receptividade popular",
demonstrando dessa foi

ma, que a população fio- \

rianopolítana estã conscíen-.
te da.._!1ecessidade de se fa
zer alguma coisa, por essas

,

pessoas que vivem em con

dições sub-humanas.

- O povo de Florianó- .

polis - disse o Secretário .

- 'está correspondendo
muito bém ao nosso traba
'lho. Notamos que até as

"

esmolas nas ruas diminuí
ram, pois os próprios men- ,

.

dicantes estão dizendo que
a sua atividade não está '

rendendo como antes. É '

_ bom sabermos que a popu
lação compreendeu o nos

so propósito e chegou' à
çonçlusão que dar Cr$ ,

..o.. 'it..:.v:t...... :

0,50 aos mendigos, de ma-

neira
.

nenhuma contribui

para o seu bem. Isso só po-
de ser feito com um traba-
lho bem> e:struturado, afir
·mou.

Mas, apesar do grande
apoio dado ao programa
.pela comuilidade,:o Secre
tário t�m urna queixa a fa-' .:
zero

- Em todo o desenvol
vimentó do nosso traba

lho, existe apenas um se-o

não. Mesmo com ri apoio '

dado pelos jornais, parece
,que alguns locutoresde rá.

dias,. menos desaviSados e

que até agora não entende
ram bem as altas finalida
des sociais do programa
ora em andamento; em

seus programas às vezes fa-'
.

'

.. I
zem cntlcas ao mesmo,.

sem se darem ao trabalho'
de vir à Secre'taria,_para re
ceberem as informações
corretas sobre o assunto. O

.

que·precisamos na atúal si�

tuação é de uma união de

todos, para dárrrtos uma

soiução real para o proble-
.

ma da· mendicâhcia, con

cluiu o Secretáijo Volney
Milis.

CUMPRE SEU
PRESENTE NO'

. 'PONTO CHU:

®.

.
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Brasil quer aumentar as
.

.

exportações para Canadá
,

.

.o Brasil espera aumentar para o Canadá
I suas exportações de calçado, roupas e ma
teriais texteis ainda no' final deste ano,

·

disse ontem Sergio Arruda, conselheiro
comercial da' Embaixada Brasileira em

Ottawa:

tações totais feitas no ano passado ao Cana
dá chegaram a 87 milhões de dólares, o que

corresponde a um aumento, de cinco por'
cento ao total do ano anterior. Segundo'
Sergio Arruda, o Brasil espera efetuar

exportações aquela nação no valor de 150
milhões de dólares em 1975.

Na reunião de homens de negócios cana-
denses e brasileiros, Sergio Arruda afirmou A comissão consiste de representantes

,

ao iniciar uma sessão comercial que o valor de 35 companhias fabricantes de móveis,
\

.

das exportações de confecções ao Canadá bicicletas, produtos de couro, presentes,
aumentou de .14 mil dolares em 1971 para objetos de ferro, além de roupas, artigos tex

.u 3.5 milhões de dólares em 1973. As expor-
.

teis e calçados.
i,

r ,

N··o,rd�ste desenvolve suas

potenc:ia'l-id.ades· agricolas
..

Os recursos aplicados pela
Sudene estão possibilitando um ,

desenvolvimento cada
vez maior no setor agropecuário

da regiio Nordeste;

A Sudene destacou, neste mês, recursos

orçamentários no montante de Cr$ 2,970
mil para programas do setor agrícola nor

destino, voltados, príncípalmente.. para ii

·
manutenção do sistema de planejamento
do setor primário e continuidade das pes

r quisas. com algodão e milho.
"

A rede de estudos e programação, insti-
tuída através das "Comissões de Planeja
-mento Agrícola" (CEPA) em toda a região

, - da Sudene, recebeu Cr$ 2,0 milhões.
Com I

essa verba e mais a contrapartida
de outros órgãos (inclusive Ministério da

Agricultura) haverá continuidade nos estu-.

: dos já iniciados e desenvolvimento de

r ,outros, visando ao aproveitamento das

: potencialidades agropecuárias das unidades
, federativas do Nordeste.

Esses núcleos de planejamento foram
, criados e estruturados pela Sudene em con

junto com os órgãos de planificação dos
Estados que compreenderam à importância
de grupos de estudos agrópecúãrios de

nível loeal porém integrados a superestru-
· tura_7 de nível region,aI.

As Cepa's já desenvolveram importantes
. trabalhos - n\) setor de planificação esta

dual doNordeste. Por exemplo, os progra
mas agropecuários governamentais de al

guns Estados foram elaborados a partir dos
diagnósticos por elas realizados,
,

-
,

Os recursos ora alocados ao setor de pla
nejamento agrícola destin'am-se às comis

sões dos Estados do Maranhão, Piauí, Cea
rá, Rio Grande do Norte, Paraíba e Per

nambuco, Àlagoas, Sergipe, Bahia e MInas

Gerais (zona do polígono).
Por outro lado, a, autarquia regional con

cedeu um aporte de Cr$ 860 mil destinado
a ampliação das. pesquisas com algodão e

milho nos Estados do Piauí, Rio Grande do
\ Norte, Pernambuco e Paraíba, destin�dos a

fomentar a utilização de sementes melhora
das no Nordeste.
A Sudene concordou, também, em for

necer recursos de Cr$ 90 mil para o Estado
de Sergipe desenvolver um programa de
assessoramento às cooperativas agrícolas 4e

I·
.,

BB abre dia

10 agência
de Milão,
Itália'

o Presidente do Banco

do Brasil, Angelo Calmon
de Sá, vai inaugurar, no

próximo dia 10 de julho,
uma agência do estabeleci
mento em Milão, na Itália.

. Na solenidade estará pre
sente o Ministro.da Fazen

da; Mário Henrique Simón

sen, que manterá contatos

com autoridades e ban
queiros italianos..

Deduções
para salário
educação

até novembro
O Presidente Geisel assinou

decreto permitindo a empresas'
com mais de cem empregados
deduzir, das contribuições do

salário-educação, até 30 de
novembro próximo' as impor- .

tâncias despendidas com o cus-
'

teio do ensino primário de pri
meiro grau. A dedução deverá
ser formalizada até 30 de no

vembro de 1974, entre o Mi-.
nistério da Educação e ernpre
sas interessadas, com interve
niência do INPS, recolhendo
se o saldo eventual à conta do
Fundo Nacional de Desenvol
vimento da Educàção.

MIe concede'

incentivos
,

fiscais

para a Tupy
Ó Ministro da Indústria e

do Comércio, Severo Fagundes
Gomes, concedeu incentivos
fiscais à Fundição TllPY S/K.,
para implantação de urna fá
brica de conexões e-expansão
das instalações existentes em

Santa Catarina. Os incentivos

representam inyestimentos fi
xos de ;nmilliões .decruzei
ros.. " r.

� �•..;;. �. -:,.' '.l

.

Zona de influencia dos portos catarinenses. Acessos existentes e projetados.
IngoJordan

Com a presença de grande número de populares, Pre
feito AI gemiro Manique Barreto e autoridades locais foi
inaugurada às 10 horas de .ontem em Criciúma uma loja
de móveis e eletro-domésticos, das Organizações UD.

, A nova loja da Ul) estã localizada à Praça Nereu Ra-
mos, no ponto mais central da cidade. I. .

. A nova loja - a terceira da organização em Criciúma -

ocupa uma grande área e suas instalações são as mais
modernas, � comparáveis com estabelecimentos de ma

ior porte no País. ,A� solenidades de-inauguração foram,
presididas pelo Sr. Taurino Pereira, diretor das Organiza-
ções UD. Entre os convidados e autoridades' 'destacamos
as seguintes pessoas: Fidelis Baratto, vice-prefeito de Cri
ciúma, Padre Estanislau Si. zeski, Vigario da .. Paróquia, que
benzeu as novas instalações, Gerente da Caixa Ec�nômi- .

ca Federal, Vereadores.Presidente da Associação camér
cial e representantes da Phillips, Telefunken, Colorado
RQ e Cia. Geral de Fogões.

.

'.
.

Usando da palavra e referindo-se ao evento, o, Dr.
Nereu Guidi disse: "Falando em nome das Organizações
UD de Criciúma e na qualidade de assessor jurídico des
sas organizações, estamos hoje entregando à Capital Na
cional do Carvão, este modelar estabelecimento de mó
veis e eletro-domésticosque vem desta forma, numa ten-

.

tativa ampla de engrandecer e de ficar a altura do comér
cio de Criciáma, dotá-la com este estabelecimento de
todos os requisitos que o público realmente exige.

"Permito-me, senhores, que nesta oportunidade se fa
ça uma referência ao proprietário, deste novo estabele
cimento. Este moço, Taurino Pereira iniciou suacarreira
'de comércio, vendendo balas nos corredores dos nossos

cinemas. É a prova da eficiência e do trabalho que neste
momento. quando se inaugura esta potentosa casa de co

mércio, se renda, também, a reverência ao trabalho do
homem, mas é realmente o trabalho e a dedicação que
demonstrou que o impulsionamento de tudo se faz atra
vés do querer. A você Taurino Pereira, Criciúma realmen
te honrada com este magnífico estanelecimento, agra
dece sensibilizada".

Encerrando, o Dr. Guidi convidou o Prefeito Manique
Barreto e o Juiz da Segunda Vara. Dr. Mário Gonzaga
Costa, para descerrar a fita simbólica, dando por inaugu
rado aquele estabelecimento.

Usou da palavra, em seguida o Prefeito Manique Bar
reto que em certa altura declarou - "Em oportunidade
como esta, quando realmente aquele que tem a responsa
bilidade de responder pelos destinos. de Criciúma, pelos
destinos de um município que realmente cresce e se de

senvolve, nós nos sentimos cada vez mais estimulados a

prosseguir na caminhada que nos foi determinada e esta

trilha é que nós haveremos de atingir os seus objetivos;
Assim sendo, ao dar-se por inaugurada mais uma loja

do porte desta que Organizações UD faz em Criciúma,
me parece .gue seria perfeitamentedispensável tecer qual
quer consideração sobre o "currículum vitae" de seus'

proprietários porque aquile que aqui vemos, aquilo que
esta cidade recebe, por si só diz tudo, se recomenda e

naturalmente avalizam as nossas palavras. Em nome da
municipalidade, de toda a comunidade e de todos aque
les que realmente querem o bem estar de todos, nós os

cumprimentamos nesta oportunidade".
Em seguida foi servido coquetel aos presentes que ao

mesmo tempo visitavam, admirados, as novas instalações.

'�orto de Silo Francisco pode
aliviar exportadores. do Sul

o porto de São Francis- to por toda a área, e pela acesso ao porto Jé Rio
co estãlígado por ferrovia pequena distância de ape- Grande.
com todo o Meio Oeste ca- nas 100 metros até o local Grande parte dos gra

tarinense, e com o Noroes- de embarque, A não neces- néis enviados aRio Grande

te do RS (Erechim, Passo sídade de fundações tam- poderia, a custos mais bai

Fundo). Há planos de dra- bérn permitiria a constru- xos, ser enviada a São

gagem e construção de cais ção em menos tempo. Francisco, bastando para
com 15 metros de profun-. Uma rápida �ntrada em isto que sejam executadas

didade e existem (reas li- operação do porto de São as obras previstas no Plano

vres com solo de rocha ma- Francisco para grandes na-
.

Diretor do referido porto.
ciça aflorando à superfície, vios graneleiros diminuiria Este Plano foi feito para o

suficientes para construção os grarides problemas que DNPVN-Departamento
de silos elevadores verticais surgem a cada safra nos Nacionál de Portos e Vias

r
.

I
para no minímo 100, mil outros portos do Sul, prin- Navegáveis; sofreu algumas
toneladas de capacidade. cipaImente em Rio Grande modificações e está pronto.

Estes grandes silos. se- que, para hão entrar em pára ser aprovado. Quanto
.riam bastante econômicos, colapso, está exigindo ca- ao acesso a navios, já foi
tanto na construção como ríssímas medidas de emer- iniciada a la. etapa de dra-

.

em operação, pois não ne- gencia. Nestes últimos dias gagem, prevista para 9 me

cessitam de fundações de- foi inclusive interditada a tros de profundidade (na
vido à citada laje de grani-' única ponte rodoviária de vios de 20 mil toneladas).

o aparelhamento de

São Francisco para navios

graneleiros facilitaria tam

bém o escoamento rodo-

viário e ferroviário de todo
o Sul: '- a implantação do

ramal ferroviário entre Ca

çador e o Tronco Sul, e a

.conclusão. das BR-280 e

BR-153 melhoraria consi

deravelmente o escoamen-

to pelo porto de .São Fran
cisco das sempre crescen

tes safras de soja e trigo,
além das cargas de' indus
trializados e matérias pri
mas exportadas e importa-

.

das por Santa Catarina e

Rio Grande do Sul.

..:- .... , .,., r.- •• 1.

ORGANIZAÇOES' UD'INAUGURAM MAIS UMA LOJA

"

O'novo estabelecimento está localizado. no eentro Comercial de Criciúma, na Praça
Nereu Ramos'

EM CRJCIUMA

,O Prefeito Manique Barreto e oDr.Mârio Gonzaga Costa, Juiz da Segunda Tftra,
.

descerram a placa inaugurando o novo estabelecimento.

O Sr. Taurino Pereira diretor das Organizações UD, recepcionou convidados e

autoridades.'

Organizações UD nadadeixam á desejar aos grandes Magazines do Pais .

. I
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INTERIOR•••••FIGUE'RENSE•••••••••••AVAí

Jogadores chegaram
cansados mas satisfeitos

I

com a produçãodotime

Zonal R'orte tece. ,/

doi... iogas antecipadtJs
para hojp à tarde

A difícil
reeuperaçiio il�
.ZeRon e Souza

I

Outro jogo programado para. esta noite,
será disputado em Jaraguá do Sul, no está
dio Max_Wi Ihelm, entre Báependí e�' Clube
Atlético São Francisco, ficando o jogo
complementar da rodada para a tarde de
domingo" quando o ínvícto Juventus rece
be outro' invicto, o América, que ocupa a

liderança ao. lado do Caxias.

"O returno do torneio zonal norte chave
A, tem para hoje dois jogos antecipados de

'comum acordo, ficando o complemento da

rodada para 'a tarde de amanhã. Hoje, ãs 16

horas no estádio Ernesto Schlemm Sobri

,nho, o Caxias defende posição de co-l íder

recebendo a visita do Estrela de Nereu Ra
mos que está em .segundo- lugar ao lado do
Juventus. O Caxias por jogar no seu campo
e motivado pela goleada imposta no Atléti-

.

co, surge como favorito,

,

A delegação do Figueirense desembarcou

ontem às 16 horas em Florianópolis com os

jogadores bastante cansados e reclamando da

longa víagem.tmas satisfeitos com o rendi

mento de todo o plantel nos dois jogos l'éal:i-
zados.

.

,.. O jogador Caco era' um" dosmais otimistas

alegando que "o time deslanchou, Só ,espero,

que possamos repetir o mesmo futebol aqui
no Scarpelão, pois estamos devendo uma boa

atuação a nossa torcida".

parece ter ganho definitivamente a posição.
Embora Jailson tenha se fixado como titular,
Lauro Búrigo nunca escondeu o seu descon
tentamento com o jogador, que nem semp�e
pode se deidicar inteiramente aos treinamen

tos devido aos compromissos com a Facül-
�

dade.
.

Com os jogadores fazendo 'um bate-bola somente para
passar o tempo, o Avaí treinou ontem à tarde no estádio
Adolfo Konder, sob a orientação de Paulo Alcione, que
continua levando muito a sério a preparação dos atletas,

Zenon ainda sente o joelho direito, embora continue
fazendo tratamento diário e a utilização de peso. O

jogador demonstrou 'estar preocupado com a demora de
sua recuperação, acreditando que dó geito que está, o
joelho vai necessitar de um tratamento mais intensivo.

Ó mesmo problema acontece com' o lateral Souza,
que continua' sentindo' a virilha. Ele faz tratamento
diário mas a recuperação continua sendo demorada. !

'SALARIOS .

No decorrer -de ontem a tarde os jogadores do Avaí
estavam mais satisfeitos com a notícia de que'. os

dirigentes estavam prestes a conseguir o dinheiro
suficiente 'p�lfa acertar os' salários atrasados dos

jogadores. .
.

A notícia foi dada pelo presidente do clube a um

jogador, dizendo que no máximo daqui.a sete dias tudo
estará resolvido e o Ayaí poderá trabalhar em pai. As

afirmações do presidente em seguida chegou ao

conhecimento do plantel, deixando os jogadores
bastante otimistas quanto ao futuro do Avaí.

Por outro lado, embora esteja praticamente
consolidada a contratação do treinador Zezé, os

dirigentes ainda confiam na possibilidade de JOFge
Ferreira voltar a/aceitar o-convite. Mas o treinador já
definiu a situação afirmando que os compromissos com a

UFSC impossibilitam a {sua permanência na direção
técnica do Avaí. ,

.

Roberto Silva inelusive recebeu convite
de um clube de Goiânia,' para disputar o

campeonato estadual daquela cidade. O joga
dor ainda não se decidiu e vai aguardar a

chegada de um representante do clube em

Florianópolis para definir a situação.

O América tem o ataque mais positivo
,

' I

com 13 gols, seguido do Caxias comB, en-
.

quanto a defesa Caxiense é amenas vasada
,

O,Caxias tem como novidade a sua tor- com S gols, aparecendo depois o Juventus
cída, 'Romualdo, Jogador quefoi do Amé- com 4 e o Baependí cóm 11 gols sofridos.
rica e que atuava no Atlético de Carazinho, Tonho, do Amérícae Betinho, do Atlé
sendo a mais nova aquisição do time de tico, Edézio do Estrela e Zi gomar, do Bae-
iJoínville. O Caxias está escalado com El á- .pendi, foram os jogadores expulsos.

.

dio: Valdecir, Pompeu. l1l:ves e Silvinho; ,

.

'Ponho, do América é o artilheiro princi
Pi ava, Russinho e Fontan; Martom, Ro- pal com ôgols marcados, seguido por, Ade-

, 'rnualdo e Zé Carlos, 'O Estrela, conta cem mir Feijão, também do América com 4.
dl!las dúvidas para a.definíção da. sua equipe Guedes e Si nho, ambos do Atlético marca-

.

o quê leva a sua direção técnica escalar o ram contra em-favor do América e do Ca-:
time momentos antes do jogo. ,� xias.

Mesmo entrando nos .íntervalos das duas

partidas, substituindo a Caco que ainda sente

a contusão, o ponteiro Britinho foi um dos

melhores atacantes do Figueirense, com boa�
.

jogadas individuais pelo setor direito.
Mas á melhor atuação do time foi de Ro

berto Silva. O' zagueiro central, que vinha
sofrendo severas críticas devido ao-mau com

.portamento nas partidas' até aqui realizadas,
se redimiu completamente fazendo duas
excelentes apresentações em Goiâni�, e

Cõrnü-o Figueirense não conseguiu adver
sário para jogar no sábado à tarde, como

estava -programado, Lauro Búrigo liberou os

jogadores, marcando apresentação para esta

manhã, às 9 horas. A partir de segunda-feira;
a equipe. inicia um novo regime de treina
méntos visando a preparação-do campeonato
estadual.

CAMPEONATO NACIONAL
"

,

Soviéticos venceram
mundial de xadrez I 'Sf!mifinais coméçam-\ -,

hoje

/

• •

com cInco log.osA União Soviética conquistou pela décima segunda
vez consecutiva o Título Mundial das OI impfadas deXa
drez que se realizaram em Nice, depois que o filipino
Rodolfo Cardoso abandonou sua partida contra o ex

-Campeão Mundial, o soviético Boris Spassky.,
Os soviéticos iniciaram a décima-quarta e penúltima

rodada com urna vantagem 'de seis pontos) sobre a Iugos
lávia e precisam de apenas 2 1/2 para á conquista do
titulo.

O 'soviético Victor Korchnoi-' empatou com Eugene
Torre e Gennady. Kuzmin derrotou' M. Bordonada, Dan
do a Uniã() Soviétici"l ln·pontos. quando Cardoso'
abandonou, os soviéticos conseguiram' o ponto que lhes
faltavam paragarantir o título .

.

Nas 14 rodadas disputadas a equipe soviética formada
por Anatoly Karpov, Korchnoi, Spassky, Kuzmin, Tigran
Petrossían e1Vlijail Tal, não pe-rdeu rieMuma vez:,

-

Se a invencibilidade for mantida na última rodada de
hoje os soviéticos terão obtido um fato seín precedente
na 01 impíada de Xadrez.

�c�.:.r:;,�I..�
; . . -.,L

l'Caixa Econômica Féderal{,
í Loteria ,���,�,,�-,--��--��,

'Lvl'ÍVNlCADO
A Caixa Econômica Federal - CEF' - comunica que, por

motivo de força maior, a. relação contendo os' números dos'
.

. Cartões que não concorrem,' referente ao Teste no. 190 não

pode ser publicadá nesta data.
'

No entanto cumprindo-se o que dispõe o parágrafo 40. dê
artigo 90. da Norma Genil dos Concursos de Prognósticbs
Esportivos, a ;eferida' relação está afixada desde, hoje, no'
prédio da Caixa Econômica Federal à rua Fulvio' Aducci,
1221 - Estreito, independentemente, da publiçação que será

efetuada amanhã dia 30/06./74,neste jornal.>

A fase semifinal do campeonato nacio
nal será iniciada hoje com a realização de
cinco partidas. O i: ogo entre América da
Guanabara e Fortaleza, que seria dispu
tado amanhã à tarde em Fortaleza, foi an
"tecipado para hoje, devido ao jogo da sele
ção brasileira contra a-Argentina.

'

Pelo grupo um, o· FI amengo, que reali
'zou uma excelente campanha na fase de

classificação, enfrenta às 17 horas no Ma"
racanã, 'o Guarani, que também fez boas
partidas, num jogo' que devera agradar ao
torcedor carioca devido ao bom futebol

, apresentado pelos -dois times.
A-eq(ljpe carioca jogará completa, pois '

o treinador Joubert não tem nenhum pro
blema para escalar o time, com Rodrigues'
Neto, Zi co e Paulinho já inteiramente re

cuperados,. treinando normalmente duran
te li semana. O Guarani jogará com o mes

mo time que foi 'derrotado pelo Operário,
em Mato Grosso, em sua apresentação na

fase de classificação.
.

.

O juiz será Rubens ,Matanho. Equipes:
FI amengo,..., CantareI.i; Rondineli, Jaime,
Luiz Çarlos e Rodrigues-Neto; Liminha e

Geí:alqo; Paulinho, Zi co, Doval e ArilsQn.
GU3rani - Tobias; (')dair, Estevão, Amaral
e Wilson; FI ammon e AI exandre; Afranio,
Lola, Cl ayton e Mi ngo.

I. '

VASCO X OPERÁRIO
Pelo grupo dois"a eguipe do Vasco d_a,

Gama terá um difícil COP.lpronússo às 21
hOFas' no estádio de São Januário, contra o �

Operário, um time que se classificou pelo
critério técnico e ,apresentou um bom fu
tebol na fase classificatóri.l. O j úiz será
Duléídio Boschilla.

císio, Iura e Torino. Náutico - Neneca;
Pedro Paulo, 'Belíato, Sidclei e Francklin;
Drailton � Cordeiro; BetinhO';-Jorge Men
donça, Paraguaio e Wasconcelos ..
SANTOS X CORITIBA

O Santos jogará às 21 horas no Paeaem
bu,.contra o Coritiba, que tem o clube pa
ranaense como favorito, pois a equipe pau-:
lista, sem a presença de Pelé, além de não

conseguir atrair ao público, também não
impõe o mesmo ritmo de jogo .ao adversá
rio. O-único problema do Santos, é que o

treinador ainda não conseguiu um esque
ma-de jogo para a equipe quando atua .sem
Pelé. O juiz será Carlos Costa:

Equipes: Santos - Cejas; Hermes,
Oberdã, Vi cente e Turcâo; Leo e' Brecha;
Fernandinho, Nene,' Zé Antonio e Mazi
nho. Coritiba - Jairo; Oliveira, Irã, Marçal
. e Nilo; Dito Cola, e .Nelson Lopes; Tião
Abatiá, Hélio, Pi res, Kruger e AI adim:

AMÉRICA X FORTALEZA
O América da Guanª-bara, que realizou

urna excelente campanha na fase de classi

ficação, enfrentará às 17 horas, no estádio
Castelo Branco, o Fortaleza, em partida.

antecipada de domingo, num difícil.c_9m
promisso para 'o. time carioca que não con

tará com' o seu artilheiro Luizinho, que
ãinda não se recuperou de uma. operação
mas amigdalas. O j ui:!; será Agomar ar-

tins.
•

I'

quipes: Améri�a - Rogéri0; Orlan�
Alex, Mareco e Alvaro; Renato e Tadeu;
FI echa, Mauro; Edu e Gi lson Nunes. For·
taleza � Lulinha; Louro, BaSIlio, Osires e

'

Bauer; Zé Carlos e Luéinho; Haroldo, Mar
ciano, Hamilton 'Melo e Geraldino.

Equipes: Vasco -'o Andrada; Pidelis

Joel, M!guelê'-'AIfinete'; Alcir e Zanata;
Jorginho, (Luiz Carlos), Robêrto, Fred e

Jallson. Operário - Jair; Paulo Henrique,
Marião, Manuel e Fi o; Natálio e Nene; Ivã,

, Zé Ito, Zé Carlos (Toninho) ,e Paraná,.
.
GRÊMIO X NÁUTICO

-

Pelo grupo três, o Grêmio, equipe·ql!e
se classific@u,c0m o maior saldo de pontos
ganhos" entre QS dGis grupos, joga às'
15h30m. no estádio 01 Ímpic0, cQntra O·

Náutico,; que tem como destaque a dupla
de ponta de lanç:) Paraguaio e Jorge Men

dónça, marcando 16 gols. Ój uiz será Qscar
Scólfato. . I ,

Equipes Grêrriio - Pi casso; 'Everaldo,
Beto, Betç Fuscão e' Tabajara; Carlos Al -

bêifõ-ê Humberto Ramos; Zeqúinha,-Tiu-

,"A, MODELAR VAI VENDER ROUPA PELO CRED-IPESC!
'.

- •

,I
"

.,.:.c' , �" :.
�.,

Em 'convênio firm�do no dia' 1 de junho corrente' entr� tl firma Estabele,cimentos A Môdelar

S/A. e ó IPESC, �ic�u deriberado que todos os associados �o tPESC a p�rtir daquela' data
poderão adquirír pelo Cred-lpesc, vestuários, masculinos e feminínos, �Içados, roup�s de

cama, mesa e banho em quaisquer de suas lojas.
Estão de parabéns portantó, os as�ociados' do IPESC�pela feliz escolha daquela conceitl!ada

-

loja, pois'il mesma além de possuir o rneltlor e mais diversificado estoque, do ramo está
� preparada para este ate!ldimento. ..;(

In�orma, outrossim a firma Modelar que todas as compras efetuadas pelo Cred-lpesc terão

um descOnto .especial de 10% .

\

Graças à tua generosidade,
inúmeras famílias pronu�ciam esta

'frase diariamente. Outras nem

mesmo -precisaram abandonar a

Cidade AzuL Mas, pare o trabalho
de reconstrução de seus lares,
é preciso muito âni.mo.
Muita coragem e fundamentalmente,
condições.

Cgnd ições que s� nós
podemos l'hEis proporcionar.
Não vamos deixar que faltem
'alimentos e agasalh0s em Tubarão,
para que nossos irmõos tenham
um mínimo de tranquilidade para
troba Ihar na tore'ia de reconstrução,

,

AÇÃO SOCIAL,
ARQUIDIOCESANA
DE FLORIANÓPOLIS
COM A COLABo.RAÇÃO
.Do. Llo.NS CLU!3E

�E5,TAMOS
VOLTANDO

PARA-
,

.

,."

-TUBARAO ProceSSO Ministério do fazendo
n� 0915" 50477 ;\t ..

, .

o

.,

LIC _' LAGOA, IATE CLUBE,
, .

t
I

'I.

I CAMPANHA DE REINTEGRAÇÃO DO SUL I
lr ','
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Hidrofobia faz 2 mor�es e

preocupa o ·Cent,o de Saúde
CaSCln' Clmplia o sistemC;l'
d,e'água de Barra Velha
A Companhia Catarinense de aguas e

Saneamento anunciou para o próximó
Imês de agosto a conclusão dos serviços de
ampliação e melhoria do sistema de abas
tecimento de água de Barra Velha. Ao
prestar a informação na tarde de ontem,
após cumprir visitá. de Inspeção às obras,
o engenheiro Hamilton Cardoso, diretor
téneíco da Casan, esclareceu que o siste-'
ma de Barra Velha vem sendo ampliado
em convênio com o Departamento Nacio
nal de Obras e Saneamento. Revelou ne

à Casan 'está entregue a execução de coras
de reforço de, captação, além da casa de
bombas e adutora. Por sua vez, a rêde de,
distribuição já se encontra concluída pelo
DNOS e 'a Casan deverá iniciar nos'próxí
mos dias as ligações domiciliares.

'

O SISTEMA

Explicou o engenheiro Hamilton ·Car- água: de Barra Velha prevê o armazena
doso que o reforço da captação do síste- menta do líquido num reservatório geral
ma, de água de-: Barra Velha consta' da de 300 mil litros. A adutora foi assentada
abertura de mais 34 poços tipoponteíras, com tubulação de ferro fundido de 250
elevando- para 48 o número já existente. 'milímetros, numa extensão de 4.500 me

Acentuou que todos-estão �quipados com tros. Fí nàlízou o Sr. Hamilton Cardoso ir
filtros e pré -flltros e se encontram aco formando que o custo global da obra está

plados a três coniuntos de moto-bombas orçado em Cr$ 1.624�667,OO, cabendo ao
de recalque com capacidade para aduzir Governo do estado ii participação de 50%
21,12 litros por segundo. -do total e a outra metade conta com re

, Revelou ainda' o diretor técnico da Ca- cursos oriundos do,Sistema Financeiro de
san que o sistema de abastecimento de Saneamento do BNH.

Telefooista de Ita,iaí
I

co,m,emora hoi�e o .seu d'ia
"

" Itajaí (Sücursal)- As tele, telefonistas' de HaJa{ partici-
fonistas de Ifajaí organizaram.' parão de um torneio de voleí

\um movimentado programa ,boi, jantar 'festiv� e '!lma movi-
para comemorar o seu' dia. Q mentada, reunião dançante'or-
,G.t:êrriio Cultural e "Esportivo ganizado pelo Grêmio;
Cotesc de,ltajaí, que corigrega O Grêmio Cultural e Espór"
35· associadas programou para tivo Cotesc, foi fundado em

hoje - Di a da Telefonista - uma 16 de outubro !lo �o passado,
excursão à cidade de. Concór-, tendo $ido eleita sua primeira

,

dia, onde nesta mesma noite se diretoria, que' está' assim for-
fará representar 'no'�ncurso ma!la: Presidente· Antonio·Jo·
que elegera a "Rainha, das ·Te· ...;Ssé,,·dos ,Santos; Vi �-présidenté'
: 11!fonistas de ,Sant� Catarina"', -Oilma ae ullvei. .. , "lo. 1)pc:re-
A representante de .Ifajaí é Ri- 'tário.- Geraldo Bienke;-2>: Se
'ta de, Cássia Pi kaski: que lia cretário - Guiomar Lopes; 10..
'opinião de suas companheiras Téi!Oureiro - Onésio A. Hi ngei:;

)
.. �:Ú:eg:a::��tJ�����:�'. '����es�:���na� �7s:�r �s�

portivo - V3J.dir Si man; e dire
tora Social' Cultural - Marta
Maria Sçhrilidt. Conforme fiz�
ràin questão de esclarecer algu·
mas telefonistas, o. Grêmio foi
fundado, com o 'objetive de
unir 'os furicionários 'da agência
de Itajaí, proporcionando se

guidamente passeios, encon

tros esportivos e reuniões dano

.��tes.

Duas vítimas fatais e mais de cem'
casos registrados, são osmotivos

que leV'aram o Centro de Saúde a

deflagrar uma campanha é

prevenção à' hidrofobia. O mal se
alastra e preocupa.o médico chefe

do Centro de Saúde, Dr. Wi Ison Reblin.

Paralelamente às medidas adotadas em Itajaí e Balneário
Camboríú, o Dr. Wi lson Reblin encaminhou expedientes aos

setores compefentes das Prefeituras, de Navegantes, Luiz
/

AI ves, Brusque, II hota, Porto Belo,Itap naePíçarras,para
.

que colaborem com o Serviço de Defés; Animal
promovendo a vacinação de cães e gatos. Enfatizou que' este

. é .0 primeiro movimento çeste sentido na região.
Para facilitar o atendimento, a Chefia do Centro de

Saúde de Itajaí manterá plantão permanente no Hospital
Maríéta Konder Bornhausen, a partir da próxima'
segunda-feira. Exolícou. que a campanha visa vacinar as

p esso ãs e na" próxima semana diversas equipes de

.

vacinadores e�tarão se deslocando aos bairros, "para que' se
'

consiga eliminar o problema que se alastra Dá. região".
'CRITICAS

.

.

-/

Ao analisar o'problema de hidrofobia, que já vitimou .

/

dois menores - um de 9 e outro de 12 anos de idade - o

Dr.. Wi lson Reblin não escondeu sua irritação "com o

silêncio que estã' imperando por parte das'\utor'l��des
sanitárias que, vendo o problema carecendo solução

� urgente, nada fazem". Lamentou os dois óbitos verificados
,

e o surpreendente número de pessoas acometidas do mal,
manifestandó sua preocupação' em eliminar .·0 mal. Para
tanto, cÕl�clamou a população e autoridades a se

enganjarem na campanha que será encetada a partir de

segunda-feira,
-: Pretendemos - fmatizou - manter novos c60tatos

com prefeitos da região, a .:fim 'de implantar um completo
esquema de vacinação e combate à hidrofobia.

Mara�t/Sade estréia no Vale
MINlsreRIO DA EDUCAÇÃO E ÇULTURA .

UNIVERSIDADE PEgERAl.. DE SANTA Ç;ATARINA
Bl umenau' (Sucursal)· _ "MARAT/SADE" um dos grandes

espetáculos teatrais do Grupo Momento, muito elogiado pela
crítiea brasileira, estréia hoje à noite na Sociedade Dramático
Musical Carlos Gomes. O elenco da peça é formado por quarenta
fIgUrantes entre atores e atrites, sob a direção de Oraci .Gemba.

O espetáculo, que volta ao p�lco amanhã se ccons�itui num
grande, investimento e por is,so só e�tará sendo apresentado em

Blutnenau, numa promoção conjunta dd Carlos Gomes e das '

alunas do Curso de Educação ArtíStica e Li' cenciatur,a Curta da
\'

Fundação Universidade Regional de Blutnenau. '

\ A venda de lngressoJl está sendo feita na 'secretaria da
sociedade, Gateria Açu Açu e_com as próprills'universitárias, na
Furb. Eles cuatain Cd 10,00 para o balcão Cr$, 15,00 para.

estudantes e sócios do t�atro; Cr$ ,1>,00 para não-sócios e.Cr$
25,,00 as cadeiras numeradas.

. ,e'

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

DIViSA0 DE SELECAO E APERFEiÇOAMENTO

Tribunal de. Jus,tiça
)

DIRETORI A DE DOQUMENTAÇÃO E PUBLlCAÇOES

DECISÓESDAPRIMEIRA CÂMARA CIVIL 9m 27.06.74.

APELAÇOES C(�EIS'
No. 9.380' � JOAÇARA - Aptes. e apdos. ProvínCia

,

Brasileira da Congregação dàs Irmãs (Filhas) de Caridade de
São Vi '(:ente de Paulo, Dr. N.ot:be.rto Celestino

Spessato, sua .

' ,,' ,

mulher e outro. ReI. Des. Alves Pedrosa _ "Conheceram de·

,ambas as apelações, deram provimento a dos réus para jUlgar
improcedente ,à ação, fixados os honoráiios de advogados

em 20$% SC;;bre o valor da causá, ficando assim prejudicado o

recurso dá autora. Unânime".
No. 9.797 _ SANTA CEcíLIA '_ Apte. Luiz 'de Souza

. 'Dias: Apdo. Eduardo KoUross. Ret Dlls. Iv@ Seu _ "Deram
provimenta em parte para reintegrar o a�tor na pDs� das

árvores e toras constantes do laudo do perito desempatador,
condenandO' o réu a� pagar os palanques ut'ilizados e as

quarenta 1949) toras queimadas, tomando por base o preça da
data da execução da sentença mantida

..
no mais -á decisão

apelada. Unânime". ','
No. 9.626 - BRUSQUE _ Aptes. Darci e Hetcílio Limas,

Apdo. Aba io, Casagrande. ReI. Des, Alves Pedrosa _

"Negaram provimento. Unânime".,' .

.

No. 8.940 - BRAÇO DO'NORTE _ Aptes.lli . .IUlZ de

Direita, ex.officio e Prefeitura Municipal de lB��ço do
NQ'rte. Apdo. Vendolino O�ning. ReI. Des. May Fillto _

"Negaram pravimento à amb� os recurso�. Unâ.�me,"._ .

no. 8.962 - BRUSQUE _ Apte. Reno Canieuo da Silva.

Apda. 01 idia Torrenzani. ReI. Des_' May Fillio
,

- "Não"
'

conheceram por i'ncabível e determinaram a volta dos autos .à
Secretaria para ser distribuído como Agr�vo de Instrumento
qUe é a classe própria. Unânime". '

'

.

No. 9.857 - CRlCI-ÚMA --;- Aptes. Iracema M. da

Conceição e José ,Anll!itácio. Apdo. Lismar Alves �a Silva,
ReI. Des. Ivo Seu _. "Não conheceram e determmaram a

remesSa dos autos à Egrégia Terceira C..âmaraCivil. Unânime".
No. 9.663 - BRA!ÇO DO NORTE - Apte. Dr. Juiz ide

Direito, ex-officio. Apdo. Nicolau Fuchtlír. Rél. Des. 'Ayres
\'

.

",

'Gama _ "Não conheceram e determinaram a remessa dos

autos à Egrégia terceira Câmara Ci 'iI. Unânime".
Zenon Vi tor Bonnassis FiQIo

Di retor

AVISO N º 19/74

J,oinville s�pulta heje à
tarde 'Monsenh'or Scarzello

CARGO INVEJÁVEL
.

Empres� de renome nacional procura senh�rita ou sénhor culto para
.

ocupar importante 'cargo de Representação e Relações Públicas, em
Florianópolis;!

,

a: indispensável rel�cio·na.!lJelJtP da grande gabarito social e comercial.
"

.

, '\:.,' .

Trata..se de um cargo de\alta' remuneração, o' que e:Xjge energia e
l'

si!11patia e� seu desempenho.
Enviar os dados pessoais por carta de próprio punho, .a Sr. Kello

Ivoran Hotel. até o dia 2/07/74.

A Divisão de Seleção e Aperf�içoamento do Departamento do Pessoal, da

Universidade Federal de Santa Catarina, comunica que a partir de ;1,0. dejulho do
corrente ano estará recebendo inscrições para·a.seleção de 1( hum) CARPINTEl-RO.

A contratação será pelo regime ;da Consolidaçãô das l.,eis do Trabalho e pelo
praZIl) de 12 (doze) meSes.

Os interessados pode�ão dirigir-se a Divisão d� Seleção e A(J,erfeiçoamento, no
pfédio da Reit9ria, no "Campus" Universitário da Trindade, nesta Capital, até o dia

08 de julho próximo, quando encerrar·se-ão as inscrições.
Floriarí9PQlis, 27 de junho de 1974.

Bel. João Roberto Outra

Diretor

J9it:iville (Sucuisal) -
i O município M

Joinville vive hoje)uto oficial em homena
gem póstuma ao Monsenhor Sebastião
Scarzello, que faleceu ãs 14 horas de on

, tem, no Hospital São José onde residia, vi-
timado por complicações renais e proble
mas respiratórios. Nascido há 94 anos, na
cidade italiana de Turim, ó sacerdote com-

. pletou 'em' ·11 de abril último 71 �nos de
vida religiosa e lecionoú durante 37 no Co

, légio Santos Anjos, 'de Joinville, -que hoje
suspende suas atividades em homenagem ao

Itajar (Sucursal) - Preocupado com a grande incidência de velho e' dedíc,a(t9 mestre.
'

�

casos de hídrofobía nos municípios de sua jurisdição, onde Tão logo tomou conhecimento do fale-

inclusive j� se registraram dois casos fatais, o Dr. Wi lson cimento do Monsenhor Sebastião Scarzello,

Reblin, Chefe do 20:/Di stríto Sanitário sediado em Itajaí, o P�efeito Pe�r6: Ivo CaIl_lpos decreto� l�to
.

'

, -
'- oficial em-Joinville e suspendeu as atívída-

anunciou para agosto o lançamento de campanha de -d
.

M"" alid d O" d d
. _

.

., _ ._

.

" ,
' es na UruCIP.' '1 a e. corpo o sacer ' 0-

vaClO�çao antt-��Ic� nos ca:s .da �eg:ta,o. No, comurucado as te está sendo velado, na Capela do Hospital
Prefeituras Municipais; o medico informa a morte de duas São José; devendo ser trasladado hoje para,
pessoas, uma em Itájáí, e outra !la Balneário Camboriú - a

, a Catedral de Bispado onde, após a celebra-
'

menor M.A.P. vítima de hidrofobia. Segundo a Chéfia do ção de Missa de Corpo Presente', baixará à
20. Di strito Sanitário, cerca de uma centenade casos foram cripta daquele templo. Seu corpo será o

registrados em Itajaí e Balneário Çamboriú, sendo que 15 primeiro a sersepultado na cripta daCate,
permanecem internadas. ° Centro de Saúde acaba-de adotar dral do Bispado e o atoestã marcadopara
uma medida preventiva, promovendo a vacinação das as 15 horas de hoje.

'.

p�ssoas atacadas por cães hidrófobos.
UMA VIDA PARA DEUS

COMBATER O MA,L
' A exemplo do que fez há pouco mais de

um ano, quando comemorou a passagem
ao 700. aníversãrío de sagração sacerdotal, ,

alCidade deJoínvílle para hoje novamente,'
desta .vez para reverenciar a memória de,

�

Monsenhor Se'oastião Scarzello, uni italiano
de nascimento, uB\ffitu" 'p�r adoção, brasi
leiro por vivênoíare, acima de tudo, porque
foi um joínvíllense de coração. Hoje os fiéis
não mais assistirão-uma das duas'missas que
celebrava ultirrÍamente ...., uma no Ibspítal
São José e outra no Colégio Marista, mas,
estarão rezando em intenção de sua alma,
um humanitário religioso, que além de ter

sido sacerdote, foi medico, pedagogo, escri
tor, sociólogo e míssíonãrío.

Nascido em Turím.. na Itália, a 5 de
maio de 1880, filho 'do casal Domingos e

Paboía Scarzello, o jovem Sebastião con

cluiu aos 17 anos o Curso de Filosofia Pura
na Universidade Católica de' Turim, ingres
sando em seguida.no seminãrío e ordenou
se sacerdote.a 11 dé abril, de 1903; aos 22

o
anos de idade: Alguns anos depois, íngres
sou na Faculdade Medicina, cujo aprendi
zado utilizaria mais tarde no desempenho
de suá missãÚ na África. Paralisou o curso

de medicin!l �a 'terceira série e partiú para
.

sua primeira atividade Imissionária, pene-.

trand'o na aldeia "dos, "B,an�us". Durante 8

anos en,frentoU os 'indígenas e seu principal,
proBlema "'a D�ença d9,Sonó", provoêada'
pe.ll,l piçada da ,mosca cóÍ1hecicla pelos afri-,

._" _./" _I'

�. '

. ,;.
.

canos 'como "Tsé-Tsé".
O . reconhecimento ao seu trab3J.h'o de'

. catequista e confidente foi manifestado
pelo Chefe dos Bantus que, em cerimônia
solene, transformou o sacerdote em mem

bro da tribo. Q ritual terminou com uma

simbólica troca de sangue, peta qualfoi con·
"ferido ao padre Scarzello o privilégio-de se

.

tomar um "Bantu" per adoção.
Cumprida sua missão na África, o Mon

se nhor Sebastião Scarpello retornou a

Itália, onde em Roma concluiu seu curso

de medicina e recebeu convite de Dom Sil
vério Gomes Pimenta, Arcebispo de Ma
riana, para trabalhar no Brasil, tendo chega
do em, meados de 1912, quando contava
com 32 anos de idade. Retornou à ativida
de missionária, levando a palavra de Deus e

.

as primeiras letras aos colonos do interior
de Minas Gerais e Goiás. Depois de perma
necer longos anos em Matuzinho, no inte

,riar de Minas, transferiu-se para Joinville, a
.

convite de Dom Pio de Freitas.

Depois de viver 45 anos em Joinville,
Monsenhor Sc�rzel10 habítuou-se a viver na
cidade de onde' não sairia "nem para ser

Papá". Iníçiou suas atividades como cape·
: Ião do Hospitàl São José, .exercendo o car

go até sua morte. Durante 37 anos exerceu

o magistério ministrande em vários celégios
de 1:oinville seus conhecimentos de mate
máti ca, sociologia e psicolOgia e, por longos
anos, foi também.pároco da Catednil São
Francisco Xavier.

I

Não venderíamos carros usados:'
. que causassem ' ,

probIeltl,as 'para você e para nós.

Carro usadrD é negócio muito sério. E, por isso'mesmo, levamos essé
negócIo cOm muita seriedade. . , '. "

,

'Quando vier comprar u� carro usado. em t;10S� loja, você levará. ,

um carro testado ,e revlsadCD, Voce levará. também, um certificado de garantia, qLJe
faz do s$u caFrO '.usado algo rQais do que um simples çarro uSado, '

.

"/ Depois, você .contará. çQrn assistência técnica e serviços autorizados de
um COflcesslOm1rtO de Qua)ldade Chevrolet
,

"

Se.você está procurando um Qom carro usado, venha até a nossa loja .

Isso flunc.i'l vài pes\3f [10 seu bülso. nem na f10ssa cOrlsciência.

�I.®.·
.

VEÍCUlOS USADOS DE fllUAlIDAQE

... _. v�e_í�c.u_IO�S_._S_.A�.__
, .'_··.Jl"Av. Ivo Silveira 999

Fon�s: 35E?6 . 2466

.�}

Piamão ao�,
.

Sabadas C

. domingos,. .\

I

I
I

'.

,

Nos temos os

financjamentos.
de acordo com

o seu orçamen.to

;.

I

7Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COMERCIO DE - t �

AUTOMOVElS
.

VOLKS
BRAS(LlA - VERDE MARITIMO
BRASfLlA - VERMELHO
BRASfLlA -. VERDE
FUSCÃO - OCRE, MARAJÓ
FUSCÃO - BRANCO LOTUS
FUSCÃO - BRANCO LOTUS
VARIANT - AZUL DIAMANTE
FUSCÃO - VERMELHO .

T L - BRANCO LOTUS x ;

V.I;\R!AN_T.::-!3_EGEo·' , .

FORD:
MAVERICK - BRANCOI: •.
FORD CORCEL - VERMELHO

.

FORD CORCEL CUp� -VEBMELHO CALlPSO .

FORD CORCEL CUP� - BRANCO , .... _

,

FORD CORCEL 4 PORTAS - BRANCO C/PRETO
FORD CORCEL CUPÊ - MARRON CANELA_
GM.

.

OPALA CUPi: - BRANCO EVEREST

OPALA CUp� - VERMELHO..
-

."...

POSSUlMOS.CARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

-

R. Gal. 'GasparOutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 � 6632 - 6312

Florianópolis.

OK
ÓK

'. 1971
1970,
1969.
196ª .'

OK
1974

OK
OK

1973
OK
OK, .

�972.
1972
1971
1971
1970
',--- ...

[� BlEIRA· MAlFI-··i
,COMERCIAL BEIRA ••rAR· VEICULOS E RfPRESE�T"'ÇÔES. lTO ....

.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beir��arNorte), 210
FONE- 43-7'7

Financiar é fácil! Venha falar conosco.

'Corcel cupê luxo amarelo pop : .

Volks 1500 azul pavão; .

Volks 1300 verde ó ••••••••••••••••••••••••••

Volks 1500 azul diamante ......•. ; .. .: r •••••••••••••••••••••

Variant azul diamante. ::�.-.:...•.... .-........•....•......•....•...,

Kombi 1300 bege ..•............•..............•..........•.....•.......•...
Volks -"300 àzul real. ; ó •••••••••••••••••

Volks 1200 azul : .

.
. �

Pagamos à vista o melhor preço pelo seu carro usad9.;

NOSSO OBJETIVO É SERViR B�M'

1972
1972 •

����. J
1971
19�9

.

1967 .:,

Hl66

�--------------------------------�------�.

..------------��----------------�.-----��;

GATÃO AUTOMOVEIS
�

Francisco Tolentino, 13 ._ Fone 29-�0

Volkswaqen 1300 - Azul Niagara ',' .....•. '.' .•.
OK

Volkswaqen 1300 - Azul Caiçara 1973
Variant - Bege Claro ... , ..... ,

'

.•.........•• 1971
eOMPRAMOS A VISTA E PAGAMOS O MELHOR

PREÇO DA PRAÇA. CRÉDiTO IM�DIATO.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
.

FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES .........................................•••. 1974
.
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES � :.• : 1974
Galaxie Landau Ok cor Ouro Libra Met. TlVinil bege •... 1974

-

OPALA HIDRAMÁTICO •............................................. 1974
JEEP ......................................•........ : ................•...•.... ..... 1973
CORCEL; :-: ..............•............................... '1971
TL\1.600 :..........•............. : 1971'
GALAXIE 0'••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• 1967
LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PAR.A ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

;

c. RAMOS ·S.A.
COMÉRCIO E AGÉNCIAS

Revendedor Autoriza do Volks'Y.n.:.
Rua. Cel. Pedro Demoro no.1466

.

FONES: Dep. Vendas: 6381
Peças: 6244
Oficina: 6585
Administração: 2250

VEICULaS USADOS
1300 - Branco 1970
1300 - Branco : ;...... 1972
1500 - Azul. ó •••• :••••••••••••••••••• 1973

1972
1970

1500 - Amarelo ....................•............. : .

TL 2 PO-RTAS � Vermelhó ..........•...... ; .
-- _. __ ooo 0_

VE(CULOS NOVOS
Karmann Ghia TC - Vermelho \OK

,

Var.iant -' Branca ,............................. OK
TL 4 PORTAS - Amarelo Safari OK

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600,
novos. ou recondicionados à base de troca.

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LtOA.'
Av. Rio Branco, 5�

.

- Fone 3966
"1 - éorcel cupê luxo ; ii'_'
1 - Coreel cupê STD

: � : 73'
1 - Corcel cupê STD : ..............................• 071
1 - Volks Sedan

,
70

. 1 - Volks �dan ; 67
CARIONI - Tradição e conceito

no ramo de automóveis.

VENDE-SE
Um Volkswagen, sedan 1300, 1974, zer6

, kilômetro, ainda na Agência. Tratar na Joalhe

ii2: Muller; rua Trajano 4C.

\

)r. SAULO FERNANDO LINHARES

Ginecologia - Obstetrlcia

_;::Ço.J)suitas das 13,300 às 19 horas - à rua

Felipe Schmidt - Edifício Dias Velho -100.

andar - conj. 1014 - FlorianópoHs.

�'----------------------�--------�

-

I
c:.

.....

Cadeira cativa no Orlando Scarpelli. Tratar. com sr .

Adilson pelo teíefone 2�2� .

. MÉDICOS
.

Dr. JORGE LUIZ JORGE
.

GASTROENTEROLOGIA
Curso de especialização na Santa Casa de:

.

Miseri,c6rdia do Rio de Janeiro':" GB.

Dr. LUIZ LUPI
PSIQUIATRIA

Curso de especietizaçâe 'na ABMM - Rio de

Janeiro - GB.
Consultório: Rua Deodóro no. 22 - 'sala 33

diariamente das 14 às 19 horas.'
.

MEDICOS
, Ur. FEL(�E FELlCIO

PROGTOLOGH\
EstágiÕ de j anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

Ur. OTHMAR BAUER
PNEUMOLOGIA

:Consultório: Rua Felipe Schrnidt, 27
Ed. Dias Velho - 70. andar - sala 714.

Hora marcada no local das 14,.30 às 18,30 horas.
�--------------:---":"""-----__. ..

,

VENDE-SE URGENTE

VENDE-SE
I Uma loja �e calçados, Útimo ponto de esquina,
Tratar, no horário comercial, à rua Coronel Pedro
Demoro no. 1794 - Estreito.

·Dra. MOEMA DESJARDINS
\

. .\. \

Ginecologista. e Obstetra /

Consultas das 15 às·19 horas, no �ditt-cio CEISA, rua
! Jerônimo Coelho, 14, esquina _Felipe !'cchmidtf 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó- .

.

,

..
- polis

LANCHONETE VENDE�SE
.. - ... -

.

Vende-se uma Lanchonete situada a rua Coronel Pedro
Demoro,' no melhor ponto do Estreito.' Aceita-se automóvel
ôu imóvel como parte do pagamento. -Tratar à rua Coronel
Pedro Demoro •.2064.

� ._'_o � �"

Ora. MIRIAM K. TAVÂRES DA CUNHA MELt.

ESlXifialista em Ginecologia e Obstetricia.
c'

Residência de dois anos no. Instituto de Ginecolo·

gia da U.F.R.J: .

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a; a'

• Ba.. A parti, das 17 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

.APARTAMENTO CENTRAL
Com 147m2 no Edf. Dias Velho, rua

Felipe Schmidt no. 27.
'

Três quartos/Ampla sala-livinq/Ccpa-cczinha/
.

Área de Serviço/' Dependencia completa de

empregada/Bel íssima vista para baia norte e

baía sul. '.
\TRATAR COM REGIS IMÓVEIS":" EDF.

DIAS VELHO.�_��bAJ6 - FQNEas37,

'1

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
EDITAL

O presidente do Conselho Regional de Medicina do Estado

de Santa Catarina, leva ao co_nhecimento dos médicos em

exercício neste Estado, que serão realizadas alo. de junho de

1974,' as eleições para Delegado-Eleitor Efetivo e Suplente'
deste Conselho, para votar nas eleições do Conselho Federal

de Medicina, estando 'registrada urna única chapa que segue
abaixo:

DELEGADO-ELEITOR EFETIVO: Dr. Waldomiro Dan- .

tas

DELEGADO-ELEITOR SUPLENTE: Dr. Célio Gama

Salles. :" , ..•. �
,

Além da urna localizada na sede do CRM, à rua Deodoro,
no. 22; haverá outra volante, nos principais estabeleclmentos
medicas da Capital.

A Assembléia Geral 'será aberta às 8 horas, para efetuar a

eleiçãb para apuração dos vc)tos, haverá 10. convocação às 18
horas com número legal e às 20 horas em 20. convocação
com qualquer número ..

•

Florianópolis,24 de junho de 1974.

DR. JORGE J,OSÉ DE souzA FILHO
10. Secretárib

DR. ANTONlü MONIZ DE ARAGÃO

TELEFONE COMPRA-SE
Compra-se um telefone comercial situado'

na Ilha. Pago à vista. Tratar com sr. Airton na

rua Conselheiro Mafra, 47, no horário comer"

cial.

Presidente

Conjunto de 6 salas amplas com banheiro.
para escritório, repartição ou' pequena indús
tria. Ver e tratar no local. Ponto mais central
da Cidade. Praça Pereira Oliveira no. 12. A
casa azul e branca na Praça do. Teatro.

SANTACATARINA'COlJNTRV CLUB
ASSEMBLÉIA GERAL

EDITAL. DE CONVOCAÇÃO
Pelo' presente Editai,' na forma estatutária, ficam os

, associados do "Santacatarina ·Country E:lub" convocados para
a Assembléia Geral, Ordinária que fará realizar no próximo dia
4 de julho, às' 19:00' horas, em primeira convocação, e às
2Ó:OO horas em sequndaconvooaçâo, para apreciar a seguinte
ordem do dia.

.

10.) - Aprovação das contas da gestão 1972/1974.'
20.) - Assuntos gerais.
Florianópolis, 24 de junho de 1974.

C.A. SILVEIRA LENZI
Presidente

ALUGA-SE

Residência com amplo páteo, garagem,
churrasqueira. Possui três dormitórios, dois
banheiros sociais, amplo living e sala de jantar,
cozinha e dependências de empregadá. Locali-

- zada à rua Juca do Loide em Coqueiros.
.-

Ver e tratar pelo telefone 4583, com

I George, no horário comercial.

"ANDÃDE SOUZA SAi.1�ES
40, iABELlÃO DENOTAS E
PROTESTOS EM GERAL

EDITAL
Pelo presente ficam intimados a pagarem dentro do prazo legal, os

tttulos que se encontram neste cartório. para cobrança, os senhores:
FRANCISCO W. COUTINHO - CARLA, CABRAL

JURÁNDIR C. SILVA - MARIA SOUZA PACHECO -

LlNDOLFO VECHI.

Florianópolis, 27 de junho de 1974.
VANDA DE SOUZA SALLES

. Tabeliã

ItlOt:1 '

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESTOS EM,GERAL

E D I TA L
Pelo presente fica';" intimados a pagarem dentro do prazo legal,

0S t(tulos que se' acham neste Cartório para cobrança 'os senhores:
JOSÉ HAROLDA DA SILVA - DARCI FREITAS � LUIZ

CARLOS GAMA PALHARES - ANTONIO DOS SANTOS MA

CHADO.

Fpolis, 28 de junho de 1974
Tabel'iã

ORAÇÃ0 AO DIVINO ESP(RITO SANTO
o

•

Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que me ilumina �odos
.

os caminhos para qUI;! eu atinja .P meu ideal. Você que me dá o dom
..

divino de perdoar e, esquecér o mal que me fazem e que em todos os

. �nstantes de minha vida está comigo, ,e,1!! quero neste curto diálogo
" agradecer-lhe por tudo e' confirmar mais uma vez, que .eu nunca

quero me separar de você; por maior que seja a ilusão material; n_ão
.será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com voçe e

I

todos os meus irmãos na glóri;:t perpétua: .

I

Obs: Fazer esta oração 3 dias' seguidos, •
fazer o pedido.

(Dentro de três dias:será alcançada a graça por mais difícil que seja. '.
Publicar assim que receber a graçal.. G.B.

ALUGA-SE CASA
De material, 3 quartos, saleta, sala de ja�ta'r, cozinha, dep.

empregada, abrigo p/carro, situada na Vila Lopes Vieira, 15
(próxima ao Hospital dos Servidores). Cr$ .1.500,00 mensais.
Tratar pelo.fone 3342.

-; .../.

ONY'HOTEL
C/ GARAGEM

APTOS DIÁRIAS
COM
DESCONTOS

:::I1f1.�' ESPECIAIS

CERTI FiCADO EXTRAVIÀbO
Foi extraviado o certificado de Registro do vículo com as

segu intes caracter(sticas:
MARCA: Ford - Tipo JEEP ...:. Modelo 1973, Motor No. S/Nó. -

Chassis No. LAJBNR- 24009, Cor Turquesa Tahiti - Prop,rietário'
- RODO JARDIM LTOA.

Fpolis, 28 de Junho de 1.974

CERTI FIC'ADO EXTRAVIADo'
Foi extraviado o certificado e propriedade do veículo Volkswa

gen Kombi, a'no 1965, motor B-334822, chassis B5 094666, cor'

Vermelho e Branco, placa AB-0196 de Antonio Evaristo Alves -

Fpolis.

Rua Fúlvio Aducci 828 - fone 6226 -

Estreito - Florianópolis

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA VARA
CIVEL DA CAPITAL

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO
.

DE VINTE (20) DIAS.
O Doutor DALMO BASTOS SILVA, lo. Juiz Subs
tituto da 1 a. Circunscrtçãô Judiciária, no exercício
pleno do cargo de Juiz de Direito da 2a.Vara Cível
da Comarca de Florianópotls, Estado de Santa Ca
tarina, na forma da lei, etc...

FAZ SABER - aos que o presente edital de citaçâo virem ou

dele conhecimerito tiverem que.rpor parte de JOÃO PRIDEN
CIO DE AMORIM, foi requerido em ação de usucapião a

posse de um terreno situado em Jurerê, distrito de CanaSviei
ras, com a árllâ de 2l'2.548m2, limitando-se ao norte, com
terras de. quem de direito (diversos herdeiros) e com terras de
Antonio da Costa Cabral; ao sul, com terras da Imobiljária
Jurerê Ltda., a leSte com terras do�uplicante, João Prudencio
de Amorim,. proprietário da Imobiliária Lunar Ltda. e a oeste

com a estrada de acesso ao Balneário Daniela. Ficando ainda,
cien.tificados que, pelo MM. Juiz foi designado b pr6ximo dia
8 de julho, às 10 hs., para ter lugar a justifica·ção. E, para que
chegue ao conhecimento 'de todos foi expedido o presente
edital que será publicado na forma da lei e afixado no lugar
de costume. Dado e passad0 'nesta cidade de Florianópolis,"
Estado de Santa Catarina, aos seis dias do mês de junho do
ano de mil novecentos li selenta e quatro. Eu, • Escrivão
o su bsc revo.

JUIZ DE .DI f.lE ITO

lUler. DO C.O.C. u98.1.619.228

Caixa POlltal, 61

....
....
CR1C1UMA

•

___.P,ALEGRE
","'

88�OO � C�ric=iu=m.�__ -=S8nta Catarina

.s'",0. .' O
c,.

.

. CRISíO\J1>' Horários da' Empresa.

:1:. ��:::�:.� ��::�ou: S�:;:5R�:;'��::;:: ; ��':�e;;�5:�I��i,��: ::::55••,�;:� ;:}s�,:,!::0:3�1� Is,

.;�'; PARTIDA DE CRICIÚMA PÂRA
I"

•
Criciúma X lubario • �4H,ÓO'· 8,00.9,30 : 12,00-14,00 ·15,00 ·19,00-24,00 hs.

',_ Criciúma X Lauuna ·1,45·8,00·14,00·24,00 hs.
;( Criciúma X Florian6polis - t45· 6,00 • 9,30 ·12,00 ·14,00-15,00 ·19,00-24,00 hs.
t

.

,

OBS.: �OVOS HORaRIOS COM raRIIDA DE CRICIOMÂ rJRA rORIO ALEGRE
a .partir do dia 01/06/14 • 1,15-12,30 ·15,15-19,45 bs.

Rua Mef"achal Floriano Polxo)o, 121

!

f,
l'j.. I

IMOB.ILlA.RlA BERCAIÜN .._LIDA.
R. Cei. Pedro Demoro, 1791 - FONE'6674

CRECI no. 119 Estreito - Fpolis. sc

ALUGAM':"SE
SALAS c/sanitário p/escritório, acarpetada - Estreito
SALA c/sanitário - Rua Dib Cherem - Capoeiras.

VENDEM-SE
'

'3 CASAS a Rua Almirante Carneiro p/Cr$ 35.000,00
,

Cr$ 37.000,00 e'Cr$ 40.000,00
CASA c/todas dependências e garage - Rua Tupã
p/Cr$ 90.000,00

.

CASA DE PRAIA, toda mobiliada e garagé p/Cr$ 45.000,Op
CASA DE PRAIA c/terreno de 1.100m2 - Sambaqui
Cr$ 40.000;00
2 CASAS - Rua Padre Schroeder p/Cr$ 65.000,00
CASA c/terreno. 11.200m2 - Saco Grande

,

\�oo�M \
CASA ALVENARIA - c/terreno de 660m2 - ltaquaçu -

Cr$ 130.000,00 "

CASA c/terreno 3"Om2. f>antanal - Cr.$ 15.000,00
CASA e/terreno 300m2. R.C. Américo - Barreiros
Cr$ 60.000,00 . .

LOTE de esquina - �a·. Sa. Rosário p/Cr$ 25.000.00
LOTE em.Canasvieiras - 600m2. Cr$ 25.000,00 "

LOTE em 'Capoeiras - c/336m2. Cr$ 15.000,00
LOTE de PRAIA - Sto. Antõnio - .2000m2.
Cr$ 25.000,00
LOTE - Jardim Atlântico � c/5pOm2 - Cr$ 20.000;00'

VENDE
023-Casa de Alvenaria c/176,00m2 e respectivo terreno
c/312m2 - 6 qtos, 2 salas, 2 banh., garagem - Rua Miguel
Daux - Barreiros - Cr$ 200.000,00
:016 - Casa de Alvenaria c/144m2 - 5 qtos, 2'salas, 2 banh.,
.copa-coz. garagem p/3 carros - Trav. Elesbão 'Pinto da Luz.
Cr$ 130.000,00 .

. 024 - Casa de Alvenaria c/180m2 ve respectivo. terreno

c/400m2 _; 3 qtos, 2 salas, 2 banh., coz-chall=área de

serviço=dep.ernpreqada, R. Tobias Barreto - Estreito -

· Cr$ 170.000,00.
020 CASA MISTA c/52m2 2

qtos-sala-copa-coz.banh.-varanda - Trav. Felipe Neves -:

Cr$ 25.000,00
643 - Casa de :Alvenaria c/132m2 e s/respectivo terreno

fàzendo frente p/a Rua Osvaldo Cruz e fundos c/a Mattos
·

Areias - Cr$ 150.000,00
012 - Casa Mista c/38,50m2 - terreno c/288m2 - 2

qtos-sala-coz.-banhr Trav. Stos Lostada - Coqueiros-
Cr$ 30.000,00

.

017 -LOTE c/333m2 à Rua Teófhilo de Almeida - B.

Abrigo - Cr$ 50.000;00
.

654 - LOTE c/291 ,5�m2 à Rua Caetano Costa - Estreito -

Cr$ 11.000,00
.

·

LOTEAMENTO VILA C�LlA -Margensda,BR-l01':"'S.José-
Lotes a partir de Cr$ 5,000,00.

-v-r-

'.
-

· LOTEAMENTO SANTA I NIOS - Barreiros :- Lotes a partir
de Cr$ 4.500,00 . . .

LOTES EM BOM ABRIGO' -. Áreas c/;360m2 a partir de

crs 17.000,00.
ALUGA

.

_ '.

Casa de Alvenaria-R.· Ten. Joaquim Machado-103-c/2
salas�copa-coz- Banh-área externa-área serviço=-despen
sa-churrasqueira-Cr$ 1.000,00.
Casa de ,Il.!venaria - Ruá Cp.1 Caetano C03ta,S3 -' 5 .'

qtos=sala-ccoz-ebanheiro Cr$ 600,00.
DIVERSAS SALAS: � Rua Cel� Pedro. Demoro, 1966 - 20 .. e

·

30 andar-vertotal de 242,20m2. - Cr$ 300,00 a 436,00.
.

, Rua São José, 1982 .; sala c/ instalação sanitária c/42,20m2
_; Cr$ 000,00 .

. .

.

'RUA: JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA. No. 721 � CONTINEN
TE SEDE PRÚPRIA CI ESTACIONAMENTO PI CLIENTES.
ESCRITÓRIO ILHA-RUA NUNES MACHADO No. 12
CONJ.3.
FONES":' 6462 - 6616 .... CRCI29.

1·::1·. :I Brognoli Imãveis Itda.
VENDE- E ALUGA EM QUALQUER PONTO: D.

\_çl��.

. EM fLORIANÚPOLIS'

ATENÇÃO - Precisamos urgente de terrenos, casas, aparta
meni:os, para vendas e aluguéis, afim de atender nossa'

.

cI ientela .

.

VENDEMOS - Casa em Bom Abrigo mobiliada com: 4

dormt. - dep. de empregada completa - 3 banho � suite

s/jantar � copa -cozinha-garagem - terreno grande etc.
.

Se VIS deseja residir numa verdadeira mansão de 525,80,
com todo ti conforto que se possa imaginar - Bairro Stodieck
- Procure-nos .'

'

- Belíssima' resldêncía em Coqueiros: 4 dormt. - dep. de
empregada - 2. banheiros � play ground - churrasqueira -

copa - cozinha - s/ jantar - garagem 2 carros etc.
,

- Agronõmica: O conforto 'estará a seu lado - construção"
de Alto Padrão

2 casas para sua família·escolher.
.

- Apartamentos - Você será' conhecido apenas .pelo
ambiente que irá morar um por' andar � piscina - suite, etc. :

conforto total=- Iocat privilegiado .. o

- Apartamento no Edifício Arthur
- Um ponto para comércio no Centro Cr$ 50.000,00 .

- Um terreno no Jardi,ni AtlânÚco - 12 x 30
ALUGAMOS - Apartamento no Edif ício Vila Rica
Se V/S. deseja: VENDER, COMI>RAR, CONSTRUIR ou

ALUGAR, procure a PREDI BENS"':' Trabalharem0s .para
você.

Predibensl I"';óblliár'ia' Ltda,
Rua dos IIheus -:- Ed. Aplub s/8S"
FonesA 4141. 3950 e 2481

tFlor'ianóPolis' _

1

Com seu estoque. sempre em dia, para atender'

seus clientes e amigos dispondo de materiais para,'

Engenheir9s, Arquitetos, Desenhistas, Topografas,
Artistas, Propaganda em Geral.

.
Representante ex.clusivo dos produtos

"KERN".
Trabalhamos com Cópias Heliográficas na hora.

.. Faça-nos uma visita, sem compromisso:

. Rua Tte; Silveira, 66 - Fone 47-14
'

ACEITAMOS PEDIDOS DE TODO ESTADO.
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,

IStodieckl
A draga' Sergipe está indo embora e

.

não deixou, de presente para toda a Cidade,
a tão prometida praia da Avenida Beira-Mar Norte.

Hoje é sábado - e só não dia de saias uma festa junina que promete ser da
curtas porque estámuito frio. No entan-. pesada - acho que é a pedida prá hoje:
to os sorrisos largos estão a mil. E todo
omundo está namaior. E se mais não E os alunos do Instituto Estadual de
estiver é porque Florianópolis é. das mais Educação, em festa no Penhasco.. esta
pobres cidades brasileiras em se tratando rão elegendo a Rainha do IEE (fui
de diversão. Uma. pena. Mesmo assim convidado para participar do juri, o que
hoje tem a boate do Doze (só para deverei fazer). E há, ainda, uma outra

sócios); tem o Paineiras (nem só prá festa junina, no Jurerê, promoção da
sócios); tem o Tritão (que é prá todos) e Associação dos funcionários da Caixa
a Capelinha (que não sei a quanto anda). Econômica Federal, com início previsto
E de fixo, é só. De extra, o Lira está para as 8 da noite. O som está a cargo.
mostrando o seu novo sitio, a sua sede dos dois rapazes do Stúdio Som e Luz,
campestre, no Corrego Grande com Sidney e Samir. E é só. E basta.

Hoje é dia de passear na Beira-Mar.

É dia de namorar. Hoje e amanhã.

I
Dizem que o apresentador do Jomal Nacional, edição de Santa Catarina, que

vai ao ar diariamente pela Coligadas, recebeu convite prá ir prá Globo, Rio, a fim
de ser um dos apresentadores do JN, edição.nacional naturalmente. E como além.
de homem de TV ele é dentista, a proposta foi mais longe: trataria dos sorrisos
de todos os artistas da estação em questão. A oferta? 10 mil (10 milh�es dos

antigos) só prá começar Dizem também que ele não aceitou que prefere ir ao ar

apenas para os catarirías. Aproveitando já que ele ficará prá sempre, bem que
poderia trocar de paletó e vestir alguma coisa mais discreta, menos Clube Um. E,
de mais a mais, com toda aquela lapela que mais parece asa, é bem capaz de,
quando <ler por si, hámuito já estará voando. No ar ele já está....

II
,Com a saída de Tíliz'Jtltoff do Programa "lêno o", ãa TVCúlfuFá�pera(ç7i'"

têlévisão catarinenié, uma de suas mais belas'apresentadoras, provavelmente a

'mais bonita ao lado de Eliana Brand, que, por sinal, continua no\dito programa,
E por -que Tila saiu? é a pergunta que todos fazem .. "Incompatibilidade de

genios", segundo a apresentadora em questão, Com quem? pergunto eu. Com o

apresentador rio Programa que, por diversas vezes tentou boicotar noticias

fornecidaspor Tila, sobre ás mais diversos assuntos. E boicotou. Tanto é que a

moça disse que assim não seria possivel a sua permanência no programa. E dito �
feito. E quem saiu perdendo foram os telespectadores, .cada vez mats

desinteressados em programas locais.

Depois de todo o problema sucessó
rio estadual, do qual participou como

espectador (apesar de no princípio seú
nome ter sido dos mais c�tados), nada

mellÍor do que uma boa pescaria no Rio

Araguaia. E é o que Lauro. Linhares,
.

Presidente do BESC, está fazendo em

companhia de Cyro Gevaerd, Diretor do

BBSC Turismo, e a convite dó Presiden
te do Banco do Estado de Goiás.

Aliás, o Presidente Linhares está por.
aquelas bandas por causa da inauguração
da agência do BESC em Brasília, trans
corrida na quinta, e que, pelo que se

presume (já que- o noticiário local a

respeito foi dos mais fracos), pelo apara
to, deve ter sido um sucesso.

Bilú-bilú-bilú

"

'Iara Pedrosa (por onde andava? perp!ltam. todos) esbOç��o indefini- .

do 'sorriso enquanto Max Moura, o plástico (ou sena de plástico) esboça
definito beicinho

'

a caaa é'{j.ua.

Chegou quinta à Florianópolis o rIO- ,

fessor Jean Roche, ex-Reitor da Acade- .

mia de'Paris e que está percorrendo o

Brasil fazendo conferências sobre os

mais diversos assuntos, já que é um

. homem de vasttssirna cultura, e dos mais
versáteis. Aqui está' a convite da Socíe
dade Franco-Brasileira. de Medicina, se

ção de Santa Catarina, e que é presidida

pelo médico Savas Apóstolo. Sua confe
rência florianopolitana foi ontem, às 10
horas, no Auditório 2 do Hospital de
Caridade e ele falou sobre o desenvolvi-

mento da Endocrinologia. Daqui, seguiu
para 'o Rio onde fará conferência, no dia
3'de julho sobre a criação nas letras, nas
artes e nas ciências.

, .

E já es tamos no meio do ano.

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

:URODONAL'
e viva, MAIS contenteI

·Zury·

Cinema.
Darci Costa

KUNG FU - o Punho de Aço. de Chu Mu.

UM TOQUE DE CLASSE (A Touch of Class)
comédia 'que procura por novamente em pauta, o

esquema da .comédia sofisticada americana de

tantos sucessos, procurando acrescentar as liberda

des que tem o cinema de hoje. É a história de um

. americano casado que encontra no Hyde Park, 'em
Londres, uma mulher, viúva com dois filhos. É o

ponto de partida para uma fuga e uma semana de

amor. Os protagonistas são George, Segal e a inglesa
Glenda Jackson; esta num de seus raros momentos

fora do drama, em desempenho que lhe valeu um

·Oscar. O Veterano Melvin Frank, há muito desapa
recido, assina a direção-desta comédia que, a esta

altura, já goza de certa reputação. Technícolor.

Censura 18 anos. Cine São José: 3-7,45-9,45
horas.

KUNG FU - O PUNHO DE AÇO outro filme

chinês, com muitos murros, golpes de Karatê, e

outros recursos nas mesma área, servindo como

sempre a roteira e direção ingênuos, que conse

guem, por enquanto, prender a atenção da platéia.'
O intérprete é Wong Tsao She. Eastmancolor. 18
anos. Cine Ritz: 5 - 7,45 - 9 ,45 horas.

OS 12 CONDENADOS (The Dirty Dozen) Um
punhado de homens condenados, realiza uma'

missão suicida. Filme de Robert Aldrich, numa

linha movimentada e marcado por um clima de

sarcasmo e ironia, Technicolor. 18 anos. Cine

Coral:3-7,45-9,45 horas,

O TROOXA, com Louis de Funnes
UMA JOVEM TÃO BELA COMO EU, de

François Truffaut c] Bernadete Lafont. Cine Roxy:
2e. S horas.

ROSA DE SANGUE c] Philipe Lemaire e Anne

Duperey, Censura {8 anos. Cine Jalisco: 8 horas.
IDILlO PROIBIDO, nacional cf Suely Fernan

des, Marcos Augusto. Censura 18 anos. Cine Glória:
8 horas.

, O JUSTICEIRO NEGRO, deRobert Davies c/
Jim Brown. Censura 18 anos. Cine Rajá: 8 horas.

Machado

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Acate os con�elhos neste dia de pessoas
esclarecidase dotadas de maior experiência do que
você. Boas chances amorosas, financeiras e profis
sionais poderão ser' esperadas. Favorabilidades para
com os assuntos de serviço e familiar. Pode viajar
tranquilamente.
TOURO - Você neste dia terá ótimas oportunida
des de por em andamento seus planos profissionais,
financeiros, de trabalho, de viagem curta e amoro-

.soa...; ' �__ _"

.

GÊMEOS Dia bs>.m.. .para fazer empréstimos
bancários e concretizar negócios pendentes e ainda

para organizar-se de um modo geral. Período do

ano em que a fortuna de Gêmeos está beneficiada.
'Amor favorecido,
CÃNCER - Dia em que sé sentirá um tanto quanto
nervoso, contole-se, procure ser mais objetivo para

que as coisas não se compliquem de seu lado.

Elevação do magnetismo pessoal, das condições
gerais para os de Câncer que já aniversariam Os

que ainda não devem tomar cuidado.

,

LEÃO - Dia negativo para solicitar favores, em

préstimos, discutir problemas na justiça: Contudo
para todos os leoninos as favorabilidades serão
bastante com as coisas ligadas às investigações,
pesquisas, medicina, etc. Boa fase para prevenir o
futuro, abrindo'uma caderneta' de poupança.

.

.
VIRGEM - Realizará neste dia um bom negócio.
Receberá auxílio de familiares e amigos e poderá
iniciar com êxito uma nova sociedade comercial ou

, industrial. Viagens longas e prenunciadas e defini-
ção da atiiividade profissional.

.

,-

liBRA - Dia que pressagia ótimos resultados em

todos os planos feitos para hoje.' Será muito feliz

no amor um tanto quan to terá êxito na justiça.
ESCORPIÃO' - Dia em que poderá fazer alguma
modificação benéfica em seu .setor profissional,
muitos reconhecerão seu valor e capacidade. Previ
na-se contra negócios arriscados e evite atritos em

seu lar. 'Bom período para o amor, jogos, sorteios e

loterias.

SAGITÁRIO - Seria conveniente evitar a precipi
tação e a indecisão neste dia, você está vivendo a

influência nem sempre boa da sua 8a. Casa Astral.
Fase não muito boa principalmente para negócios e

assuntos ligados com a saúde.
CAPRICÓRNIO - Algumas transformações benéfi
cas principalmente no setor da amízadee associa

ções o alegrarão neste dia. Lucros e ascenção
profissional. Você só deverá evitar dissenções senti
mentais e amor a primeira vista. .

AQUÁRIO - O dia de certa' forma lhe será
benéfico, nos assuntos sentimentais profissionais
para novas amizades. Lucros em viagens e empregos
.críterioso de suas economias. Excelente para admi

tir, auxiliares, empregados e funcionários"
PEIXES - Ótimo dia para adquirir o que precisar,
'contratar servidores, fazer 'empréstimos. Haverá a

fabilidade no amor, na vida sentimental e contenta
mento na religião, porque o signo atual é o que
mais favorece Peixes em todos os sentidos.

CARLOS EDUARDO

O garotão Carlos Eduardo, filho do elegante'
casal Miríam e Paulo Bauer Filho, hoje. na
residência de seus pais recebe convidados" para
sua festa de aniversário. �o Carlos Eduardoe

, seus pais os cumprimentos deste .colunista.
CHEGANDO

Procedente de Brasília está chegando hoje a

nossa cidade para novos €ontatos políticos o

futuro Governador do Estado, Senador Antônio
Carlos Konder Reis.

EM SÃO JOSÉ'
A 'Diretoria do Clube 10. de Junho de São

.José, hoje recebe seus associados, para mais

uma elegante reunião socíal. Será ponto alto da
,

festa Miss Santa Catarina, Arlene Gorete .Kret

zer, que fará desfile com traje típico e gala,
apresentado no concurso Miss Brasil.

CASAMENTO

Adélia Ramos Costa: e João Sperry estão de

casamento marcado para dia 6 próximo às

'19,30 horas na capela do Colégio Catarínense.
A elegante recepção será no Lira Tênis Clube
onde os noivos e seus país receberão cumpri
mentos.

Inês Helena Ramos da Silva de casamento

, marcado para dia 11 próximo.

Crispim Mira agora .tern novo proprietário. O.

conforto e perfeito atendimento da sauna Ita

puã, merece os melhores elogios.

CURSO

Executivos Financeiros da cidade de Blume

nau vão participar do Curso de Auditoria

Empresarial, curso que será ministrado pelo
professor Carlos Passoni Júnior.

SONtA

Sonia, um lindo broto de nossa sociedade,
filha do casal Nílton Szpoganiez hoje na confor-

.

tável residência de seus'pais recebe convidados

para sua festa de 15 anos. O broto em foco

também prepara-se para ser debutante do Baile

Branco.

Teatro
,Via 25 as 21 horas - apresentação do QUARTETO
IPE' CORDAS de Orqúestra Sinfônica de �ortland
� promoção do Instituto Brasil Estados Umdos.

Dia 29 (sábado) às 16 horas e 30 (domingo) �s 10
;'- 16 horas apresentação da peça' infantil O

MÁGICO DE Ól com elenco de Curitiba. .

II

.1 .

GOVERNADORSALLES
O Governador Colombo Machado Salles re

cebeu em nossa cidade a visita dos Governador
Euclides Triches do Rio Grande do Sul e Ermlio

Gomes do Paraná, para tratar de assuntos,

relacionados com o BRDE.
FERIAS

No sentido de esclarecer problemas que

· porventura possam surgir, COl;l1 respeito às férias
· \de julho vindouro, a Divisão de Ensino 'Básico

do Departamento .de Ensino, ratificou a data

prevista no Plano de Atividades de 1974, que
prevê, para os alunos, o período compreendido
entre 14 e 31/7, e recesso �e professores, entre

·
20 e 31 do. mesmo mês.

LENZI

Chegando de São Paulo pelo vôo Transbrasil,
o costureiro Lenzi, que na capital paulista
esteve em contato com os grandes da alta
costura.

Carlos Eduardo, filho do casal Miriam e Paulo
Bauer Filho aniversariando hoje.

RESIDÉNCIA
A bela residência do'símpãtíco casal Branca e

Hélio Freitas, arquitetura do Engenheiro Pauio
Boabaid, está sendo ajardinada pela sra. Zilma

Seara. A inauguração da residência do, casal
Freitas será com .movímentado e elegante jan
tar.

SOLENIE>ADE

A Liga de Defesa.Nacional de Santa Catari

na, vai realizar no próximo dia 3 de julho, às 20
horas, a solenidade comemorativa pela passa
gem do 1560. aniversário de nascimento do

Marechal Guilherme Xavier de Souza. será
orador oficial o Conselheiro Nilton José Che

rem, membro da Liga e Presidente do Tribunal

de Contas do Estado.
BESC

Para tratar de assuntos relacionados ao Ban

co. do Estado de Santa Catarina, esteve ontem

na cidade de Criciúma o .sr, Eliezer da Silva.

D. HELOISA

Cumprimentamos a sra. Ieloísa Carvalho

Kuerten, pelo seu aniversário anteontem O

casal Kuerten em seu apartamento receberam
convidados para um souper.

SAUNA
A tão divulgada sauna Itapuã, instalada a rua

'.

�.

O �leiante casal Werner Zulauf, ele Secretário de Obras da Prefeitura de São Paulo, quando dava
entrada em uma festa no Jockey Club de São Paulo.
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.Aditicil
"

arte
de atender

'I

,
- I

"Uma telefonista não é um'.
robô, como âs, vezes dizem,
pois fazendo seu serviço con

troladamente e sem desperdí
cio de tempo ela só tem em

"

mente conseguir atender à to
dos os que de .seu trabalho ne

cessitam",
A frase, dita por Alda, tele

fonista-chefe da Cotesc, ten
tando explicar um pouco o .re-

- lacionamento das' telefonistas
com o público," poderia ser

lembrada por quantos no dia
de hoje necessitam-se de, uma

intervenção' .atraves do 107,
101,7, I02e 103 numaconsí-

,

deração pelo hoje transcorrido
Dia da Telefonista,

São 73 teleforiistàs incor
poradas ao quadro da Cotesc
que hoje vêem comemorado
seu dia e segundo elas, consi
derando a opinião de Vera que
nó -dia de ontem atendia na

mesa do PS (posto de Serviço),
este dia de uma ou outra ma
neira sempre elembrado, co-

,

1P0 com a recepção de rosas,
de presentes que são sorteados
entre todas e de algumas con

gratulações pelo telefone.
'

o «101,»
Cada' telefonista cumpre

um trabalho de 6'horas diárias,,

em turnos alterados mensal
mente 'e segundo, elas, o princi
pal é 'gostar do trabalho, ter
muita paciência e.consideram
que 'o serviço é uma maneira
muito boa, embora sendo por
meio' indireto, de se melhorar

,

o relacionamento -com aspes
soas.

€omo exemplifiea a telefo- '

,

nista-chefe Dona Alda, "é difí
cil uma pessoa, que somente se

candidata ao trabalho por mo
tivo de necessitar uma remune

ração se sentir satisfeita e se

dar bem. no trabalho, o que' às
vezes acontece com uma uni
,versitária"" uma vez que' uma
telefonista [ambém'precisa tra
balhar ou aos sãbados ou do
mingos, ,

� "l>.
,

Dizem as telefonistas que a'

remuneração é boa, variando
esta de acordo com a posição e

'

os anos de serviçov.sendo que
'quanto ao público' as reclama
ções são, poucas, a maioria pro
cu'ra ser amável 'porém, quan
do, alguém 'qu�r começàr uma

conversa, mais prolongada não
se dá atenção porque "bate
papo mão, ê permítido pois
neste meio tempo mais uma

.pessoa poderia ser atendida".
"Existem' muitas pessoas às

quais a gente já conhece so

.mente ouvindo a voz', lembran
do-lhe até õ'nome, sendo' que
pelo número .de telefone mui- ,

ta 'gente também é conhecida,
,

afirma a telefonista Veraçe e_n- ,

quanto coloca o "pega" nocír
cuito e dedilha as teclas 'mais
uma ligação vai se completan
do.

'

E neste dia a dia aparente,
mente monótono e num traba
lho de robô, como alguns às

, vezes dizem, alegrias e ranco

res se combinam, porém para
Dona Alda, a telefonista-chefe
que há 12 anos já' serve à Co
tese, U!11 dia, há alguns anos

atrás, pela data -e pele' fato 'Se

gravaram: o dia lo. de abril. ,

"Deste realmente muita

"gente ainda 'deve se lembrar,
, diz ela, porque nele hou;ve._vá
rios envolvidos devido �.que
aconteceu .um acidente em Pa

lheça e como naquela época
ainda existia uma central na
queíe município, uma Iígação ;

, daí efetuada deveria ser trans
mitida aquela Central. Porém a- ,

telefonista da Capital, por al
gum defeito, teve a ligação
atendida na 'Delegacia do mu

nicípio e ao perguntar "é. Pa
lhoça?"" o atendente enraiveci
do respondia: que aí não havia
.nenhum palhaço. Isto se repe-

, tiu várias, vezes é, sempre com'
a, mesma resposta, porém' ao
ser afinal solucionado: o pro
.Iema, o atendente .na Delega
/

cia afirmou :

que naquele �a
não acreditava em mais ne; .

nhum recado.

TAe estréia hoje musical
infantil «O Mágic�,de Oz»

Numa promoção da Secre

�ria do Governo e da �eéreta
ria da Ed�cação do Estado, o
tea�ro Alvaro de Carvalho

ap;���ta, hoje, 'ã� 16 horas, e
amaWla; as 10 e as 16 horas, o •

'

musiíbal Íllfantil o Mágico de
Óz" G:erca de 27 mü crianças
assistiram este musical tio sul
do, p'ilÍs e saíram empolgados
com, o esptáculo, onde a mon"

, tagem e' adaptação genial,para
o palco dê, 'Tatiana, Belinki
conseguem revestir a peça de '

grande reseptividade das crian

ças.
OMÁGICO

T,rata-se de um, espetáculo
consagrado mundialmente,-cu'r
jo tema�entral foi extraído do

,

original de L.F. Saur, que es-
-

j

creveu a, história para o cine-

ma, onde ó filme revelóu e

consagrou, não só o escritor,
ma", também a sua intérprete
;"'r{udy'Garlanp.

' .

, ,A adaptação 'para o palco

feita por Tatian� Belinki"e!cri-
,

tora çacjonalmenfe cOÍlságra-
,

da, obteve, grande sUf:esso, de

profundo enunciado didático
pedagógico para o ·téatro in-

,

fantil. �/ ,,'

Consegue 'a dramaturga ver
ter pata o teatro toda mágica
temática do, filme, ganhando
em termos de comunicação di
r.eta e' objetivo, o, tema abor
dado na película, que mostra

aspecto 'psi€ológicos do perso
nagein central: a meninà "Do

rinha" que viv� a insegurança
comum ,em todo s,er humano:
'a falta de decisão, capacidade
de jtilganten to e insegilrança
afetiva e emocional,. Estas defi
ciências comUJ:ls a todas às,

crianças P' também nos adul-/
tos, mostradas atravé;s dos per�

sonagensJfantástico� 'da ,peça,
, apontam' cànlinhós que nos de

vemqs prosseguir. São SOh,lÇÕCS
otimistas mostradas de uma

maneira suave, através de um

, repertório �usical de boà qua"

,

Tl'inta 'e dois �arteirj;)s provenientes, obseIYando-se que este curso � indispen
das diversas cidades do Estado ondé a sável à execução do trabalho e será exigi
ECT mantém agência, encerraram on_tení d!> para novos ci!rteiros a sérem incorpo;
na Capital, em SOlenidade especial de for- rados posteriormente.
mat\lra, sua participação em qurso de NOVA VISÃO
treinamento e ha.bilitaç,ão para melhor Como orador da turma cóncluinte do

desenvolvimento de suas atividades. 'curso falou da solenidade 'o catteiro,
A solenidade de fo�mitura teve lugar Joãd Dilson de Oliv�ira Outeiro, de Xan

no auditório da agência dos Correios e. ,xerê, que confirmando as opiniões redigi
-Telégrafos da Capjtal e estiveram presen-' das em sua Monografia s6bre o çartr�ró e

tes prestigiando o ato, O diretor regional a qual lhe valeu o prifieiro lugar n,o' con
do ECT Pedro Regalado Moreira pias, curso estadual, asseverou que "o curso

todei; os gerentes, inspetor geral" e'o che- modificou a visão q!le se tinha sóbre a

fe da secção de treina�nto resP9nsável ,empresa'\ pois fornecéu infonhações no-
.

pcl; promoção do curso, os quais apó� va.s à respeito dela e treinou rum trata

dirigirem palavras de aplauso aos cartei-
,

mento mais consCiente da correspondên
.I'OS postais 'participantes do curso, pr,oce- cia e do pessoal a que a mesma se des-

deram a eritrega a todos dos respectivos tina.

certific.ad0s de cOJ;lclusão de c\lrSó.
Esta é, a 2a. turma, integrada por car

teiros das mais diversas cida!}es do Esta-
, do a concluir ,seu C\lfso, sendo que mais

3 ,turmas terão treinamento durante este
ano totaliz�ndo 160 carteiros treinadps.
Rec�bem aulas de relações humanas, de
EduCação Moral e Cívica, noções de geo

grafia,urbana e de legislação postal -visan
do em slntese uma habilitação maioI'nas

f�nções pertinentes ao cargo de carteiro,
"

!idade.
MONTAGEM

Baseado numa filosofia de

que o Teatro Infanti) ,deve ser

'montado com muito maior'

cuidado e seriedade de propó-
'sito que os espetáculos pata
adultos,Maurício Távora, dire
tor artístico' do espetáculo,
primou em b)lscar atores 'pro
,fissíonais que tivessem faci-

!idad� de, comunicação Mm (,
público a que se destina "'O

, MágíGO de Óz".
( 'Além disso" em co.ntra"

ponto à realida'de a magia' do
mundo da fantasia é vivida ain
'dà per personagens C0mo as

Flotes' que dançam e falam, :vi
vidas através de uma bonita;
coreografia executada, pel�S
alunas. do Curso de Danças
Glâssica�, da FundaÇão _Teatro
Guaíra. São quinze atores e'

bailit):jftas, que vhúml a lj,istória ,

do Mágieo 'de Oz" num mundo
de cenários multicoloridos.

,

"O Mágico de Oz ';: um musical pàra crianças.
,

:E:CT formou 'ontem um novO

Gonting:ente de cart$iros

Congratulando-se com os formandos,
'o chefe da secção de treinamento' Jeão
Gualberto de Sóuza afirmou que "quan
do chegarem à' sua cidade de origem,
apresentam-se aos seUs respectivos geren
tes imbuídos de uma nova mentalidade,
"e mostrem-se aos seus colegas e ao pú
blico que servem um serviço aperfeiçoa
do, umaimag�m que espelha a re�idl!de
daECT"

í

A super
popuuicão

çlas
Reoúblicas

Uma dlls maiores dificuldades de quem vem estudar em

Ploríanépolis é encontrar úm local onde possa, residir. () fato se

'torna visível nas múltiplas ,"repúblicas existentes ,na cidade, onde
, dezenas de estudantes sç 'acotovelam em exíguos quartos, para
suavizar as difiéuldades que encontram em se alojar. Não !'aIO,
em um quarto se alojam quatrq e por vezes seis pessoas; sendo os'
beliches os responsãvels pelil disponibilidades de espaços.
Contudo, não � somente a .falta de, acomodações, ou casas

para' alug;u, que-obriga aos estudantes oriundos de outras cidades
catarínenses ou do pais a residirem dessa maneira: grande
número desses estudantes vêni estudar na Capital sem condições
financeiras 'parà' tanto, isto, ,�, eles residem agrupados em

repúblicas ,devido a escassez ,da sua renda; as suas mesadas
familiares .são curtas e às vezes os cursos que empreendem
ocupa-os o �a' inteiro, sem possibilidades de conseguirem um

emprego para fazerem frente âs despesas naturais de suas �

sitUações. '

• Outro falor que também tollie -bastante os estudantes
naturais / de outros municípios a residirem com determinado .':
conforto na cidade e o fato deque o aluguel em Fíorianépolis é
um dos mais altos do país, onde um exíguó quarto de uma

modesta pensão, custa, em' média, cerca, de CrS'170,00, por
pessoa, o que deixa de ser ·vántájoso para um estudante que
recebe, geralmente, O:S 300,00 de mesada por mês.

'

ENTIDADE , r" ,

"

Para melhor sobreviver na CapiW como estudante, já que se

trata de uma habitação prOvisória, uma 'dezena de jovens'
.procedentes do muniefpio de Içara ,0Igllniiaram à Entidade
Beneficiente do Estudantada lçarense,' na Av_ Rio Branco,
mantida pela Prefeitura daquele município e com o apoio de,
subsídios estadual. 'Trata-se de uma casa relativamente
confortável, onde nove rapaz�s encontram espaços/amplos para
estudo, pesquisa e lazer.

-

, ." .

, Segundo Paillo Roberto Bittencouit Cardoso,' 20 anos, aluno
da terçei-ra fase, do

'

cUJSQ- de 'Geografia, mantido pela
Universidade Federal, a Entidade Beneficiente do Estudantado
Içarense foi conseguida junto à Prefeitura 'de Içara através do'
esforço dos estudantes daquele município, que insistiram junto
ao Prefeito da inipertincia de subvencionar as despesas dos
estudantes daquela cidade; pois, após quatro anos,'o município
iria dispor de mão-de-obra qualificada, de nív.el superior.

- Não foi fácil ,- diz ele T pois tivemos de usar de muitos

argumentos para convencer as autoridades do nosso munícfpío;
'Contudo fomos atendidos; e atualmente a entidade nos

proporciona uma economia substancial e além disso, o mais

importante, resolveu magnificamente o, nosso problema de

,habitação em Florianópolis. Me�o assim, ainda três pessoas
ocupam um, quarto somente e todos os espaços estão tomados.
� Mais adiante" P,áulo Roberto explica que viver somentecomo
estudante na Capital é muito difícil devido ao alto custo de vida,
provocando um psto mensal (mesmo, almoçando no restjturante
universitárie e numa grande contenção de despesas) de

aproximadamente Cr$ 420,00, "afora, é claro, o aluguel que é
pago pela Entidade Beneficiente".

'
'

CEU
A Entidade _.Benefi(:iente 'do Estudantado lçarense é uma

"república" homogênea e ,mascUÚÍla, e por isso' a despesa dos
seus moradores variade acordo com essa condição. Já na Casa da
Estudante' Universitária, situada num casarão antigo na rua

Esteves Junior, o problema' e aS despesas de suas inquilinas são
diferentes. Trata-se de uma habitação feminina, onde vinte 'e três
jovens vivem íncólumes dós_�rigos extemos. D� Cannem,Sônia
Rzatki, 1ª \W�, aJllna' 40 curso 'de Educação f'ísiça, mantido
pela Udesc e oriunda de Críciúma, que na Capital ela não
encontrou problemade h9SP�dagem, '�P.ois já vim à esta Cidade

_ estudar com uma vaga garantidâ no CEU '. Mes_!!lo assim, diante
" dos argumentos que ouve das colegas ela diz que, há dificuldade
de 'conseguir um lecal para morar, principalmente no céntro da
-cidade ou em arredores próximos de-vido a conveníênêia de
deslocamento até a Universidade, porque o preço do aluguel não
se harmonia com às rendas disponíveis dás estudantes.
,

Se por um .Iado as inquilinaS da Casa da Estudante
Universitãria pagam um aluguel simbólica de Cr$ 80,00 para
'cobri:i as despesas de manutenção do ec;lifício (a, casa é
,propriedade do Estado", e foi liberada pari ujilízação de
estudantes oriundas de outros municfpios catarinenses), por
outro lado, elas'perdem 'em espaço pois são vinte e trêsmulheres
ocupando uma casa de aproxímadamente 300 metros, quadradõs,
onde, em consequência, em cada quarto dormem quatro pessoas. .

Apesar do aparente desconforto, as' meninas do CEU gostam.
,

dessa vida' coletiva, pois desde h;l muito aquela "república de
mulheres'.' é uma ,pequena comunidlide, de problemas_e soluções
comuns; Além disso uma vaga nesta Casa da Estudante é,
'dispútadíssima devido-ao seu aluguel sirnbólicó, porque além da
dificúidade em conseguir acomodaçõeS n. Capital, 'o'seu,aluguel
é 1Jastante caro.

'

,

OS MESMOS PROBLEMAS
' � ,

Além da Entidade lçarense e da' Casa da Estudante
tJn�versitária, e�te .mais de uma dezena de pequenas
"repúblicas", nas quais vivem centenas de pesso� que ,tiveram
problemas,de hospedagem na cidade.

' ,

Segundo um estudante que n$'o qu!_s se identificar a

dificuldade de encontrar moradia,em Florianópolisé exatamente
na vontade unânime dos estudantes que v,êm, de outros lugares de
residirem no centro. Diz ,ele qutl no� arredores da cidade existem

,

bastante ·casllll a preços, comparativamente às do centro, mais ,

baratas.' "Nessa ,dificulclade há um pouc,o de comodidade dos.
estudantes oriundos de outrOs murlicípios, que só querem se

hospedar no centro ou' prôximo �o seu' estabelecimentp de
,ensino; eu proprio resi!lo em Coqueiros e est,udo na Trindade, e
nunca cheguei tarde nas priIileiras aulas." ,

-

Apesar de 'ostentarem, opiniões �ontradit�rias a respeito das
dificuldades de se' hospedarem em F1prianópolis, os estudagtes '

pro\(enientes de outros munic.1pios chegaram a duas conclusões
pacificas: o alto preço "do aluguel e o alto custo ,de. vida' na

�pital, ,qpe -inflacionam substancialmente suas I!lesadas.

,Tiradentes teve-ontem o
.

. �. ',' ,;:. ,

,J seu último dia de vida

/,

Quein não trocou as notas anti

gas de Cr $ 5 ,00 até as i 6 horàs d�'
ontem, horário 'em que os estabele
cimentos bancários dá Capital en
cerraram seu expediente, Hão terá
mais outra oportunidade� uma vez

que .o prazo det,erminado para tal,
medida é improrr!)gável; seg1,lndo'
declárou fonte do Banco' do�rasil. '

,rado fraco em relação aos demais
dias, pois todos os 'Bancos da praça
efetuaram também ess,e Fecolhimen
to. Verificou-se também um intenso
movimento," nestas 'fedes bancárias,
pois, o prazô fmal encerrava-se no

<lia 28 do couente mês..
�_ '1

Somente no Banco do Brasil;
n�sta semana I*lssacla, foram �eco-

Esclarece, porém o' encarregado ',\1 hidas aproximadamente 20.000 cé·
dá Tesouraria do referido Banco, 'dulas de Cr$ ,5,00 antigas, que cor

Sr. Roberto Rodriguez Faria, qll,e o "respondem aQ' valor, de Cr$
mesmo aincla recolherá esbts cédu, 100.000,00. Incluindo com a arre

Ias, que estejarr,í em depósito\ ex- cadação anterior das ,notas, desde o

dusivamente deseus clientes"::'comeí- dia 15 de maio, faram recolhidas ao
ciantes, nà próxima segu9da-feira, todo 295.000 céd�las.
dia 10. de jullio. Este fatoocorre ,

'

, tendo em. vista que dia.s ;29 e' 30 é Quantó às notas de Clr' $ 10,00
sábado' e domingo, pois senão o pra- antigos, continuam em circulação"
zo se esgotaria no' último dja deste até primeiro de-jullio �e 1975, da�a
mês. em que ,perderão seu valor liberato-.

rio; no, entanto, salienta o sr. Ro
berto Farias, continuam também
em reco�himentci, que tem sido até
,o momento relativamente grande.

�-
,\

Ontem, o movimento/de recolhi-
mento das notas de Cr$ 5.00 anti

gas no Banco ,do Brasil. foi\COnside-
, {
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No retrospecto estamos atrás

unica em" Florianópolis Que' só aluga
imóveis. Contie seu imóvel em quemé especialista no mercado. "

Rua Deodoro, 11 - eRC

Brasilx Argentina, um jogo
decisivo para Zagalo, que.,

precisa da vitóriá hoje
para chegar na partida com

a Holanda em igualdade
_

de condições por pontos

/

252-- Fone 37-95 - Florianópolis

ADMINISTRADORA DE IMOVEIS
SÃO FRANCISCO lTOA. A

,
'

suplerronto especial

Brasil e Argentina realizam hoje sua- 59a.
partida, mas a primeira válida' por um Campeo
nato, Mundial de, Futebol. Com relação às
Copas, o selecionado brasileiro supera ampla-

, mente o argentino, mas este leva uma certa van

tagem quanto aos resultadas dos jogos disputa
; dos entre os dois países.

, Nas estatísticas do campeonato mundial, o
� Brasil, que participou de todas as novesanterío
"res, tem um total 'de 42 jogos, incluindo as qua-
,

tIO .partidas já disputadas no torneia ora em

'andamento na Alemanha. -Nestes 42, ganharam
28, émpatáram sete, e perderam sete, com 107 '

'gols a favor' c 49, contra. Os argentinos tem um

saldo de 20. dos quais ganharam nove,'empata-
-ram três, e perderam oito, com 38 gols a. favor e
36 contra.

'

�RETROSPECTO ,

O Brasil e' o único país que participou de

togas as Copas Mundiais de Futebol já realiza

das, que, com' a da Alemanha, somam-se dez.
Nos nove campeonatos anteriores, a equipe bra
sileira' foi três vezes campeã, uma vez vice

(1950), uma terceira colocada (1938), e nas

demais foi eliminada a meio caminho: três vezes
nas oitavas (30, 34, e 66), e uma nas 'quartas
(54).

-

As melhores seleções já formadas pelos bra-
sileiros correspondem às que atuaram nas Copas

,

Mundiais de 50 e 70, sendo que nesta última,
,das seis partidas disputadas, o time, liderado
por Pelé, não cedeu nenhum ernpate.iou derro
ta. Mas em 50, apesar de golear todos os adver
sários rias oitavas-de-final, nas quartas, e na

semi=final, perdeu por 2 a 1 na final, contra o
Uruguai.

'

,

A Argentina, por sua vez, participou de cin
co campeonatos anteriores. Ocupou o segundo
lugar no primeiro, realizado no Uruguai, e che-

.

-

gou às quartas em 66, sendo eliminada pela In-,
gíaterra. Nos demais, foi eliminada nas primei
'ras rodadas, Mas a seleção mais poderosa já ar- ,

madapelos argentinos, foi a que venceu o Cam

peonato Sul-Americano de 57, quando tinha,
no ataque, os legendários Corbatta, Grillo, An
gellillo, Sivori, e Cruz. Naquele ano, o título foi
conseguido após uma vitória sobre o Brasil, por

,
3 a O, em jogo realizado em Lima, Peru ..

Fora do campeonato mundial, Argentina e

; Brasil já jogaram' em 58 ocasiões. Os argentinos
ganharam 29 vezes, e o Brasil 19. Houve dez,

.empates. O saldo de gols favorece a Atgentina,
que marcou 18 e sofreu 58. O "poderio plati- -

no" como era conhecida a seleção argentina na

decada de 50, entretanto, não assusta mais os

atuais jogadores brasileiros. Antes, a perspectiva
de el1.!reritar a equipe platina �eixava qualquer
time brasileiro sem dormir. direito, Era o "terror
do ,futebol", 'pelo menos para os brasileiros.
.Ante=ontem, porém, ao ser perguntada se

estava com receio do jogo, Luis.Pereira coinen- -

,

tou: 'sem essa, malandra. Quando o pessoal
, tinha medo eu nem era nascido..•

"

. p, \-\ \
,
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resul1lo
/

rão disputados os jogos pelo
título no dia 6 de julho, e o finfl
no dia seguinte, terá sua capaci
dade esgotada. As entradas, que
estão sendo vendidas há um mes,

,chegarão a 80, marcos (216 cru

zeiros), calculando-se nestes dois

jogos, uma assistência de

158.600 pessoas. Junto as arre

cadações das partidas, os direitos
.de televisão, que atingirão pelo
'menos 800 milhões de pessoas
em diferentes partes do mundo,
farão com que esta Copa seja um
.sucesso financeiro para a FIFA:
• João Havelange, que dias an

tes da partida final será empossa
do na presidência da FIFA, assis
tirá o' jogo de hoje entre Brasil e

Argentina. Havelange tinha vol
tado para o Brasil porque não

queria .deixar Stanley Rous, ain
da presidente da FIFA, em "si

tuação de constrangimento", e

-tambem porque ele próprio se

considera um "pé frio". Mas
acabou atendendo aos apelos da
Comissão Tecnica da seleção bra
sileira é viajou para a Alemanha.

Altera'çães no Mundial
A modificação no sistema eliminatório da Copa do Mundo está recebendo

sempre mais adeptos. Os europeus, que a longo tempo defendem a mudança,
"para que países com tradição futebolística não fiquem fora da fase final",
querem que já para 711, na Argentina, sejam aplicadas novas normas.

Agora, tainbém a Colômbia deu a' entender que apoiará qualquer decisão
que seja tomada neste sentido. Talvez por quase não ter participado de

campeonatos mundiais - apenas duas vezes - os colombianos esperam que,
com a mudança, esta os favoreça também.

'

EM DEBATE
- O sistema eliminatório para a fase final do campeonato, empregado até

f
.agora, será um dos temas principais que a nova Comissão Organizadora da

'C.opa do Mundo irá estudar detidamente - declarou ontem o colombiano
Alfonso Senior, membro do Comitê Executivo da Federação Internacional
de Futebol (Fifa). Disse que seu país vê com interesse a idéia da UEF -

União Européia de Futebol - no sentido de que sejam providas alterações
no atual sistema., "

O presidente da UEF, Artêrnio Franchi, dissera que "a Europa pleitearia,
modificações no sistema de classificação para do Mundo, a fim de promover
a qualidade, e não a quantidade". Franchi, que também preside a Federação
Italiana de Futebol, afirmou que o Campeonato Mundial deve reunir as

seleções mais destacadas, a fim de proporcionar um interesse maior em torno,

deste acontecimento maximo do esporte mais popular do mundo."
Ao ser- consultado sobre a nova Comissão Organizadora da Copa, que

,

estará 'em estreito 'contato com os dirigentes, futebolísticos da Argentina,
sede do' torneio em 711, Senior, que também é. presidente da Federação
Colombiana de Futebol, declarou: "A nova comíssão será eleita brevemente,
durante reunião do Comitê Executivo da Fifa, em Zurique". Acrescentou

,

que "esta comissão, eleita a cada quatro' anos, estudará cuidadosamente o

sistema eliminatório para a final do campeonato mundial".
O diligente colombiano declarou; ainda, que "se procurará promover as

alterações necessárias, .a fim de evitar que países 'com.o a Grã-Bretanha,
Espanha, Portugal, e Hungria, com longa' tradição no futebol, sejam
eliminados da fase final da Copa do Mundo". Esta opinião coincide com a do

presidente da UEF, o qual declarou, há cerca de dez dias, ser uma vergonha
ver importantes potências do futebol, tai como a Grã-Bretanha, União
Soviética, Hungria, e Espanha, fora desse campeonato na Alemanha
Ocidental".

,

Franchi ressaltou que "os interesses' da Fifa são os da UEF, mas a Europa
representa 110% do futebol mundial, e isso deverá ser levado em conta, ao se

discutir a posição européia na Fifa". A nova comissão organizadora da Copa
do Mundo, constituída por 21 membros do Comitê Executivo ou parte deles:
será eleita no início de outubro,

"

Os dirigentes.do futebol argentino formularam convite à Comissão, para
que visite Buenos Aires, por ocasião da partida internacional entre as seleções
da Argentina e Espanha, dia 12 de outubro, quando é comemorado o "Dia
da 'Raça".

• - 'Í'ornaszeski (goleiro} e

Szarmach (atacante e um dos go
leadores da Copa), ambos da se

leção' polonesa, receberam pre
sentes dor' estado de Baden

. Armandinho levou "bronca" do Comitê de Arbitragem da FIFA Wue_!ttemberg, por seu bom de-

sempenho na primeira fase da

copa do Mundo, ainda não assis- Copa do Mundo.

tiu nenhuma vitória nas partidas • Armando Marques não conse

ali realizadas, pois todas termina- guiu agradar o Comitê de' Arbi

ram empatadas, é claro; Brasil O 'tragem da FIFA, na sua primeira
x O Iugoslávia, Brasil O x O Escó- atuação nesta Copa, quando api
cia e Escócia 1 x 1 Iugoslávia. tou Alemanha Ocidental x Iugos
• As opiniãoes sobre o sucesso lávia. Arrnandinho foi censurado
desta Copa divergem. Enquanto ontem por Keri Astori, presiden
alguns acham que os torcedores te do Comitê, per não ter marca
alemães não deram a Jmportân- do um pênalti cometido sobre o

cia devida ao certame, outros en- alernaõ Schwarzenbeck,' e tam

tendem que o comparecimento bem por ter aplicado com dema
de público aos jogos é bom Nas siado rigor alguns cartões amare-

28 partidas disputadas até agora, los.

1.260.824 pessoas pagaram in- ' • Outro Comitê da, Copa 74, o
gressos de até 6Q marcos (162 ,

Organizador, convidou 120 altos

cruzeiros) para assisti-las. Esse dirigentes da FlFA e alguns joga
total .de público representa uma dores mais famosos do certame,
media de 45 mil por partida, que para uma festa de despedida nos

seguramente auméntará nas 10 Alpes Bávaros. A promoção será
partidas que ainda faltam para realizada dia 8 de julho, um dia
serem disputadas. O Estádio apos a partida finalvem Schwar
Olímpico de Munique, onde se- zbachalm perto de Ruhpolding.

• A eliminação do selecionado
uruguaio do X Campeonato
Mundial, depois das derrotas pa
ra Holanda (2xO), Suécia (3xO) e
o empate em um gol com a Bul
gária, provocou, como primeira
repercussão, uma crise na cúpula
da Associação Uruguaia de Fute
bol. Tudo teve início com a 're

nuncia do vice-presidente da Co
missão Executiva da Associação,
Juan A. Buccino Clérico e de Ju-'
lio Amorim Larranaga, secretá
rio. Circulos ligados ao futebol
uruguaio, não afastam a possibi
lidade de ampliação da crise, ao
Ser exigida energicamente pela
imprensa, a imediata renúncia do

presidente do Conselho, FeÍmin
Sorhueta, considerado um dos
principais responsáveis pelo fra
casso uruguaio na Alemanha.
.. Frankfurt, uma das sedes da

Dóis jogos pela TV hoje
Grupo A -:- Brasil x Argentina no Niedersachsenstadion de

Hannover, capacidade para 60 mil pessoas, às 16 horas locat' (12
horas de Brasília), com televisionamento direto. Árbitro: Vital
Loraux, da Bélgica. Bandeirinhas: john Taylor, da Inglaterra e
Youssou N'Diaye, do Senegal. Holanda x Alemanha Oriental no

Parkstadion, de Gelsenkirchen, capacidade para 70 mil- pessoa�, às
1.2 horas �de B:asl1ia). Arbitro: Rildolf Scheurer, da Suíça. Bandei
nnhas: Erich Línemayr, da Austria, e Omar Delgado, da Colômbia.

Grupo B - Alemanha Ocidental x Suécia, no Heinstadion de
Dusseldorf, às 15��Om (de Br.asI1ia),_ capacidade para 68 'mil
pessoas, com televisionamento direto. Arbitro: Pavel Kasakov da
União Soviética: Bandeirinhas: Nicolae Rainea, da Romênia e P;blo
Sanchez Ibafiez, da Espanha. Polônia x Iugoslávia, no Waldstadion,
de Fr��furt� co.m capacid�de para 62 mil pessoas, às 12 horas (de
Br as íl ia). Arbitro: Rudi Gloeckner, da Alemanha Oriental.
Bandeirinhas: Armando Marques, do Brasil e Werner Winsemann,
do Canadá.

CASA ESPORTE�upleínento Especial: editaria - Mário Medaglia; textos
Ma-uro Pires e Ubaldo. C Balthazar; planejamento gráfico -

Márcio Ramos e Cesar Tancredo; estatística - Liborio
Anilson Medeiros; material dà§ agência� AlE e Associated
Press.

.
'

.

Rua Deodoro, /9

'Peças e' VeículosLtda,
Especíaüzaea em,Volkswagen
11 anos de bons serviços.

_

Continua f inanciando normalmente
qualquer veiculo dalinha nactonal
Rua Gaspar Outra 90 - Estreito - Fpolis Fone 6312 - 6628 e 6632.
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brasil/argentina

-A Seleção do Brasil, mais acredita
da agora e confiante, devido à vitória
contra a Alemanha Oriental, na quar
ta-feira passada, enfrenta às 16 horas
de hoje, no Nieder Sachenstadion de
Hannover, a perigosa 'equipe da Ar
gentina, que luta pela reabilitação da
goleada de 4 a O sofrida contra a Ho
landa.

Cheio de alterações, por motivos

disciplinares e técnicos, os argentinos
mesmo assim se constituem numa in

cógnita. Seus jogadores nunca se en

tregam e também nunca lhes faltou
garra. No quadro brasileiro não have
rá modificações. Paulo Cesar (FIa·
mengoj, sua única dúvida, passou on

tem no teste e jogará.

Vários brasileiros que já haviam
deixado à Alemanha para fazer. turis
mo em outras cidades européias, vol
taram às pressas nesse filial de semana

para assistirem sua seleção no res

tante do, mundial. A maioria já havia
até cancelado suas reservas nos hoteis
de Hannover, Dortmund e Munique e

agora luta desesperadamente por uma
vaga num quarto.

LEIA ..l
O ESTADO I

Os jornais europeus, apesar de ain

da considerarem que o Brasil não
mostrou o suficiente 'para ser um dos
finalistas do dia sete de julho, em Mu

,nique, pelo menos não negam que o

quadro vem subindo de produção de

jogo para jogo.

Na verdade, o futebol econômico
que a seleção brasileira foi obrigada a

adotar na primeira etapa' do torneio,
por força do domínío técnico impos
to pelos nossos adversários (Iugoslá
via e Escócia), acabou fazendo com

que a equipe não se desgastasse mui
to. Enquanto isso, outras seleções até
melhores preparadas fisicamente es

tão em plena decadência.

O quadro 'ganhou moral, pois ne

cessitava daquela vitória até mesmo

par-a sua afirmação no ambito domes
tico. Os adversários passaram a respei
tar o' futebol. tricampeão do mundo.

E mais do que isso: nossos jogadores
aprenderam a marcar :e a se desmar-

..� �KI
'. CAMISAS'

A seleção brasileira precisa jogar com
tranquilidade hoje e Zagalo escalou

Leão; Zé Maria, Luis Pereira, Marinho
, ,

e Marinho; Paulo César, Rivelino e

Dirceu; Valdomiro, Jairzinho e Paulo
César. A Argentina vivf momentos

de grande confusão e Cap quer que este

time ganhe do Brasil: Camevalli;
Glaria, Bargas, Herédia e Sa; Squeo,
Babington e Brindisi; Balbuena,

Kempes e Ayala. Arbitragem do belga
,

Viltal Loraux. O jogo começa
às 12 horas, (de Brasilia} e será

transmitido direto.

•

americanos
car; correram o campo inteiro indife
rente aos números de sua camisas;
avançaram e recuaram em bloco com

pacto, se auxiliando mutuamente, se

apresentando para receber os passes.
Tudo, com muita disposição e espí
rito de luta.

Contra os argentinos, Zagalo quer
a seleção brasileira jogando da mesma

maneira, embora ele saiba que nosso

adversário não' tem qualquer condi
'cionamento físico para fazer a rnarca-:
ção sob pressão.

Hoje, 'e o Brasil quem vai jogar
dentro' dos padrões europeus 'contra
uma equipe sul-americana. O drible,
tão a gosto dos torcedores brasileiros,
foi substituído pelo toque rápido de
bola com habilidade.

Por esse motivo, ele. não muda o

time. Dirceu, Zé Maria e Paulo Cesar
, , (Inter) deram a movimentação que a

'seleção precisava. Jairzinho, Rivelino
e Paulo Cesar (FIa) já melhoraram

bastante, embora, por hábito, ainda
hesitem um pouco na devolução do

passe de primeira para o companheiro,
melhor colocado. A linha de zaguei
ros, ponto alto do quadro, só pensa
em manter sua invulnerabilidade na

copa.

Zagalo quer
meia-pressão

'. ,. .

no InICIO

o técnico Zagalo disse ontem que
a seleção brasileira vai começar a par
tida de hoje contra os argentinos jo
gando com a marcação de meia pres
são - a partir da intermediária adver
sária - mas. se depois de 15 minutos
ele sentir que o quadro contrário não

vai sair para atacar, jogará inteiramen-
te sob pressão.

'

- No meu entender, ainda mais

depois do resultado negativo que os

argentinos tiveram contra a Holanda,
'eles deverão tentar o jogo ofensivo, se

é que estão em busca, de uma classifi
cação para as finais. Por isso vamos

ter cautela nos primeiros minutos. Se
observarmos que os argentinos vão
tentar ganhar tempo, partiremos deci
sivamente pára' o ataque, pois tom

bem só nos interessa a vitória -disse

Zagalo.

- Tenho sempre dito isso a eles.

Pouco adianta pensarmos em fazer
quatro ou cinco gols. Já tivemos essa

experiência contra o Zaire e se tor
nou um problema sério. Ó bastante é
ganhar ou até empatar, pois não de
pendemos de ninguém e sim de nós
mesmos - disse o treinador..
MEDOARGENTINO

O fato da Holanda ter um saldo
de quatro gols e o Brasil apenas um.

segundo Zagalo, pode ser até prejudi-
.

cial aos holandeses.
O treinador brasileiro prevê uma .

boa partida hoje, argumentando que
tanto o Brasil como a Argentina' só
podem jogar para ganhar.

- O que não podemos deixar é
nos envolvermos pelo ritmo lento, ca
denciado do futebol argentino, Tal
vez eles tentem isso, mas estamos pre
parados para que não aconteça isto.

Loiola acha que a Argentina não
tem a menor condição de atuar mar
carido o Brasil sob pressão porque fal
ta a seus jogadores um bom condicio
namento físico.

- O ideal era eles executarem a

marcação homem-o-homem como fi
zeram contra a Ho(anda - argumen
tou o supervisor CarlosAlberto Cava
lheiro.

- Isso também eles não farão _.

prosseguiu Zagalo, sei que os argenti
nos querem a vitória, mas eles sabem
também que não estão preparados pa
ra esse tipo de jogo.

O problema de Zagalo é o de
transmitir lias jogadores

-

brasileiros
que não importa o resultado em ter
mos de gol a nosso favor.

A verdade, e que a 'Holanda não

pegou. ainda adversários fortes. Acho·
até que se ela estivesse na chave com

a Escócia e a Iugoslávia não se classi
ficaria. Isso não quer dizer, porém,
que sua' equipe seja fraca. Apenas
acho que ela não é competitiva. Fal
ta-lhe chutes a gol, progressão de jo
gadas e objetividade. Contudo, é bom
esclarecer, o -tipo de jogo que a Ho
landa está usando nessa copa, é o que
me parece ser o do futuro. Sobretudo
pela movimentação da equtpe.

Um jornalista estrangeiro se apro
ximou de Zagalo e lhe indagou qual o
melhor time da Copa. Ele retrucou:

Sobre que aspecto?
Jogar bonito e produtividade

respondeu o r.epórter.

A Holanda, sem dúvida - decla
rou o treinador. Mas com uma obser
vação: joga bonito, produz bem mas

falta-lhe finaiizaçôes. Acredito até
que hoje os holandeses possam estar

eufóricos, ainda com a vitória de 4 a
O sobre a Argentina, muito justa, sei
Mas.se ela estiver contando com esses

gols para se classificar, esquecendo da
Alemanha Oriental e do Brasil, não
vai jogar no dia .sete de julho em Mu
nique.

.

AKI CAMISAS
Torcendo pelo Brasil. ..
Brevemente CRED - IPESC

RUA TTE. SILVEIRA, 48 - FONE 24-62 - FLORIANOPOllS

A briga dos sul

INALTERÁVEL
U que estava se tornando a Copa ' ,

da angustia para os torcedores brasi-
O importante, porem, e que a se;

leiros, pois a cada partida da fase ini- leção brasileira mudou consciente e

definitivàmente sua concepção de jo;cial a tensão nervosa e o sofrimento I t íti C t Al
d

- go e os p anos a ICOS. on ra a e-
aumentava em �o os pela atua�oes do , 'manha OrienUtI isso já aconteceu e
quadro, a partir de quarta=feira pas-· -

f"
,

h I
d

.

f
nao OI por acaso que c egamos ao

sa a começou a se trans ormar em es-
a O. Nesse futebol moderno, o gol é

peranças. difícil de se conquistar. Os jogadores
cada vez mais teem espaço limitado

para criar as jogadas; os .adversãríos
que os combatem são em números
crescentes e em todos os setores. Por

isso, as poucas chances que surgem
devem ser muito bem aproveitadas e

na cobrança de faltas próximas as
áreas, ninguém tem maior arma que
os brasileiros - como os próprios
europeus reconhecem.

,

•
' 1\

I
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)

rasi largentlna

Ao saber que uma jornalista que o

entrevistava era amiga de Ctuyff. Ma
rinho resolveu redigir uma série de,
perguntas e pediu a jornalista que en

'tregasse ao jogador holandês para que
ele resp9ndfisse.

,

Ontem- a moça devolvelj a Ma·
rinho a enquete com as respostas, es

critas pelo próprio Chuyff eMarinho'
passou-as a um nosso repórter dizen
do:_ - Isto é a minha colaboração ao

jornal do Brasil. Uma entrevista ex�
clusive com o Cruyff

'o teste

que "
,

garantiu
Paulo César

, ,

o atacante Paulo Cesar (Fia) passou no teste que realizou ontem à tarde
no Ni edersachenstadion, em Hannover e garantiu sua-presença na partida
de hoje contra a Argentina.

,

Paulo Cesar não fez um treino ,específico com qualquer preparador
físico, se limitando a icar brincando de linha de, passo com alguns _

,companheiros, mas chutou de esquerda, correu um pouco e não voltou a
sentir as dores no tornozelo.

'

antes mesmo de iniciar o treino recreativo de ontem o médico Li dio
Toledo explicou que .o jogador dó FI amengo havia melhorado bem da
contusão e que joga_rla.'

,

- Poderíamos até deixá-lo na concentração fazendo tratamento, mas
resolvemos mandá-lo para o treinamento, a fim de que ele 'próprio tivesse
confiança em si, pois sabia que ele. não sentiria mais nada - disse o médico.'

O Brasil realizou um treino recreativo com os jogadores a vontade para
.

fazer o que bem entendiam. Nem foi preciso Chirol fazer um aquecimento
nos jogadores, já que o tempo, estava de sol forte - e �gundo o serviço de
meteorologia alemã, será igual hoje - fazia bastante calor.

O grande problema dos preparadores físicos ontem foi o de proibir que
os jogadores insistissem em dar constantes ch utes ou centros ào gol, a fim
de que não Se cansassem em demasia.

, Após o 'treino, Zagalo foi até a estação de televisão de Hannover a fun
de ,ver o video-tape da partida entre a Argentinil e a HoIànda. Ele foi
jun,(ilmente �om Paulo Amaral, observador da CBD, as comentou:.

&ii que os argentinos vão tentar mudar o modo de joga,r contra nos.
Principalmente, porque estão agora ansiosos por uma vitória. De quaiquer

'

maneira, o que podemos observar nesses tapes e não muda, ê o estílo de
cada jogad�}:." ,

-Pela manIJR, na concentraçã:o do hotel Benther Berg, demonstrando o
bom estado psicol,ógico do_ quadro brasileiro, os jogadores flzerarrl uma
roda de samba no pátio. do hotel, coisa; inclusive, que eles não faziàm a
muito tempo. Muitas pessoas Se acercaram do Ocal para assistir e aplaudir e
a.té uma televisão de Hànnover foi chama(la para filmá·los; ô q ue só
'consegufra!'l pelo lado de fora 'porque estava proibida a entrada da
imprenSa.

tinos pela -primeira ez como inte
grante da seleção brasileira. Ele diz
·que quando mmeçou no futebot, o

Brasil já marcava uma nitida superieJ-
,

. ridade sobre o futebol argentino. Sa
be que nos, últimos dez anos, nossa

seleção só perdeu uma vez para eles e
diz 'o não ter çlúvida que essa superio
ridade será mantida. '

- Isto não quer dIzer que levamos
Mannho (S) nunca enfrentou os como certa a vitória, pois- sabemos

argentinos em termos de seleção, mas q'lte numa ,copa não existe jogo fácil,
disse que conhece' vários jogadores, mas estamos cheios de conrzança e

que atuam em equi[!es que o Santos. com todas as condições para impor a
enfrentou e acha que, pmbora joguem nossa maior for�a. sei qúe eles vão se

bem individualmente, nunca seenten- fechar lá trás, as se tocarmos a

dem ,!O jogo coletivo, porque me pa-' ,bola, ,Om çosso ataque, sempre se

rece que cada um só quer defender movimentando' e tivermos paciência,
seu nome.

, acabaremos marcando os gols de que
Marinho não acredita que os ar

gentinos procurem jogar na base da
violência, ,mas acha',que eles ficarão
plantados na defesa, procurando difi
cultar ao máximo a nossa ação em

campa..
No entanto'lMarinho não teme o'

jogo de hoje, principalmente porqt<e
não acredita que os argentinos. po
ssam acompanhar õ ritmo de nossa

seleçaõ, que jogará, segundo instru
ções de Zagalo, dentro do mesmo es,

quema tático, qUe enpregou contra a

AI emanha Oriental.
'

,

- Nós vamos jogar com o tipo eu

rooeu de jOgg;,_ o mesmo Que,tem:der
roraaa a .tr1'/5-enfina e que poaemos'
'executar -em, como provamos no

jogo contra os alemães, mas que não
acredito que os argentinos consigam.

- E pàr outra lado - continuou
Marinho - agora a nossá equipe já
acertou e com as duas vitórias o am

biente passou a s-er 'muito melhor en
tre nós, o éíU(; é 'muito importante.

Marinho vai jogar contra' os argen-

Marinho,(S)
,é estreante

tranquilo

precisamos.

Marinho (B)
entrevistou

CruytI

\.

"

Contusão
tomou/ conta
da délegucao
argentina

,

Perfumo queria jogar contra o Brasil, mas VladiSlao C�p não deixou'

ter trocado de roupa sem que ninguém soubesse de nada.

Os jogadores argentinos inclusive não estão usando o uniforme da

delegação e alguns chamam a atenção porque vestem camisas dl!_s seleções da

Holanda, Itália, França e Haiti. Só não se vê ninguém é .com o da própria
Argentina. ,

Enquanto Ca p e seus auxiliares perambulavam pelos corredores
conversando, os jogadores passeavam tranquilamente pelas ruas de Hannover

"fazendo turismo" como disse Yazalde,
,

Santoro, aborrecido, disse que não tinha sentido- ser escalado agora por
vári�s motivos, entre eles o fato de estar sem jogar há quase dois meses e

também p'orque isto seria queimar o Carnevalli quemada a tem com esta

confúsâo.
- Eles já conseguiram queimar o Brindisi e agora querem acabar com o

'Carnevalli - 'comentou Perfumo.

O zagueiro explicou que não tinha 'sentido substituir Brindisi da forma

como foi feita porque isto prejudicou o time e queimou o maior patrimônio
.

do futebol argentino" pois o Brindisi é um monstro como jogador. e deve ser

respeitado". :

Cap, sem força alguma .e muito confuso, não sabe como agir e tem

procurado os jornalistas argentinos para pedir conselhos.
,- Eu não sei porque me criticam tanto por eu mudar o time. Aqui na

Alemanha o Schoen muda quatro em um jogo e ninguém fala nada -

comentou Cap. ,

O treinador já passou até a ser gozado pelos jogadores porque-anda sempre

de terno (o oficial da seleção) enquanto ninguém o está usando.

O contraste de Cap, hoje vivendo marginalizado, é Ayala com seu cabelo
'urande suas brincadeiras grosseiras impróprias para um hotel, e suas risadas
o ,

,

aftas' o que já chegou a incomodar alguns hóspedes não acosluma�os com

aquelas atitudes.
Ayala, por sinal, vem sendo m�ito' criticado por suas atitudes fora .do

campo.
. - O sujeito pode não jogar nada, ·pode estar mal, pode usar roupas

modernas', mas não pode se esquecer de que está delegação representa um país
- dizia Perfumo.

O zagueiro entretanto não culpa Ayala. Ele diz o seguinte:
,

-' Isto aqui está como numa família onde o pai é um alcoólatra e

bagunçado. Que moral pode ter o pai e o que se pode esperar do filho?

Perfumo não

sabe porque
saiu do time

'pois não tenho, absolutamente, na

da. Estou treinando normalmente, li
'não sinto nada no músculo". Os de'
mais jogadores não quiseram se mani

festar, mas sabem que Cap e seus três

ajudantes estão tomando certas medi-.
das por eles consideradas "antipá
ticas". Além de Perfumo, também
Brindisi foi barrado. Jogou meio tem
po na primeira partida, contra a Polô
nia, e 'não mais retornou ao time. Os

àrgenfin.os pensam inelusive que a má

campanha, de "sua seleção pode ser

atribuída à ausência do meia-cancha.
Hoje, porém, ele volta, para en

frentar o Brasil.-

Brindisi

e ,�Babington,

A Argentina já começou a viver 'uma situação que tem sido rotina hi
muitos anos: a crise. -Na delegação, hospedada no hotel Intercontinental, tudo
é confuso, com jogadores criticando técnicos, estes criticando os dirigentes e

estes a direção anterior. E, foi desta forma que o time' se preparou ontem,
quando tUQO deu errado, desde o, treinamento marcado para o estádio - locàl
da partida, até a ausência do treinadorCap, que desapareceu misteriosamente
de onde eles estavam treinando e só apareceu no fim da tarde.

'

,,'

<

A confusão começou após a partida contra a Holanda e teve seu ponto
culminante ontem quando Cap foi: anunciar o time e disse que Santoro seria o

:

goleiro. Este imediatamente, n_a frente de todos retrucou dizendo que não

jogaria; pois "não me encontro em condições uma vez que até agora não entrei,
nem em amistosos".

Com a recusa de Santoro, as contusões, de \voiff, 'Telch e Yazalde (que,
também se recusou a jogar sob efeito de injeções como vinha acontecendoj.,e a'
saída de Perfumo, que não jogará .porque segúndo dirigentes "elogia muito o

Brasil onde vive", a Argentina apresentará um time completamente
remodelado. '

Bargas, que começou jogando esta copa como meio campo volta a sua

posição original, de zagueiro ao lado de Heredia enquanto Squeo, Babington e

Brindisi formarão '0 meio de oampo. Glaria substitui a. Wolff 'e Balbuena a

Yazalde.
/

Até a chegada da delegação, ontem, 'parecia que .tudo -estava bem. Os

jogadores' alegres.: cantavam tangos. Os treinadores (quatro), conversavam

_
animadamente e os dirigentes distribuíam brindes pelá próxima copa. '

CQNFUSÃO
Mas a insegurança dos jogadores, que ,perguntavam aos jornalistas qual a

escalação da equipe, começou, a ser notada pela manhã no campo de

treinamento. Em seguida Cap reuniu-os no centro do campo e fez uma

preleção, ql!ando deu ,a escalação. Imediatamente Santoro, FilIol, Housemann
e Perfumo sairam 'para 'um lado e ficaram batendo bola. Yazalde nem mesmo

trpCou de roupa, tendo ficado do lado de fora. "

_ Não sei porque o técnieo me
"

- ,Não vou jogar mais. Chega de tomar injeção para entrar em campo. titou da equipe. para a partiçJa contraTenht mulher para sustentar e Qão'posso ficai me sacrificando sem sentido: o Brasil, pois estou bem ". A declara-
Afinal'aqui ninguém se' entende mesino. A gente se apresenta certo de que as 'ção, é do zagueiro Perfumo, que fez
coisas melhoraram e que pode servir a pátria mas na verdade nada mudou. 'A •

Ilm gol contra, no jogo Argentina x
confusão é total. Nem se, sabe quem é'o técnico, se existe um - dizia Yá'zãIde.,

.

Itália, e corri péSSImas atuaçoes em

As mesmas reclamaç_ges fazia Per.fumci que chegando a brincar quando lhe todas as, partidas disputadas pelo sele-

pergunt�am onde estava: o técnico:" cionadoargentino na, Copa.
.

Ontem,. ao tomar r:onhecimentõ
- Qual deles você 'quer? Tem ó bonito de oUtos verdes,-Q a1tQ, omorenõ e

'

.

que ,não.atuaria contra o time brasi-
'o baixinho. Ê só escolher - dizia. 'Ieiro, Roberto. Perfumo, que atual-Este ambiente de "insegurança e ;onfusão é devido ao fato de que a mltnte joga no Ouzeiro de,Minas, fi-
Argentina tem quatro treinadores - Cap, Rial, Varacka e Rodriguez - e cada cou aborrecido, sem saqer explicar a

, um tem seu time de preferênCia para escalar.
.

-razão. O téçnico Vladíslao Cap, o
,

Ontem pela manhã, a confuSão aumentou, dep9is que a delegação saiu para "PÇ/laco", disse que o jogador'está
o estádio onde deveria f,!lZer o reconhecimento.d'o'gramado, como é de praxe. com distensão, sendo este o motivo
Mas ao chegarem Íá' descobriram que não poderiam sequer pisar no gramado para bàrrá.lo no jogo de hoje., Perfil-
que aquela altura: �stava sendo cortado. O treino acabou sendo realizado no

-

mo, no enta'nto, lembrou outra razão, 'Companneiros de clube há nove
por ele considerada absurda, mas ,que anos, jogam Juntos desde os injàntis,mesmo local onde ó Brasil treiliou à tarde. '

'

ialvez tenhá fundamento,
_

Brindisi e Babington sãv a grande es-Quall,do o treinamento 'acabou, aparece,u ordem para que pudessem fazer, o E O PATRIOTISMO? 'perança da Argentina para urna recu-
reconhecimento no gramado. E os jOgadores, já cansados e com fome, pois - Não creio,1jue tenha sido por, peração diante do Brasil após a golea,
passava dê uma,hora, resolveram não treinar mais e nem foram .ao campo. -

que pertençv ao Cruzeiro" do Brasil, da contra a Holanda.
Apenas dois'preparádores e dois reservas fica�am batendo bola uns dez pois entre este clube e eu não .há ne- Brindisi" condecorado por Peron,
minutos .. Os demais trocaram de roupa e saírain.

.

nhum contrato me impedindo de' ,apQntado como o melhor jogaaor ,do
CAP SuMIU

' _',

atuar contrá brasileiros., Creio que Pais há dois anos seguidos e tido co-

não me escalaram por raz'ões, técni- 'mo uma' das atrações da Copa acabouUm fato ,que chamou a atenção de todos foi que Cap estáva no eampo com "

os J'ogadores e, de repente, -saiu com dois hom,ens vestidoS dê terno e gravata. cas, e não_por outro mO,th'o qual- ,sendo. substituído ap6s uma fraca
quer". O "Qutro motivo qualquer" atuação diante da Polônia.Cap estava de calção. E vestido assim sumiu, Só apare_�endo à tarde depois de dito por Perfumo, no enianto, é, pro- Babgington, convocadó quando a

vave/mente, a r.azão 'mais certa de sua seleção já- estava na Europa acabou
não escalação pala o jogo çle' hoje à por entrar exatamente' no lugar do
tarde emHanôver.' companheiro de clube e conseguiu se

Ainda ante-ont(!m, alguns joga· destacar de fórma extragrdiniÍria a
dores argentinos, conversando com o ponto de ser considerado como o me-
zagueiro, disserám que muita gente' lhor do time neste momento.

"

que, não acreditava no Brasil, já está - Sei que joguei mal contra a Po-
ficando com'medo, depois dos últi- '-Zônia, mas, acontere q.ue o time atuou,
mos res,ultados akançàdos pelos bra' errado, com um sistema que não dava
sileiros. Perfumo, na ocasião, :sottou mesmo. E acabei pagando - diz Brin-

exclamações de alegria, que não pas- disi,' \

saram despercebidas por Cap: Alguns A seu lado, tranquilo e demons-
comentaristas alemães est'ão convic� trándo inteligência, o·l@uro Babing·
tos que o zagu,ç,iro foi barrado devido ton reforça as jJalavra� do cori1panhei-
ao receio do técnico de que ele "fa.d- ro e conta:

,lite" o jogo para o Brasil. - Eu estava por baixo embora há
Cap, na desculpa oficial, disse que qllátro anos seja titular do Huracan e

o at7eta está com uma distensão mus" venha a ser considerado como dos
cu lar, Perfumo, entretanto, 'discorda melhores do País na posição. -Mas os

do técnico, e pede até para que al- homens nunca acreditaram em mim

guém venha fazer um exame nele, para a seleção. Acho que epnsegui

Na resposta a enquete de Mari
nho, Cruyffdisse ter vinte e seis anos,
ser casado e pai -de três filhos e que
seu nome completo é Johan Cruyff.
Sua mãe é viva, mas seu pai morreu
·ha alguns anos,

'

- Ele nasceu muito perto do local
onde se encontra o estádio do Ajax e

foi lá que começou a jogar futebol.
Estreou no Ajax com dezessete anos

e ganhou seis campeonatos. Fazendo
muitos gols, acrescentou,

No ano passado, elefoi para o

I}.arcelona, com um bom contrato,
onde fez questão que houvesse uma
cláusula, obrigando o clube espanhol
a permitir que ele defendesse o seu

pais na Copa do Mundo. .Pelo Barce
lona, ganhou o campeonato espanhol
de 73-74.

bem mandado, Cumpre os horárias,
nunca discute ordens e o melhor para
todos nós é que em campo luta como

poucos, ,

Os elogios não estão, no entanto,
preocupando Marinho. Para ele, o

que importa é ganhar essa, Copa. E
diz que está eerto que vai conseguir.

reira. Sou um jogador respeitável no
Cruzeiro e na seleção' Brasileira e

acho que posso resolver todos esses

problemas conversando i'retamente '

com o presidente da comissão Técni
ca.

Aborrecido com sua situaçdo, ele
concluiu:

,

- Já no 'ano passado, na excursão
da seleção brasileira à Africa:e Euro
pa, aconteceram problemas porque
esses mesmos jogadores de nome se

acham no direito de fazer tudo e nin
guém lhes chama a atenção. Fui en
volvido no manifesto -de Gl asgow co

mO ltdere não fujo a responsabilida
de, 'mas acho que quem de direito de.'
ve evitar um mal maior para o futebol
brasileiro. São-os dirigentes.

provar a eles que sou o mesmo com

qualquer camisa.
Ambos vêem a Argentina "muito

bem dentro do campo mas sem a

mesma eficiência fora '. ( _

- Acho que time nos temos e já
provamos isso. Mas não basta ter

bons jogadores. É importante, ter uma
retaguarda que acerte as coisas. Veja
por exemplo o caso do campo. Eu
duvido que o Brasil chegasse aí e que
não tivesse tudo pronto para treinar.
Pois nós só soubemos que não pode
ríamos usar o campo quando já está
vamos aqui no local. E se tivéssemos
satdo na hora marcada não haveria

problema nenhum - disse Babington.
o. jogador se referia ao fato de

que a delegação atrasou ao sair do há- '

tel e que por causa disso perdeu a

'hora marcada para usar o campo
embora o estádio fique quase em

frente ao hotel.
- Cumpri uma suspensão por três

cartões amarelos. E sabe por que dóis
cartões? Por segurar a bola com .a

mão, E se me tivessem avisado isso eu

teria evitado. Mas como vou adivi
nhar ,o' regulamento da copa? será

qu_e além de jogar vou ter de decorar
os regulamentos da Fifa também?

VIVER aPRESENTE
Babington diz que esta' Copa foi

fundamental para sua carreira. Ele

.conseguiu provar ao.mundo sua capa
cidade mas, acima de tudo aos pró
prios argentinos que sempre o viram
como "um loquito".

- O futebol argentino precisa vi
ver o presente e se esquecer do_passa'
do. Não quero ser comparado com Si
vori, Maschi ou outros embora tenha
sido [an deles. a futebol de hoje é
ou tro. Estamos niais disciplinados e

conscientes de tudo. Enquanto insis
tirem em viver de recordações, nada
conseguiremos. Para mim o melhor'
jogador argentino de todor os tempos
é o 'Brindisi e ele é meu modelo. Esta
mos juntos, aprendo muito CO�l ele e

sei de sua 'capacidade� E a Argentina
precisa confiar em nós, sem pensdí' no

'

passado - disse Babington. �

,

'Brindisi, mais calino acha que a
-

Argentina só precisa se organizar den
tro dos moides do Brasil para canse'

guir se projetar e conquistár alguJluz
I . , , '

COIsa. _
, <'

- Não acho que seja vergonha ou
humilhãção se mirar é até COPlar o

'que foiIeito no Brasil. Pelo que di-·
zem, à Brasil era assim antes de 59?
58 e depois qU,e se 'Q.rganiiou ganhou

, três copas e dominou o mundo - dis-
se.

'Ele ,ião acha importante a compa
ra.ção que fazem quando dizem que à

Argentina pode ganhar hoje )orque
tem' mais vitórias do que derrotas

,

contra o Brasil.
'- Acho qUe nós podemos ganhar

porque jogo se decide no campo ,e te

mos bom time .. Mas o Brasil também

,possui grandes jogadores e .um flj
tebol espetaçular. Os _resultados do

passado não contam. Isto' é saudosis
mo apenas - finalizou.

, J

."

Piazza

reclama de

.Zagalo
O zagueiro Pi azza, muito aborreci

do com sua barração do quadro titu
lar do Brasil, explicou ontem à tarde,
após o treino da seleção no Niedesa-

Cruyff respondeu ainda a Mari-: chenstadion de Hánnover que acata
nho, que gosta c : ouvir música, ler as ordens da -eomissão Técnica, mas
bons livros, dirigir carros esporte em não concorda com S1#1 substituição.
alta velocidade e de estar sempre com No-entender do zagueiro do Cru-.
sua mulher e seus filhos, e que pre- zeiro, salientando que essa será mes
tendia conhecê-lo pessoalmente, mo a última Copa que participará, é
quando se encontrassem, no dia 3, que o problema dos brasileiros se de.
em Dortmund: fine pelo nome que possuem e não

- Ele deve ser um bom sujeito - pela disciplina, espirita de luta e cate
foi o comentário de Marinho, quando goria técnica.
se inteirou do texto das respostas de ,Ele foi claro em comentar qui! [o-
Crüyf]. gadores do gabarito de ldirceu LopesE quis' saber se a entrevista seria ou mesmo Palhinha jamais poderiam
realmente publicada, o que garanti- deixar de ser convocados, mas seu
mos que sim. problema principal é em elação a

- Estou aprovado como repór· barração doquadro.
'

ter? - Não aceitei as explicações de
'- Perfeitamente.

, Zagalo sobre minha salda e já disse a
- Então se precisarem dé outras é ele que �ou conversar com o presi-

só pedir. dente da Comissão Técnica, Sr. Antô-
E lá se foi bater bola, feliz da vi- nio do Passo, a esse respeito - acres-

da:
'

'

centou.
Fora de campo, Marinho continua. Pi azza disse que 'poderia. até ter

sendo Q mesmo. Alegre, desinibido, satdo do time em beneficio da sele
sempre prontô a 'atender a todos. Ele çâo, mas tem outros jogadores que
é o jogador mais procurado pelos não cumprem as determinações de

colecionadores d� autógrajos e nunca Zagalo, p ,ontinuam como titulares
absolu tOs; e ainda mais "só levandorecusa a l(m pedido, Vire rodeado de
problemas durante as partidas para oscrianças, com quem gosta de bater
outrós", Sobre Paulo Cesar (Inter),bola.

_

MELHOR DO MUNDO jogador que o substituiu, Piazza fvl
MaS, dentro de càmpo, Marinho é

mais categorico. '
"

'Outro, bem diferente do Marinho,
- Ele é inexperiente, coitado, mo

que gostava de dar dribles e fazer ún- destia a parte, acho que poderia fazer
melhor.baixadas, _ usando o grande futebol E prosseguiu:que tem, de uma forma meio irreve-

Eles _ rferiu-se a Comissãorente. Se tem. feito grandes partidas,. Técnica _ Estão achando que o Brasiljogando a sério, atento à marcàção e
vai aguentar na defesa ,e não sofreráS(Zbendo se lançar a frente no momen-

'

nenh'lm gol. Ora, isso nunca ac4to eerto para áiar situações favorá-
, teceu numa copa p se nós formos ata-veis para o ataqu'e brasileiro. cados, como já o fomos ,e só por sorteP.or isso mesmo, está em' todas as

seleções formadas pela imprensa e perm{anecemos inv.ulneráveis, será
igua aos outros jimes. .pela. televisão alemã e sendo aponta- Na opinião de Pia�za, inc!usipe,.sedo como-o melhor, lateral esquerdo
a Árgentina jogar 'Ofensivamente, codo mundo, pela sua técnica e seu"

espIrita de luta. mo o fez c.olJtra a Polónia e a Itália,
poderá acabar até marcando gols'êon-Essa transformação, ele diz que tra o Brasil.delJe a experiêncta que, como

De' umacoisa Piazzajá está. decidi-jogador, l'em 'ganhando nesta Copa. do, ele diz que não quer tumulturar oOs jogos que já disputou e os que tem trabalho da comissaõ técnica, mas jávisto na televisão, mostraram 'a Mari-
nho; que tinha razão seu' am;uo Nil- resolveu que se o Brasil se classificar

'O

para as f.mais e for _chamado 'para jo-. ton
/

Sarltos, qu,_ando o aconselhou a gar não voltard a equipe de jeito aI:disputar cada partida come se fosse a

decisiva. gum.
,

_ 'Nv princípio _ diz Marinho _

Não 'vou, porém ,ometer qualquer
indisciplina agora porque não desejoeu não me conformava em ficar preso manchar meu nom'e no fim da car-Iá atrás, numa,marcação cerrada a um

adversário, que não me parecia lá mui
to, bom de bola, mas depois compre
endi que não podia 'quebrar o esque
ma do time e que Zagalo estava certo.

Hoje já me acostumei a jogq.r .assim '

dou duro, mesmo, porque não gosto
de perder, mas agora que, co.m Dirceu,
no time,' estou mais solto, confesso
que bem que gostaria de podei-mar- ,

cal' Uin gol.
'

-

Zagalo está satisfeito com as atua

ções de Marinho. Disse outro dia que
ele soubé compreender os treinos tá
.ficas, assimilando rapidamente o es

quema que teria de executar, trans·
formando.se num jogador completo,
que tanto sabe defender comc)'àtacar.

AntÓnio do Pa�so também tem

feito boas referências a Mqrinho, Cém
fessando que a prindpio pensava que
ia ter de se haJ'er com ,uin jogador
,rebelde, mas que'hoje sabe que ele é
um dos mais disciplintidos da seleção,

- Ele é alegre, brincdlhão, mas é

As brigas de

,Mário Américo

com argentinos
O massagista Mario Américo, que

acompanha a seleção brasileira 'desde
1946, já participou de muito jogo en

tre Brasil e Argentina e diz que ulti
mamente o ambiente tornou-se tran

quilo entre os deis adversários, "mas
já houve tempo em que .nõs {amos
para Buenos Ai res sempre preparados
para uma bàrdenha ",

,

piérico conta que ele mesmo io
mau parte em algumas brigas, "por
que' era pugilista e sabia bater ", mas
que tudo isto pertence ao passado e

que espera um jogo leal e correto pa
ra hoje.

- '-4té por, volta de 1945, os

argentinos quase sempre levavam van

tagem nos jogos contra a Brasil. De-,
pois, os nossos 'reagiram e passaram a

ganhar tarjas os confrontos, O que
provocou, de inicio, úma reaçãO' na
base da violência de alguns jogadores
argentinos, que. naõ' queriam admitir
(1 perda da hegemonia no futebol
sul'americano, Mas essas coisas, são

apenas recordações. Hoje, esses .rapa·
zes, tanto eles, como os nossos, ga
nham muito dinheiro e nãá quereJ1z
mpis saber de brigas. A riv.alid.ade; se
ainda existe, é apenqs na yora da par
tida.. Depois eles ,saem abraçados, tro
cando camisas. Por issQ é que acho
que o jogo vai ser tranquilo. Mesmo
porque: esses jogadores que estão
aqui, quase nada sabem do passado,
da velha inimizade que marcava os jo-
gos entre,as duas seleções. (

o que, eu acho - concluiu Mário
Américo - é que 'Os argentinos v.êem
de uma goleada e na certa vão tentar
e!'ldurecer o jogO. Tem gente achando
que jogo não será 'difielI, mas eu pen
so o

_

contrário. EleS sabem jogar bola
e' devemos entrar em campo, com a

oompreensão que vamos enfrentar
um advérsdrio q,ue "conhece o nosso'

futebol e .os nosso)'jogadores. O -Bra
sil deve ganhar, porque está melhor,
mas nosso_ tiine precisa ter muito cui
dado e jogar ,com a mesma garra que
nps levou' à vitória, contra a Ale
manha.

Wil�on Piazza foipedir satisfações a Z:igalo sobre sua saz'da do time
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holanda·/alemanha, oriental

Só dois

Apontada como a maior atração da Copa, a Holanda terá hoje, Apontado, pelo seu estilo
.ãs 16 horas (12 horas de Brasília] no Parkstadíum, em agressivo e alegre, semelhante ao

Gelsenkirchen, seu mais difícil teste até agora, pois enfrentará a de Marinho (Bot), a quem diz
forte, em todos os sentidos, equipe da Alemanha Oriental que .que conhece e admira, Krol é um Nosso objetivo será o de
promete atuar num rigoroso esquema defensivo. dos responsáveis pelo futebol tentar sempre ganhar jogando

Os holandeses tem grande respeito pelo time alemão, sendo alegre praticado pelo time da ofensivamente mas, vendo o.

que, Cruyff, antes da Copa, apontou-os como um dos principais Holanda. adversário superior não tem pro-,destaques. A Holanda tem apenas um problema, Suurbier, que blema, porque também sabemos
fará hoje, na concentração de Hiltrup, um teste para saber se

_ Nosso time joga alegre,. é [ogar atrás.
.

poderá jogar, 'pois se contundiu no jogo contra a Argentina. Se ele
não puder jogar serã substituido por ierssel.

' verdade; porque nós gostamos de

Segundo disse o Técnico Michels, da Holanda, seu time jogar um futebol assim É assim, Para Krol a Holanda tem con-

,enpregará contra a Alemanha Oriental o mesmo esquema, que o público gostae fica feliz. dições de chegar à final, mas pa-
ofensivo, dos outros jogos e, prevenido por isso, o treinador da No� ficamos felizes com ele. ra isso, e principalmente para ser

Alemanha Oriental Buschner já prometeu que armará uma forte
.

campeã, .não é suficiente jogar
retranca "pois jogar de outro jeito contra os holandeses será � Krol disse que a revolução tá- bem: "É necessãría ainda lima
suicídio". tica do futebol holandês come- grande dosede sorte".
, O time da Alemahha. Oriental, pelo que mostrou até agora,
deverá ser um forte adversário para a Holanda, pois tem uma

• defesa muito segura e,como mostrou no jogo contra a Alemanha
·

Ocidental, tem um contia-ataque muito rápido e perigosíssimo.
No jogo contra o- Brasil, quando foi derrotada, os Alemães
também. jogaram bem e o resultado negativo não parece te-los
abatido.

Os holandeses deverão, como fazem sempre, tentar decidir a

partida nos primeiros 20 ou 25 minutos, quando apertam o time Segundo Krol todo jogador Krol também acha que o time
adversário em seu próprio' campo e não deixam-no armar as tem que saber defender e atacar está fisicamente preparado parajogadas, marcando sob pressão desde que o goleiro tenta dar a mais "um defensor tem de ter aguentar omesmo ritmo ernpre-saída.. .

. ,

.

.
.

seu ponto forte em defender gado até agora por mais bastanteMas, o que o tune da Holandarnais teme na Alemanha Onental pois esta é a sua principal f
-

é ,a s�a força físü;a: e . embora eles estejam confiantes não'
no time".

. unçao tempo.
subestimam o adversãrío,

. Para esta partida, são esperados em Gelsenkirchen, que fica a

pouco mais de duas horas de Amsterdam; cerca de 30 ou 40 mil
Holandeses, que deverão dominar

-

o Estádio, como fazem em

todos os jogos de sua equipe nesta Copa, sempre trazendo,
· buzinas e cornetas e vestindo camisas cor de laranja, com bonés
em azul, vermelho e branco - cor de sua bandeira.

Para parar Cruyff, os alemães jogarão com novo esquema

Miehe ls
tem apenas
umadúvida

(

SAUNA BRASÃO
Venha·assistir confortavelmente os jogos da
Copa diréto a cores (Inclusive aos Domingos)

Rua Almiran�e Lamego, 25.

untem pela 'manhã, os jogadores
da Alemanha Oriental realizaramKrol afirmou que o time ho- '.
treino de uma hora e meia no esta-

landes "sempre" vai procurar jo- dio. de Ratinen quando além do
gar ofensivamente, buscando o ponta esquerda Vogel, que está fora
gol com um futebol agressivo, da Copa, o lateral esquerdo Watzli
nas que sentindo que o adversá- eh, que também está contundido e

não atuará hoje, foram os únicosrio é superior "também sabere- ausentes. Watzlich será substituído
mos jogar mais atrás". por Schnuphase, um dos jogadores

mais novos da equipe com 20 anos.

,Krol, um
perigo pela
esquerda atacantes no

novo esquema

Confirmando suas declarações,
de sua seleção jogará na defesa con
tra a Holanda, o técnico da Alema
nha Oriental, Georg Buschner, esca
lou para a partida desta tarde em

.

Gelsenkírchen apenas dois atacan-'
tes, que são Hoffman e Sparwasser.

Buschner disse que, embora vá
atuar com cautela, tem certeza que
seu time será mais ofensivo do que
contra o Brasil.

No treino de ontem ficaram mais
uma vez evidenciados os métodos
diferentes de preparação dos Ale
mães Orientais de do europeu de
um modo geral. O aquecimento du
ra menos de 5 minutos e, depois, o
treinamento normal já passa a ser

executado,' quase que automatica-.
mente, pois no campo fica apenas o

técnico e seu auxiliar. Não há pre
parador físico sendo essa função
exercida pelo próprio treinado.. O

.

treinamento dos goleiros é feito en

tre o titular e o reserva e só depois é
que vão se revezar nas defesas dos
chutes, não só dos atacantes mas'
também dos zagueiros.

Os alemães só deixarão- a concen- .

tração .do hotel em Batingen hoje às
13 horas.

Aos jornalistas, disse o técnico
Georg Buschner: "A única possibili
dade que temos de sairmos vence-

'

dores da chave. é que, além de ven
cermos os holandeses, o Brasil perca
para a Argentina e no último jogo .

empate com os holandeses. Mas no

futebol, quando uma seleção já não
depende mais de seus próprios es
forços para obter uma colocação, o .

melhor é pensar em outras coisas.
Nosso obj etivo agora é jogar bem
contra os holandeses e também con
tra Os 'Argentinos e acho que fare
mos isso".

.PÃGINA 6

-

Na Holanda ele é apontado
como um dos jogadores de maior

potencial do time. Tem 25 anos,
,

e alto e forte, joga na lateral es

querda e avança sempre e o. faz
com muita objetividade, chutan
do bem com as duas.pernas: seu
�ome é Krol, lateral esquerdo do,

Ajax e da Seleção Holandesa.
.

Na última partida, contra a

Argentina, encontrando campo
/ livre à sua frente praticamente
sem ter a quem marcar, foi um tamos rapidamente e é difícil fa
dos melhores da partida e aca- zer gols em nossas costas.
bou fazendo um gol, o segundo,
de seu time, chutando uma bola
da entrada da área depois de tre
menda confusão na frente do gol
da Argentina.

çou com Michels, que tirou um

pouco da Itália, umpouco da Es

panha, um outro tanto da Ale
manha e da 'Inglaterra e criou o

"carroussel", como o sistema é

chamado na Holanda.

- Acho que deveremos ir até
Munique, não sei se para a final,
o que espero, ou se para a dispu
ta do terceiro lugar. Mas até Mu

nique acho que vamos.

- Se nos chegarmos até Muni-
- Eii, o Breitmer e o Marinho que, o que ainda está longe, nos-

somos três jogadores de um esti- sa preocupação é primeiro a Ale-
10 semelhante, pois atacamos manha Oriental e depois o Brasil.
com, frequência. Temos ainda Não 'se preocupem: vamos eorrer
outra característica comum, vol- o tempo todo.
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Gorski, um técnico preC!cupado com rendimento nd ia. etapa
'

Gorsleiouer
maruer o ritmo

I

tempo
A delegação da Polônia che

gou á Frankfurt somente ontem'
a noite, pois, Gorski, seu treina
dor, é de opinião que amudança
de local de treinamento preju
dica bem mais a equipe do que a

própria viagem. Sobre o time
não quis falar, embora esteja pra
-tícamente acertada a volta de
Musial ao time, saindo Gut.

Por incrível que pareça, a, de
legação da Polônia retornará pa
ra .Murrhardt, nas proxímídades
de Stuttgart logo após a partida
contra a Iugoslávia para na terça
feira, véspera ,do jogb contra a

Alemanha Ocidental, voltar a

Frankfurt, onde será a partida.
Gorski, um técnico muito,

autoritário, e respeitado por to
dos os jogadores, diz que sua

equipe' não vem decaindo no se-

. gundo tempo, conforme os jor
nais tem noticiado. Entretanto,
caiu em contradição ao' analisar. a
tabela do campeonato mundial,
explicando que os intervalos en

. tre os jogos e muito pequeno e

sua equipe tem sentido bastante.

, Quase não temos. temp&
para nos recuperar e os jogadores
tem reclamado bastante. Acho
inclusive' que -as outras equipes
vem sofrendo o mesmo proble
ma - comentou.

Sobre a partida contra a

Iugoslávia, o treinador não quis
entrar em maiores detalhes. Limi
tou-se a fazer algumas críticas ao

time adversário, mas ao mesmo

tempo considerá-lo como uma

equipe perigosa. . .

.

'Individualmente a Iugoslá
via possui bons jogadores, mas,
.atualmentsua. equipe vem realí
zando um futebol de muito too,

que ede pouca objetividade. De
qualquer maneira será uma parti:
da difícil, principalmente, por:
que nosso adversário não pode
perder, pois, neste caso ficarã
sem possibilidades de disputar
até a terceira colocação.

'

ATRAÇÃO
.

Os poloneses realizaram um

treinamento ontem pela manhã
em

.

sua concentração' de Mur
rhardt, em Stuttgart, e viajaram

para Frankfurt por volta das 15
"horas.

.

O futebol objetivo é rápido
dos poloneses eontra a cautela e

toque de bola dos iugoslavos,
que vem atuando de' maneira
bem parecida com a dos 15rasi
leiros, .será sem dúvida a grande
atração do jogo, no Frankfurt
Wasdstadion, ocasião em que as

duas seleções estarão se defron
tando.

Enquanto a Polônia vem de
uma vitória de 1 a O sobre aSué
cia, em Stuttgart, mim resultado
pouco convincente - decaiu bas
tante no final - a Iugoslávia foi
derrotada pela Alemanha Oci
dental por 2 a O, "em� função de
atuar contra 'a equipe que pro-
moveu o mundial".

'

A Iugoslá-via estará desclassifi
cada em caso de uma nova derro
ta e, por isso, deverá se apresen
tar. com mais garra' do que na

partida contra a Alemanha Oci
dental; _Qcasião em que a equipe
se mostrou apática, aceitandoo
ritmo imposto pelo adversário.

A única preocupação do téc
nico Gorski, da Polônia; está em

evitar que sua equipe .diminua o
.

ritmo no segundo tempo". con
forme tem acontecido nestes úl
timos jogos. Uma vitória deixará
os poloneses numa situação ex-.

celente, com quatro pontos ga-
"

nhos, embora só garante sua par
ticipação na final após a partida
contra a Alemanha Ocidental;
que vem sendo apontada como a .

principal favorita.
'

,
.

Um futebol mais objetivo
Uma caminhada pelos bosques de Friedríchsdorf, nas proximidades

de Hollstein Hotel, onde estão concentrados, encerrou os preparativos
da Iugoslávia para a partida logo mais contra ii Polônia, na qual, apesar
de o técnico Milan Miljanic não ter. fornecido aescalação do time, iS
bem provável que promova a volta de Petrovik e Bajevic.

O passeio, apesar de longo, foi realizado de maneira hem suave, pois,
paravam constantemente para apreciar a paisagem ·e, as vezes, ficavam
mais de cinco minutos conversando, enquanto Milan Miljanic trocava

idéias com- seus assessores sobre. a partida contra a Polônia e as

possibilidades de a equipe chegar a final.

Sempre amável, o técnico Miljanic comentava que a Iugoslávia
deverá mostrar um futebol bem mais objetivo do que o fez contra 'a

Alemanha Ocidental., quando foi derrotada "por 2 a O, ficando
praticamente sem possibilidades de disputar a final ,

/

- Desta vez entraremos em campo mais tranquilos do que contra a:

Alemanha e os próprios jogadores demonstram que não estão tão

preocupados quanto na ocasião daquela partida. Nosso adversário é que
tem motivos para se preocupar, pois, como tem mais possibilidades que
nós, a responsabilidade deles neste jogo é bem maior que.a nossa.'

Sobre a equipe, assim como a maneira tática como deverá se

apresentar, o treinador resolveu fazer mistério e todas as vezes que
alguém se aproximava do local onde conversava cem seus auxiliares,
Miljanrc enterrompia o diálogo afirmando que só falaria no hotel,
quando terminasse o passeio.

Pelos gestos que fazia durante a conversa com seus assessores,

Miljanic demonstrava que era favorável em procurar o gol através de

contra-ataques. Alguns de seus àuxiliares pareciam não concordar com

alguma coisa que falava",' mas, demonstrando muita personalidade e'

falando com uma voz'muito .firme,' o. técnico aéabou com que todos
. concordassem.

.

Por sinal, á utilização de contra-ataques. é realmente a melhor tática
para se jogar contra a Polônia, que.possui um ataque muito forte mas

quando vai a frente se descuida bastante no setor defensivo. Miljanic, no
entanto, não quis revelar' seu ponto ele vista,' mas admitiu que a

Iugoslávia adotará esta tática.'
.

- Saberemos corno iremos atum; e a maneira como nosso adversário
se movimenta em campo. Isto é'a 'única coisa que posso revelar:mas,
como vocês estão falando em contra-ataques, vou estudar esta

possibi'lidade, pois não deixa dêrser uma boa sugestão - comentou,
BRASIL, O FAVORITO _

Miljanic disse que sua equipe poderia se mostrar bem mais forte
neste campeonato mundial. A falta de tempo para uma melhor

preparação foi apontada pelo treinador como o principal motivo p,elo
estado atual do time.

'

.: Tivemos apenas duas semanas antes da copa para treinar- a nossa

equipe. Este período e' muito curto, mas, infelizmente temos de

cumprir nosso calendário e não podemos nos dar ao luxo de ficar um !!,U
dois meses em' treinamento .intensivo. A Polônia está com um time

excelente. Seus jogadores fazem um excelente primeiro tempo, ocasiâo

" em que atuam 'com muita objetividade e atacam sempre perigosamente.
Entretanto, na fase final o rendimento do time cai bastante é só
recordar suas partidas para concordar com o meu ponto de vista. Contra
o Haiti, por exemplo, marcamos seis gols no primeiro tempo e na fase
final fizemos: apenas um. Contra a Argentina, marcamos dois e no

, segundo apenas um, enquanto permitimos que os adversários marcassem
dois. Agora, contra a Suécia, fizemos o gol na etapa inicial; e ficamos
envolvidos no final, ocasião em que poderíamos inclusive perder ejogo.

Miljanic aponta o Brasil como um dos principais favoritos para
chegarem a final.

-

,

., O Brasil teve tempo 'de se' preparar. Sei o trabalho. imposto aos

jogadores e foi realmente inuito bom Conheço sua comissão técnica e

não tenho a menor dúvida de que o time vai. começar a mostrar sua

força nestes j0g0'S finais. Nesta partida contra a Alemaríba Oriental, por
exemplo, os brasileiros correram corno nunca, envolvendo inclusive o

adversário, que até então vinha sendo apontado como a equipe melhor
preparada fisicamente. O Brasil trabalhou certo e lamento não ter tido

tempo para fazer a mesma coisa com nossos jogadores.', .

Milan Miljanic aponta a Holanda como. o.adversário mais difícil. para
o Brasil, não só pela excelente fase cerno esta' equipe vem 'se
apresent an d o , como também 'pelo estilo. de jogo .rejalmente

. desconhecido pelos brasileiros.
- A Argentina está com uma equipe forte, mas Zagalo e os

jogadores brasileiros estão cansados de saber como eles atuam, O jogo
certamente, será, difícil, pois o mesmo acontece com os argentinos em

relação aos brasileiros, mas contra a Holanda, que possui uma escola'
diferente é que o Brasil encontrará maior dificuldade.

SETA
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alelllanha ocidental I$uécia

Alemães podem
garantir a
festa hoje

Após a vitória convincente sobre a Iugoslávia, a Alemanha
Ocidtmt'al enfrentará hoje a Suécia, em jogo que é apontada como

favorita. Vecendo, os alemães decidirão com a Polônia quarta-feira,
em Frankfurt - quem será o primeiro colocado do grupo B que
disputará a decisão da Copa do Mundo.

Apesar de ter se classificado para as finais com facilidade; pois
quando perdeu para a Alemanha Oriental em Hamburgo por 1 li. O

já estava com a vaga garantida, a seleção. da Alemanha Ocidental,
inicialmente considerada a grande favorita para vencer a Copa do
Mundo, não agradou a seu público nos primeiros jogos. Na estréia,
contra o Chile, em Berlim, venceu por apenas 1 a O, gol do zagueiro
Breitner no segundo tempo. É verdade que os chilenos atuaram

apenas se defendendo e foram completamente dominados, mas

ainda assim a exibição da seleção anfitriã do Campeonato Mundial
foi aquém do esperado.J

No segundo jogo, quando derrotou ii. fraca seleção australiana
em Hamburgo e com essa vitória assegurou a passagem para as

semi-finais, a seleção da Alemanha Ocidental foi inclusive vaiada

pelo público em alguns momentos. Vaias que .!e repetiram na

derrota para a Alemanha Oriental, no jogo histórico entre as duas

seleções, pois era a primeira vez que se defrontavam.
,

Mas dessa derrota os alemães tiraram uma, lição: o técnico
Helmut Schoen resolveu mudar alguns jogadores e, além disso, disse
que a partir daquele jogo sua seleção não mais atuaria pensando só
em atacar, como vinha acontecendo. Iria atuar com mais cautela,
procurando atraií: o adversário para seu campo e tirar partido das
jogadas de contra-ataque. E foi jogando dessa forma e com quatro
novos jogadores - Bonhof e Wimer no meio de campo e

Holzeinbein e Herzog no ataque .:... que os alemães realizaram sua

melhor exibição no campeonato, ao derrotar a Iugoslávia por 2 a O
na última quarta-ferra em Dusseldorf,
OTIMISMO

- A perfeita atuação da seleção alemã, que tem como seu líder e
comandante este grande jogador que é Beckeribauer, recebeu então

pela: 'primeira vez os aplausos de sua torcida que no jogo de hoje
espera uma atuação igualo que, se acontecer.Ia levará sem dúvida
no caminho' certo da decisão da Copa do Mundo no próximo
domingo em Munique, apesar de ter que passar antes pelo vigoroso
e veloz mas não muito técnico, futeboi polonês.

Mas apesar do favoritismo dos alemães na partida de hoje a

seleção da Suécia pode até surpreender e, quem sabe, estragar uma
festa que foi preparada com muita antecedência pelos donos da
casa. Os próprios jogadores alemães se consideram favoritos para a

,

partida e, embora não digam isso abertamente, é fácil de ser

constatado pois eles falam constantemente 'mais na Polônia, o

adversário de quarta-feira, no que no de hoje. Os suecos vieram

para a Copa do Mundo desacreditados e ninguém espetava inclusive
que passassemdlara as semifinais, o que acabaram conseguindo e

com méritos. Empataram na estréia por O a O contra a Bulgária e

depois, 'contra a temível e ofensiva Holanda 'conseguiram novo'
empate em branco. Mas nessa partida poderiam até ter vencido
tantas foram as oportunidades de gol criadas por seu ataque.'
Qrando bastava fazer um gol para classificãr a seleção, marcou 3.
Aliás, os 'três únicos gols que a Suécia conquistou até agora, pois na

primeira rodada das semifinais foi derrotada pela Polônia por 1 a O.
Mas os suecos jogaram muito bem essa partida, quando perderam
inclusi�e um pênalti. E essa boa atuação apesar da derrota' poderá
ser repetida para a surpresa dos alemães.

.

Jogo pelo alto, ,uma arma dos suecos

A Suécia vai continuar ex

plorando os contra-ataques e o

jogo pelo alto para surpreender
a defesa da Alemanha Ociden
tal, pois no treino realizado on

tem pela manhã em Monchen
glan dbach 'o técnico Geotg
Ericsson insistiu bastante nes

ses 'tipos de jogadas.
.

O problema de Ericsson e

que hoje não poderá contar

com o eficiente lateral direito
Andersson, que continua sen

tindo a distenção ql:le sofreu na
coxa. Para não mudar muito o

time, o técnico deve escolher
Olsson, que inclusive chegou na

Alemanha como titular.
No treino que a Suécia fez

ontem, 00 esquema de seguran
ça estava bem relaxado. Não só
torcedores suecos, mas muitas

pessoas que moram perto do
campo foram assistir ao treino,.

principalmente as crianças com
seus caderninhos de autógrafos.

Durante algum tempo Erics
son deixou os jogadores a von

tade e alguns foram acertar a

pontaria treinando chutes a

gol, enquanto outros preferi
ram organizar rodas de bobo,
brincadeira que aprenderam
com o Brasil. Andersson ficou
bastante tempo chutando em

gol, usando apenas a perna es

querda. Depois ainda deu algu
.rnas voltas no campo mas aca-

bou sentindo dor e foi conside
rado sem condições. Isso e o

, que preocupa bastante o treina-

dor Ericsson, pois ele é um la
teral eficiente, que joga tanto

na direita como na esquerda e

seus lançamentos de apoio ao

ataque surgem grande parte das

oportunidades de gol.

SEM CHANCE
.

O t-reinador acha que o seu

time não tem mesmo qualquer
'chance de ir a final - inclusive
ele sempre aponta a Holanda

'AKI
>

CALÇAS.
,

Torcendo' pelo' Brasil, ..

giu muito dos jogadores, inter
rompendo os _lances algumas.
vezes' e mandando que eles re

petissem até, quando os reali
zassem com acerto. Ericsson
deixou bem claro que o seu

time continuará bem fechado
na defesa, ocupando todos -os

"

como a futura campeã, dizendo
até mesmo que torce para que

-

isso aconteça a fim de melhorar
o nível internacional do fute
bol, mas afirmou' que fará- o

possível para vencer a Alema
nha logo mais em Dusseldorf
Por isso mesmo, a segunda-par
te do treino .constoui de movi
mentos táticos, em que ele-exi-

espaços para evitar que o adver
sãrlo organize suas jogadas. E
dali em estocadas rápidas, ex
plorando a velocidade dos ex

-tremas e do -ponta de lança
Edstroem, partirá para o ata

que em busca dos gols;

Brevemente

Florianópolis ..

CRED -IPESC-

Itajaí

'.
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